New Revelation recieved by Bertha Dudde

Proclamations No. 6795 - 6867

Please take special notice of the fact that God’s Words addressed to us are non-denominational.

The contents of this publication by no means intends to attract members of any Christian religious affiliation nor to recruit members into any other religious affiliation.

Its sole purpose is to make the present-day Word of God accessible to all people.

Between 1937 and 1965 Bertha Dudde was permitted to receive and record 9030 individual proclamations on a daily basis.

The publication of the proclamations was made possible due to the active support of the many friends of God’s New Revelation.

May this Word of God become a blessing to many people. (Also see B.D. No. 4015)

Distribution of the proclamations is very much desired. Only complete and unaltered proclamations must be passed on. (Also see B.D. No 8899)

‘He that hath My commandments, and keepeth them, he it is that loveth Me .... and I will love him, and will manifest Myself to him ....’ John 14, 21

The Publishers, Hans-Willi Schmitz and Wilhelm Wegers

http://en.bertha-dudde.org/

Autobiography of Bertha Dudde

At the request of many friends Bertha Dudde wrote the following biography in 1953:

I have been writing messages received through the inner Word since June 15, 1937. In answer to the many requests of my friends I will give you a picture of my earthly life, a short explanation of what I received spiritually, and my own feelings about all this.

I was born April 1, 1891, the second oldest daughter of an artist of Liegnitz in Silesia, today's Poland. I had a normally peaceful childhood, with six sisters in our parent’s home. I learned the cares of life at an early age. The desire to make money to help my parents made me learn the trade of a seamstress. As the financial needs of my parents continued, so did the burden, and in this way I made myself useful.

My parents belonged to different denominations. Father was a Protestant - Mother a Catholic. We children were brought up in the Catholic faith but never experienced pressure or force to follow the practices of the church so that each child in later years was able to pursue their own chosen course.

I myself was religious but could not accept the doctrine of the Catholic system although I respected the church. I could not represent something on the outside that my inner conscience had not accepted. So I did not continue to attend church, heard little preaching and had no knowledge of the Bible. I did not read any religious books or scientific literature and did not join any other group or religious sect.

Anyone knowing the Catholic teaching knows what a conscious struggle one finds himself in when he wants to release himself from it. I was not spared from this either. But the question as to what is the Truth and where it is to be found, remained.

Often when I prayed the Lord's Prayer I would beseech the Lord to allow me to find His kingdom. This prayer was answered in June 15, 1937, as I prayed quietly and waited for the inner voice. In this attitude I persisted often, for a wonderful peace came over me and thoughts which came to my heart, not my head, gave me comfort and strength.

Still I did not know that these thoughts were given to me until, in a strange dream I experienced something which later proved to be the Truth and caused me to write down these thoughts.

So on a certain day as I listened inwardly a stream of words came to me, which I wrote down. This was the first message I wrote which started like this: "In the beginning was the Word, 'a Te-Deum' to the Creator of Heaven and Earth."

Then came doubt, …. did you write this by yourself? In short, I have wrestled, prayed and gone through many struggles, but again and again the words came to me like a stream, a wisdom, which made me tremble. Then God Himself took away my doubts. He answered me and I acknowledged Him as our Father, in His Word. My faith grew, doubt diminished, and I received and wrote daily.

The contents of the writings were beyond my understanding. Phrases, which I had never heard of or read about, strange and scientific expressions and references continually came to me. Then came unheard of expressions of the Heavenly Father's Love giving refuge and providing enlightenment to all the questions of life.

The Words came to me in the following manner: After sincere prayer and a short period of composure I listened inwardly. Thoughts then followed coming to my mind, clearly, distinctly, and the words flowed smoothly always three or four, one after another, like writing a radio announcement or a weather report, slowly so that I could easily keep pace, writing line after line.

Now I write the words in shorthand as a dictation without having any constructive or intellectual part in it. I am in no way in a 'trance', nor do I even form the sentences, but it comes to me one word at a time, neither do I understand the context while I am writing the words down.

After days, sometimes weeks, I transcribe the shorthand writings into longhand without changing or correcting a syllable. Each dictation takes about half an hour. I must stress that this could not happen forcibly or in a state of ecstasy. It all takes place simply and consciously, without any excitement or influence of my own will. I can interrupt myself at any time and finish the sentence after hours or days without reading the previous writing the dictated words continue again.

My will is under no compulsion, all that I desire is to serve God and do what His will wants me to do.

I can truthfully say that I was led into this Truth, and these concepts were, in every respect, foreign to me. It was only after years that I found confirmation of what I received when I came to know the writings of Jacob Lorber. No one can imagine my joy when I discovered the literature of Jacob Lorber; ‘The Great Gospel of John’ and ‘The Youth of Christ’. Then I understood that other people were also given the Word of the Lord, that God had spoken to His children at all times and that God will continue to do this in His endless love and mercy.

I found in Lorber's writings the same as was given to me. I often could not understand the Word that came to me, but in His love the Heavenly Father gave me the explanation. How wonderful are the innumerable manifestations in which the Father displays His exceedingly great goodness.

It became clear to me that my limited education due to lack of money, and my lack of time to read good books or visit performances, became my advantage. I was now able to concentrate on my work from early morning to late at night, and each day I received that precious spiritual Word without knowing for whom I received it.

It is because of my ignorance of the Bible and the Catholic doctrine that I accepted the Word from above without resistance. In my experience, an earnest Catholic or Protestant whose knowledge is rooted in dogmatic theories is too much bound to dogma to accept and embrace divine revelations without resistance.

Still, there are scientists at several faculties who earnestly discuss these divine teachings with increasing interest. Their interest not only concerns the irrefutable explanation of the origin of matter and the possibility of its dissolution, but also the principle of the wrong teachings of different religions, systems and confessions. In the messages I received, these errors are recorded and everyone is urged to give instructions concerning these doctrinal errors whenever there is an opportunity. But everyone is free to take the Lord's Word to heart or not. But whoever understands the spirit in the Father's Word and does not act accordingly increases the distance between himself and the Father even more. When he does not follow the warning Words of love he puts himself inevitably under the law. He will also, in the same measure, lack in grace by disregarding God's commandment of love.

In God's grace people are led anew to the Gospel, which emphatically points out the purpose of man's being. For the merciful love of God seeks to save all who still can be saved before the turning point comes. And it will come. The end-time which seers and prophets have proclaimed is now here. According to the revelations given to me, the Lord does not differentiate between His children. ‘Come ye all to Me’ sounds His call and blessed is he who hears His call and follows Him. God loves His children. He wants to make them all happy, even when they do not want to know Him.

Recorded November 22, 1953

Bertha Dudde

Bertha Dudde was permitted to leave her earthly shell on September 18, 1965 to return to the Father’s heavenly house.

Table des matières

6795 - Dieu veut Se révéler à chaque homme

6796 - «Celui qui restera dans l’amour ....» Dieux étrangers

6797 - Chaque âme doit trouver Jésus Christ

6798 - L'inhabituel Don de Grâce en vue de la fin

6799 - «Jugement» – la Parole elle-même devient Jugement

6800 - Le juste rapport de fils

6801 - Action de Satan et des démons dans le temps de la fin

6802 - Vie et mort - la nostalgie pour l'Amour de Dieu

6803 - Qu'est l'Amour, la Force de l'Amour ?

6804 - L'Œuvre d'Amour et de Miséricorde de Jésus-Christ

6805 - Le jour de la fin est fixé

6806 - L'apport de Force de Dieu ou bien de l'adversaire ?

6807 - Êtres impérissables - «S'enlever tout seul la vie»

6808 - La formation de la vie terrestre selon le destin

6809 - Vivre l'Œuvre de Libération dans l'au-delà

6810 - La Résurrection le troisième jour

6811 - La résurrection à la vie de ce qui est mort

6812 - Indications sur la fin d'une période de temps

6813 - L'accomplissement de commandements délivrés humainement ne remplace pas une action d’Amour

6814 - La Vérité se lève de l’intérieur – désir pour la Vérité

6815 - Les êtres spirituels aident seulement après une prière à Dieu

6816 - Vie et mort - l'abus de la force vitale

6817 - Changement de lieu de séjour de l'âme – la mort du corps

6818 - Le travail de Libération suppose sa propre libération

6819 - La motivation des Révélations renouvelées

6820 - Tout le monde spirituel entend le Discours de Dieu

6821 - Êtres bisexuels - l'au-delà

6822 - La pollution de l'Eau de la Vie

6823 - Le retour à Dieu demande une sérieuse volonté

6824 - «Cherchez d'abord le Règne de Dieu....» Cause des misères

6825 - L'importance de l’accomplissement des Commandements de l'amour

6826 - Le Discours de Dieu à toutes les âmes

6827 - Lutte renforcée contre l'ennemi - appel à Jésus Christ

6828 - Motif de la destruction et de la nouvelle Création – Enfer - Relégation

6829 - La vocation pour le travail dans la Vigne

6830 - La supériorité spirituelle - l'arrogance spirituelle

6831 - Quels sont les «moyens de Grâce» ?

6832 - L'Aide d'en haut dans la dernière lutte contre la foi

6833 - Avertissement concernant l'apparence et l'extériorité

6834 - Le vrai Christianisme

6835 - L'infatigable Avertissement et mise en garde avant la fin

6836 - L'infini Amour Paternel de Dieu – Moyens douloureux

6837 - Remontée terrestre – Progrès mondains

6838 - La condition après la mort

6839 - La pure Vérité peut-elle arriver sur la Terre sans erreur ?

6840 - La Force de Dieu est indispensable pour la remontée

6841 - La volonté pour la Vérité est la garantie pour la recevoir

6842 - La Volonté de Dieu se manifeste, lorsque l’adversaire dépasse des limites

6843 - Les pensées sont des Rayonnements du Règne spirituel

6844 - Le juste Médecin et la juste médecine

6845 - Le Bon Berger

6846 - L'activité d'amour signifie un changement de l'être

6847 - L'influence de l'esprit sur l'âme

6848 - Raison des Révélations de Dieu (Pentecôte)

6849 - La vraie Paix se trouve seulement en Dieu

6850 - Jésus Christ ouvre la Porte de la Vie éternelle

6851 - Se revoir et liaisons dans l'au-delà

6852 - «Au commencement était la Parole....»

6853 - La Conduite sûre du Père

6854 - Toutes les Créations dans l'Univers sont des écoles

6855 - La pollution de l'air, de l'eau, de la nourriture

6856 - La preuve d'un «Dieu vivant»

6857 - L'admission de l’effet de l'Esprit

6858 - Chemin terrestre des êtres angéliques

6859 - Grâces acquises en communiquant avec Dieu par la pensée....

6860 - Pas de Rédemption sans Jésus Christ

6861 - L'évaluation de l'existence terrestre

6862 - «La Table du Seigneur» - le divin Aubergiste

6863 - Même les disciples ont été instruits par Dieu

6864 - La Terre est devenue un lieu de perdition

6865 - L'activité d'amour, la Loi sur la Terre et dans l'au-delà

6866 - Connaître et reconnaître la Puissance du Créateur

6867 - La Force d'Amour de Dieu garantit la réussite

Dieu veut Se révéler à chaque homme

B.D. 6795 from 31. mars 1957, taken from Book No. 73

Moi-même Je vous parle, votre Dieu et Père de l'Éternité, mais seulement si c’est votre volonté de M’entendre. Que vous demeuriez encore sur la Terre, ou bien déjà dans le Règne de l'au-delà, vous avez constamment besoin de Force pour monter en haut. Et Je vous guide cette Force sous la forme de Ma Parole qui vous touche tous magnifiquement et même votre âme sent sensiblement le Courant de Force. Et tout le spirituel serait déjà vraiment en haut, si seulement il utilisait cette grande Grâce de Me faire lui parler Moi-Même. Mais aux hommes il manque la foi dans cela et même aux âmes dans le Règne de l'au-delà, la foi dans Mon Amour infini qui cherche la liaison avec vous.(31.03.1957). Sachez bien que vous êtes les créatures de Ma Puissance et il vous est dit que cette Puissance Est extrêmement parfaite, qu'elle agit dans l'Amour et dans la Sagesse. Mais vous n'en avez aucune preuve tant que vous-mêmes n'avez pas encore établi la liaison avec cette Puissance. Et vous n'établissez pas cette liaison, parce que vous n'avez pas la confirmation que Je Suis en Moi Amour et Sagesse. Donc Je cherche continuellement la liaison avec vous c'est-à-dire que Je vous parle, même si vous ne le croyez pas encore. Vu que vous-mêmes êtes totalement ignares suite à votre chute d'autrefois dans l'abîme, vous devez être instruits sur ce qui vous manque en connaissance, particulièrement sur votre liaison avec votre Dieu et Créateur et sur votre tâche terrestre. Donc Ma Parole vous arrive et elle peut vous offrir vraiment la plus claire connaissance, si vous l'accueillez dans votre cœur et maintenant vous devenez actifs selon Ma Parole. Et Ma Parole est guidée à chaque homme, Je cherche toujours à Me pousser dans le cœur de l'homme, mais pas avec violence, parce que cela serait inutile. Mais là où J'ai trouvé l'accès dans le cœur d'un homme, là le lien est établi et maintenant Je peux parler avec un effet majeur, maintenant Je peux parler avec l’homme comme un père avec son fils, et Je cherche à atteindre ce lien, parce qu'alors il est aussi donné la garantie que l'homme reçoive l'éclaircissement sur Mon vrai Être, et que maintenant il allume aussi en lui l'amour pour son Dieu et Père de l'Éternité. Je Me révèle dans la Parole, parce que Je ne veux pas que les hommes restent dans la non-connaissance, qu’ils décèdent de la Terre dans la même absence de Lumière, que celle dans laquelle ils sont venus sur la Terre. Je veux leur transmettre le savoir, des Dons, pour qu'ils soient en mesure d'aimer la Puissance Qui les a créés, parce que seulement l'amour les libère de toute relégation, de toute obscurité et de toute faiblesse. Et maintenant ils sont en mesure de porter à Ma rencontre l'amour, alors ils feront aussi librement ce que J'exige d’eux au travers de Ma Parole ; ils observeront Mes Commandements de l'amour et avec cela ils arriveront à la Lumière. Seulement Ma Parole peut obtenir cela, seulement lorsque Je peux parler à un homme, son état d'obscurité peut être changé, mais jamais au travers d’instructions de son prochain, pour combien il soit sage, si elles n'ont pas comme base Ma Parole. Et même lorsque Ma Parole est transmise à l'homme à travers le prochain, lui-même doit maintenant Me donner la possibilité de lui parler. Pour être poussé à cette Transmission, il doit se relier mentalement avec Moi et alors Moi-même Je peux lui parler et Ma Parole ne perdra pas son effet. Seulement alors l'homme pourra croire sans preuve, et il se soumettra librement à la Puissance Qui l’a créé, il se donnera à elle et alors la résistance qui empêchait dans une grande mesure Mon apport d'Amour sera cassée. Alors à l'homme les preuves de Mon Amour affluent continuellement, maintenant la Lumière et la Force ainsi que des facultés inhabituelles deviendront évidentes en lui, il augmentera en sagesse et le lien étroit avec Moi qui a pour conséquence une activité inhabituelle d'amour, fera apparaître dans l'homme toutes ces Forces et facultés qu’il possédait autrefois en tant qu’être spirituel et qui confirme son Origine divine, mais qu'il avait perdues à travers sa chute de Moi. Mais maintenant a eu lieu le retour à Moi, parce que l'homme s’est laissé interpeler par Moi et a donné volontairement suite à Mes Paroles, parce qu’elles lui ont donné la foi et il a appris à M’aimer, parce que Moi-même Je Me suis révélé à lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Celui qui restera dans l’amour ....» Dieux étrangers

B.D. 6796 from 1. avril 1957, taken from Book No. 73

Pour vous autres les hommes, tout ce qui vous poussera à vous relier à Moi sera béni, parce que le but de votre vie terrestre est d’annuler la séparation de Moi à laquelle vous avez aspiré volontairement jadis ....donc maintenant vous devez vous réunir de nouveau à Moi dans la libre volonté. Et ce qui vous aide à le faire peut donc être appelé bon .....Donc, c’est la volonté de M’atteindre qui est décisive pour que vous atteigniez votre but sur la terre, et cette volonté implique une conduite de vie qui Me plaise, car avec cette volonté sérieuse jamais vous ne voudriez de nouveau M’attrister, jamais le péché ne pourra vous satisfaire si votre volonté et votre amour sont tournés vers Moi.

Mais la liaison avec Moi ne mène qu’à une chose : que vous agissiez dans l’amour, parce que Moi-même Je suis là où est l’Amour. «Celui qui restera dans l’amour restera en Moi et Moi en lui ....». Sans amour il n’y a pas de liaison avec Moi, même si la bouche proclame bruyamment et d’une façon zélée une volonté tournée vers Moi. Ce n’est que l’amour qui en sera la preuve, car il n’y a pas de différence entre l’amour et Moi, Me reconnaître et faire Ma volonté, c’est la même chose qu’agir dans l’amour.

Voilà une chose qu’il faut que vous sachiez, vous autres les hommes, c’est que quiconque chemine sans amour ne pourra M’approcher ni ne M’approchera ....Ce ne sera que l’amour qui nous réunira, car l’amour prouve l’aversion de Mon adversaire et le retour à Moi .... Votre chute dans l’abîme, fut le résultat de l’aversion de Moi et du refus de Mon Amour, donc une parfaite sécheresse de cœur. Donc il faut que la transformation de votre volonté sur terre consiste en votre ardent désir d’être de nouveau irradiés par Moi, et que maintenant vous rallumiez en vous également l’amour qui alors vous unifiera de nouveau avec Moi.

Or, plus cette volonté est sérieuse en vous, plus en pensée vous vous occuperez de Moi Qui suis votre Dieu et Créateur d’éternité et Qui veut être reconnu et aimé de vous en tant que Père. Et bientôt, votre pensée sera remplie de Moi, car alors, Je ne vous quitte plus Moi-même, Je ne vous lâche plus, Je recherche sans répit votre amour, parce que l’amour est le lien très solide qui nous relie et qui ne peut plus être défait par aucun pouvoir étranger.

Moi Je veux posséder votre amour entier .... vous ne devez pas avoir d’autres dieux à côté de Moi .... Vous ne devez aspirer à rien d’autre avec un amour égal, car ce à quoi vous aspirez ou ce que vous aimez dans votre for intérieur est votre Dieu .... Que ce soient l’honneur et la gloire, des biens terrestres ou bien des personnes aimées ....Vous ne devez apprécier rien d’autre plus que Moi, Je veux être pour vous, Moi, l’Etre Suprême et le plus désirable au ciel et sur la terre. Je veux tout votre cœur, et tant que vous le partagez, la liaison avec Moi n’est pas encore établie, car ce qui remplit votre cœur se dresse entre Moi et vous.

La volonté de chacun est libre, elle visera où elle voudra, mais le but terrestre ne sera atteint que si elle vise à Moi. Mais le grand risque consiste en ceci : c’est que beaucoup de choses de toutes sortes semblent désirables à l’homme, et Mon adversaire les lui met toutes devant les yeux pour le retenir de cette liaison intime avec Moi .... ’ et pour cela il présente aux hommes des dieux supplémentaires dans le seul but de détourner leur attention de Moi, car si Je ne suis pas Moi-même le contenu de leurs méditations, ce sont tous des dieux étrangers qui occupent la pensée de l’homme.

C’est pourquoi vous autres, les hommes, vous devez tous vous mettre à l’épreuve pour savoir qui ou quoi vous émeut le plus, vous devez vous demander si vous M’êtes aussi proches que l’est un enfant de son père, si la liaison à Moi est votre seul et unique but ....et vous devez chasser de vos pensées tout ce qui se pose entre Moi et vous, vous devez M’accorder la première place dans vos cœurs sans faire la moindre concession. Car votre retour auprès de Moi ne peut se faire que par la fusion avec Moi, et il faut que vous la recherchiez et la trouviez vous-mêmes dans la libre volonté, parce que personne d’autre ne peut le faire à votre place.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Chaque âme doit trouver Jésus Christ

B.D. 6797 from 3. avril 1957, taken from Book No. 73

Chaque âme qui a été guidée par vous à Jésus Christ en tant que son Rédempteur du péché et de la mort vous remercie. Parce que Lui Seul peut ouvrir la porte de la Vie, Lui Seul peut l'introduire dans le Règne de la Lumière à l'éternelle béatitude. Mais tant qu’elle ne L'a pas encore trouvé elle erre malheureuse ; lorsqu’elle est arrivée dans le Règne de l'au-delà, ses pensées étaient embrouillées, son ambiance était sans Lumière, et son propre état était atroce, parce que maintenant il lui manque douloureusement la Force de la vie, et elle sent les tourments de son absence de force et de son état. Donc c’est une très grande Œuvre d'Amour et de Miséricorde que vous pouvez encore accomplir sur un homme sur la Terre, lorsque vous lui faites prendre familiarité avec Jésus-Christ, lorsque vous lui dites qu'il ne peut pas passer outre Lui, s'il ne veut pas s'endommager lui-même et aller à la rencontre d’un sort malheureux après la mort de son corps. Tous les hommes avec lesquels vous êtes en contact Le connaissent, mais leur prédisposition d'esprit laisse à désirer, ils le connaissent, mais ils n'estiment pas à juste titre cette connaissance, ils ont certes entendu parler de Lui en tant que Rédempteur du monde, mais Son Œuvre de Libération n'est pas pour eux un juste concept. Ils savent Sa mort sur la Croix, mais ils la considèrent seulement purement terrestre et ne se rendent presque pas compte de Sa Signification spirituelle. Ils n'ont même pas le lien intérieur avec Lui, et donc ils ne prennent pas la voie vers la Croix, ils ne se sentent pas pécheurs et donc ils ne demandent pas pardon pour leurs péchés. Ils ne reconnaissent pas en Jésus-Christ l'Éternelle Divinité Même et donc ils ne L'invoquent pas dans une pleine foi. Et donc ils restent chargés de la faute et ils entrent dans l'au-delà avec cette faute, sans Lumière et sans Force, parce qu'ils ne sont pas encore arrivés à la Vie que seulement Jésus Christ peut leur donner. Et alors même leur vie terrestre est une course à vide, elle ne leur a procurés aucun succès, elle ne les a pas portés plus près de Dieu, qui est passé en tant que l'Homme Jésus sur la Terre. Beaucoup d'âmes sont malheureuses, lorsqu’elles arrivent dans le Règne de l'au-delà, et elles ne seront pas bienheureuses tant qu’elles n'ont pas pris la voie vers Lui dans l'au-delà. Mais même dans le Règne de l'au-delà elles sont souvent incorrigibles par rapport à la question du Christ, et il faut beaucoup d'amour et beaucoup de persévérance à ceux qui veulent les aider, que ce soient des êtres de Lumière ou bien aussi des hommes sur la Terre qui voudraient apporter de l'aide aux âmes. Mais celui qui prend soin avec amour d’une telle âme, celui-ci réussit aussi à lui transmettre tant de Lumière et de Force, qu'elle fortifie sa volonté et écoute sans résistance, lorsqu’il lui est donné connaissance sur Jésus Christ, et elle ne refuse plus maintenant de L'invoquer Lui-Même pour l'Amour et la Miséricorde. Elle doit Le trouver dans le Règne de l'au-delà, et Jésus Christ Se fait aussi trouver. Il va à la rencontre de chaque âme, mais seulement lorsqu’elle a déposé sa forte résistance, lorsqu’elle regarde autour d’elle sans défense et implore le salut. Lorsqu’elle se rend compte de sa faiblesse et maintenant écoute attentivement ce qui lui est transmis par des êtres prêts à aider ou bien par des hommes sur la Terre. Alors Jésus Christ Lui-Même Se pousse dans ses pensées et rendra à l'âme vraiment facile de croire en Lui. Mais le premier pas doit être fait par l'âme elle-même, et pour qu'elle fasse ce premier pas, il doit lui être donné de l'aide de la part des hommes sur la Terre ou bien par des êtres de Lumière dans le Règne spirituel au moyen de prières affectueuses ou bien d’enseignements répétés. Elle doit venir à Jésus Christ, autrement pour elle il n'y a aucune béatitude. Mais elle est outre mesure reconnaissante à ceux qui l'ont aidé à la Libération. Et vraiment la grande misère qui attend dans l'au-delà une telle âme qui ne L'a pas encore trouvé, doit vous pousser vous les hommes à mentionner toujours de nouveau Sa Mission sur la Terre, pour qu'encore sur la Terre le prochain Le trouve et n’arrive pas sans Lumière dans le Règne spirituel, pour que Jésus Christ puisse venir à sa rencontre et lui ouvrir les Portes du Paradis, mais que d'abord il soit déchargé de son grand poids du péché que seulement Jésus Christ peut lui enlever et donc Il doit être connu et reconnu comme Dieu et Rédempteur du monde.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'inhabituel Don de Grâce en vue de la fin

B.D. 6798 from 5. avril 1957, taken from Book No. 73

Une inhabituelle vague de Grâces coule à flots sur l'humanité à travers l’apport direct de Ma Parole d'en haut. Parce qu'elle donnera l'éclaircissement sur les plus grands Mystères qui sont pour les hommes des Mystères par le fait qu'à eux il manque la Lumière de la connaissance. Et leur non-connaissance peut même les guider à des opinions totalement erronées tant qu’un homme cherche à instruire l'autre. Et si les Mystères doivent être dévoilés pour l'humanité, alors Je dois le faire Moi-même, parce que seulement de Moi peut arriver la pure Vérité, parce que Moi Seul sais tout et peux aussi vous expliquer les liaisons, parce que Moi Seul peux allumer une Lumière là où règne encore l’obscurité. Parce qu'il s'agit d'un savoir spirituel, il s'agit de choses que vous n'êtes pas en mesure d'expliquer selon l'entendement. Il s'agit de domaines qui à vous en tant qu’homme sont et resteront fermés aussi longtemps que Je ne vous concède pas un regard vers l'Unique qui Est le Seigneur de ce Règne, tant que Moi-même Je ne vous guide pas ce savoir. Et maintenant vous les hommes vous vous trouvez dans cette Grâce inhabituelle parce que la fin est proche. Je guide à vous un savoir qui vous revient vraiment seulement lorsque vous vous l’êtes conquis à travers des actions dans l'amour. Mais la proximité de la fin, la grande misère spirituelle Me pousse à offrir aux hommes un «Cadeau» et il peut enrichir ces hommes qui n'ont pas encore atteint la maturité spirituelle qui est la condition pour recevoir directement de Moi un tel savoir. Parce que Je donne à ces hommes l'occasion de laisser devenir maintenant actif leur esprit, pour qu'ils s'occupent maintenant avec la solution de problèmes spirituels avec leur entendement et ensuite avec leurs cœurs et se baissent humblement devant Celui qui dévoile de tels Mystères. Parce que tant que les différentes orientations spirituelles sont encore occupées par autant de disputes, tant que les hommes présument seulement, mais ne savent pas, il n'est pas possible de leur rendre compréhensible la signification de leur vie terrestre et ils sont seulement intéressés par ce qui leur est démontrable. Mais aucun homme ne peut nier un Créateur du Ciel et de la Terre. Mais seulement lorsqu’ils reconnaissent un but à la création et un but et un sens au parcours terrestre en tant qu’homme, ils s’efforceront de vivre consciemment cette vie terrestre. Et Mon apport de Grâces a seulement pour but que des hommes qui pensent trouvent une explication acceptable pour les Créations et pour leur motif comme aussi pour le rapport de tout ce qui est créé avec le Créateur, donc aussi celui de l'homme. Cela est un insolite Cadeau de Grâce, parce que les hommes eux-mêmes ne désirent pas une telle solution du plus grand Mystère. Donc elle leur est portée proche et selon l'évaluation de ce savoir, il aura maintenant aussi un effet bénéfique inhabituel ou bien il restera entièrement sans effet. Donc, la volonté de l'homme n'est pas forcée à travers un savoir inhabituel, mais il prend part à une Grâce inhabituelle sans son désir. L'être qui est coupable de sa propre cécité spirituelle, est inhabituellement soutenu et peut devenir de nouveau voyant. Il lui est transmis un savoir que primordialement il possédait, mais il y a renoncé avec légèreté et maintenant il marche sans but dans l'état d'obscurité et il arrive toujours de nouveau sur des voies erronées, si une claire Lumière ne lui éclaire pas la voie. Donc Je ne considère pas la volonté de refus de l'homme, Je viens de toute façon à sa rencontre, Je lui offre une Lumière, Je lui soulève le voile qu'il a devant ses yeux, Je stimule l'entendement là où le cœur ne tend pas tout seul à la Lumière. Mais Je ne force pas la volonté de l'homme. Mais l'inhabituel Cadeau de Grâce peut cependant être pour vous les hommes la clé pour la Porte à la Vie éternelle, parce qu'il vous est expliqué tout de sorte que cela soit acceptable et que vous vous disposiez maintenant affirmativement vis-à-vis du problème que d'abord vous avez laissé entièrement inaperçu, parce qu'il était pour vous insoluble. Et maintenant vous pouvez même trouver la juste prédisposition envers Moi en Jésus-Christ. Parce que la pure Vérité vous éclaire dès que vous êtes seulement de bonne volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Jugement» – la Parole elle-même devient Jugement

B.D. 6799 from 6. avril 1957, taken from Book No. 73

Vous devrez tous un jour vous justifier de comment vous avez évalué Ma Parole qui vous a été offerte par Mon Amour. Et Ma Parole sera votre Juge. Mais comprenez-Le à juste titre : aucun Juge punitif ne vous jugera, mais vous-mêmes serez transférés là où vous appartenez selon votre état de maturité. Et votre état de maturité correspondra à votre marche terrestre, correspondant à votre volonté selon comment celle-ci a fait agir sur elle Ma Parole. Parce que vous êtes entrés en intime contact avec Moi, comme effet des Paroles d'Amour tournées par Moi à vous, ou bien vous l'avez refusé et vous n'avez pas vécu conformément à elle, et ainsi votre âme n'a pas pu assumer une autre figure, et donc elle peut demeurer seulement dans ces sphères correspondants à sa formation. La «Parole Même» donc vous jugera parce qu'elle vous a été donnée par Mon Amour, et elle devait vous aider irrévocablement au mûrissement, si elle a été acceptée par vous. Mais le refus de Ma Parole est aussi le refus de Moi-Même, et donc à ce refus répété peut suivre seulement un séjour dans des espaces obscurs, parce que l'âme elle-même craint la Lumière et elle a donné préférence à l'obscurité. Ma Parole est Lumière, et celui qui la refuse ne peut pas éternellement arriver dans la Lumière. Mais vu que la volonté de l'homme est libre, alors elle détermine volontairement toute seule son jugement, c'est-à-dire l'état qui correspond à sa résistance, qui ensuite cependant ne peut plus être appelé un état libre. L'âme «est jugée» cela signifie donc qu'elle est transférée là où elle appartient selon sa volonté. À chaque homme il est un jour offert Ma Parole, et chacun peut l'écouter là où elle est prêchée ouvertement pour Moi et Mon Royaume. Et Je M’approche dans la Parole de ceux qui se trouvent en dehors de la communauté de l'église, qui donc sont déjà dans une certaine résistance contre Moi, et cela parce que souvent ils n'ont pas été approchés de la manière juste. À d’autres hommes il est fait remarquer, à travers le discours ou au moyen de la lecture de livres, Moi et Ma Parole, ou bien ils sont guidés au travers des entretiens intérieurs directs dans leurs pensées à s'occuper de Moi. Je cherche de toute façon à trouver accès aux cœurs des hommes, pour les stimuler à écouter Ma Parole, là où de toute façon elle est annoncée, mais uniquement la libre volonté de l'homme décide si et comment Ma Parole agit sur lui. Mais un jour viendra l'heure de la responsabilité, l'heure où l'état de l'âme devient évident, et cet état la transfère ensuite inévitablement dans sa sphère appropriée. Et alors elle est jugée, parce que Mon Ordre doit toujours de nouveau être rétabli. Mais bénis soient ceux qui M'écoutent Moi et Ma Parole, qui cherchent à vivre comme est Ma Volonté qui leur est révélée à travers Ma Parole. Bénis soient-ils car eux-mêmes seront jugés, mais pour eux le jugement actuel signifie l'entrée dans une insoupçonnée béatitude. Même à eux il sera assigné des sphères qui correspondent à leur formation. Mais Ma Parole les a aidés à obtenir un vêtement de Lumière, de sorte que maintenant ils puissent se bouger dans une insoupçonnée plénitude de Lumière et une Bénédiction sans devoir mourir. Comprenez cela correctement, qu’un Juge impitoyable ne règne pas du fait de Sa Fonction et pousse l'âme dans l'obscurité, mais que c’est un destin autodéterminé, auquel chaque âme va à la rencontre, mais que ce sort dur, atroce peut être évité au moyen de l'acceptation et de l'accomplissement de Ma Parole, et que donc la «Parole Même» jugera chaque âme. Ce jugement se déroulera dans une totale Justice, parce que chaque pensée, chaque œuvre, le juste et le faux amour, tout deviendra évident et déterminera ainsi le sort de chaque âme. Si Ma Parole est accueillie par un homme, alors déjà sur la Terre se déroule une transformation de l'âme, elle ne doit alors pas craindre le Jugement, parce qu'il leur apportera seulement la Lumière et la Béatitude, tandis que par contre le refus de Ma Parole intensifie seulement encore davantage l'obscurité autour d’une âme, de sorte qu’elle entre dans le Règne spirituel dans une totale déformation, donc son sort ne peut pas être autre qu'une absence de lumière et un état de tourment.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le juste rapport de fils

B.D. 6800 from 7. avril 1957, taken from Book No. 73

Vous entrez dans le juste rapport avec Moi lorsque vous voyez en Moi votre Père, non seulement votre Dieu et Créateur de l'Eternité. Parce que Je veux faire de vous des fils, qui se donnent à Moi dans l'amour, à votre Père. Je ne veux pas seulement être craint et honoré, mais être aimé de tout cœur, pour pouvoir maintenant vous rendre heureux avec Mon Amour infini. C’est le juste rapport de fils que Je veux atteindre, parce que celui-ci est soutenu par l'amour pour Moi. Lorsque Je vous ai créé, J'ai pu vous extérioriser de Moi seulement en tant qu’êtres créés, bien que Je vous ai pourvu avec tous les Dons dans la mesure la plus haute. J'ai pu vous irradier avec Mon Amour ardent et irrésistible, mais Je n'ai pas pu vous forcer à accepter cet Amour et y répondre également, parce qu'une réponse d'amour obligée pour Moi ne pouvait pas être satisfaisante comme un amour libre, que M'offre Mon fils. Seulement l'amour qui M’est accordé dans la libre volonté, est béatifiant, et Je cherche sans interruption un tel amour auprès de Mes créatures qui parcourent la voie sur la Terre, parce que cet amour porte aussi en lui-même une incommensurable béatitude. Des êtres qui sont restés avec Moi dans la libre volonté, sont certes à considérer comme incommensurablement bienheureux lorsque s’est déroulée la grande chute des esprits créés primordialement Parce qu'ils continuent à être irradiés par Mon Amour, et donc ils brûlent aussi d'amour. Malgré cela il existe une différence dans le degré d'amour et de bonheur entre eux et Mes vrais fils, cependant ils peuvent atteindre ce degré, s'ils parcourent également librement le chemin qui leur fait obtenir aussi à eux l’état de fils de Dieu : c’est leur mission sur la Terre. Mais ils se sentent comme chaque autre homme et initialement seulement comme une «créature de Dieu» et ils doivent ensuite établir seulement dans la libre volonté le rapport d'un «fils envers le Père». Mais de cela chaque homme en est capable, chaque homme doit seulement se donner à cette Puissance qu'il peut reconnaître comme Dieu et Créateur s’il est de bonne volonté. Et le dévouement de l'homme à cette Puissance a pour conséquence que maintenant le Père saisit Son fils et le tire en haut à Lui. Alors l’enfant perdra toute crainte, toute peur, alors il viendra confiant vers Moi, il commencera à M’aimer avec l'amour d'un fils qui se sent étroitement uni avec son Père, mais qui se soumet aussi dans la plus profonde humilité, il ne veut pas l'attrister, il désire aussi son Amour, parce qu'autrement il n'est pas bienheureux. Et alors toutes ses pensées et ses tendances sont tournées seulement vers Moi, alors la séparation qui existait jusqu'à présent est éliminée, alors Ma «créature» est devenu Mon «Fils» et a atteint le but que Je M'étais imposé lorsque Je l'ai créé. Et le but qui vous est imposé ainsi pour votre vie terrestre est justement d’établir ce juste rapport de fils envers Moi. Tant que Je Suis pour vous seulement le Dieu et Créateur que certes vous honorez et craignez, mais alors vous êtes encore très loin de Moi, parce qu'il n’y a pas encore en vous le juste amour qui vous pousse vers Moi et qui reconnaît en Moi-même le «Père». Mon Rayonnement d'Amour ne peut pas ensuite encore vous frapper dans une mesure qui enflamme en vous l'amour et vous pousse ensuite vers l'Amour. Parce que l'amour du fils pour le Père est autre que l'amour que vous ressentez pour votre Dieu et Créateur. Le vrai amour cherche toujours l'unification, et l'unification avec Moi sera toujours celle du fils avec le Père, parce que Je Suis votre Père, de l'Amour duquel vous êtes procédés. Et lorsqu’une fois il est établi ce juste rapport, alors vous savez aussi combien Je Suis à vous et combien Je participe à tout, même à la moindre vicissitude de Mon fils. Et vous-mêmes viendrez ensuite avec chaque question vers Moi, parce que vous perdrez toute crainte envers Celui que vous aimez et honorez comme votre Père, parce que vous vous donnez à Lui dans la confiance de fils, lequel vous récompensera certainement de cette confiance. Parce que maintenant l’amour nous lie, et l'amour n'échoue pas, il rendra toujours heureux le fils qui a trouvé la voie vers la Maison du Père auquel il s’est maintenant consacré dans un amour ardent.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Action de Satan et des démons dans le temps de la fin

B.D. 6801 from 8. avril 1957, taken from Book No. 73

Tous les démons seront déliés dans le dernier temps avant la fin. L'enfer vomira les pires esprits, et le prince des ténèbres inspirera en eux ses pensées de sorte qu’ils devront agir d’une manière destructive sur la Terre parmi les hommes. Et vous les hommes vous vous trouvez au milieu de son domaine et vous êtes constamment en danger d’être déglutis par l'enfer et par ses pouvoirs. Mais ils ne peuvent pas vous forcer. C’est toujours encore vous qui les laissez agir, mais vous pouvez aussi vous défendre de leurs attaques et en vérité vous n'êtes pas exposés à eux sans protection, parce qu'autant ils sont, autant il y a à coté de vous le bon monde spirituel qui attend seulement votre appel pour pouvoir vous assister. L'enfer s'est déchaîné, parce que l’adversaire de Dieu sait qu'il n'a plus beaucoup de temps, et il exploite son dernier temps vraiment de toutes les façons possibles. Et beaucoup de forces infernales prennent possession des hommes si ceux-ci ne se défendent pas, si eux-mêmes se réjouissent du comportement du monde obscur. Les démons cherchent à dominer leurs semblables, ils prennent possession de leurs corps et commettent de vrais actes sataniques. Et cela est un signe sûr de la fin; parce que souvent ils ont un jeu très facile. Les hommes cèdent trop volontiers à leurs stimulations, et exécutent sans scrupules ce que ceux-là exigent d’eux. Le prince des ténèbres a obtenu vraiment un grand pouvoir sur les hommes et donc son action devient toujours plus évidente, vu qu’il croit avoir remporté la victoire dans la lutte contre Dieu. Et donc il fera aussi tout pour exciter les hommes contre Dieu. Il n'aura pas peur d'opprimer ceux qui veulent travailler pour Dieu. Il utilisera ses complices pour leur causer des peines, pour qu'ils perdent la foi en Dieu. Et il cherchera à éteindre toute Lumière qui procède de Dieu ; parce que son arrogance ne connaît pas de limites, et il s’élèvera au-dessus de Dieu jusqu’à un degré qui aura pour conséquence une fin rapide de son action. Mais les hommes seront impliqués dans cette lutte, et ils voudront s’affirmer dans celle-ci ; parce qu'ils ne sont pas sans connaissance de la Puissance et de l'Amour de Dieu, et ils peuvent se rappeler dans tout besoin à Sa Protection et à Son Aide qui leur seront sûrement concédées. Donc aucun homme n’a à craindre les peines et les oppressions qui viendront de la part du monde ténébreux, parce que la voie vers Dieu est ouverte à chacun et aucun homme ne peut être entravé dans la marche pour elle. L’Action démoniaque est facilement reconnaissable par chaque individu et elle peut lui donner à réfléchir. Et là où maintenant la volonté est bonne, là ces puissances courent en vain, parce qu'elles (les bonnes) sont du coté de Dieu, et pour cela le monde de Lumière forme un mur autour d'eux. Vous les hommes vous devez être certes prudents et être toujours attentifs, mais vous ne devez pas craindre ; parce que votre volonté bannit ou empêche le danger. Donc il dépend seulement de vous-mêmes où vous tournez cette volonté. Tout regard que vous donnez au règne de l'adversaire, ses vassaux le remarquent, et ils vous attirent toujours davantage dans leur ambiance. Et donc il est dû une grande attention, mais il est aussi assuré la force à tous ceux qui ont la sérieuse volonté de s'opposer. Vous pouvez être bien tenté, mais non forcé. Mais malgré cela il y aura et il restera une lutte pour ceux qui veulent rester fidèles à Dieu, et celle-ci durera jusqu'à la fin. Vous pouvez leur résister et en sortir victorieux ; parce que vous pouvez vous attendre à autant de Protection et d’Aide de la part de Dieu, que son adversaire peut conquérir de l’influence sur vous. Et vous-mêmes décidez si vous lui concédez un grand droit. Mais l’action de l'enfer et de ses puissances sera reconnaissable partout et plus que jamais les hommes lui cèdent et se dédient à eux. Et donc le temps est venu dans lequel Dieu Lui-Même commande l'arrêt à l’action de Son adversaire et à sa suite et Il leur met des chaînes pour qu'il y ait de nouveau la paix parmi les hommes qui sont de bonne volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vie et mort - la nostalgie pour l'Amour de Dieu

B.D. 6802 from 9. avril 1957, taken from Book No. 73

Dans un monde de haine et d'absence d’amour vous devez avoir de la nostalgie pour Mon Amour qui ne vous est jamais retenu, que vous pouvez recevoir de Moi à tout instant, parce que seulement votre volonté de l'accueillir est nécessaire. Vous devriez avoir la nostalgie de la Chaleur de Mon Amour, parce que vous vivez dans une ambiance froide qui n'est pas adéquat pour offrir ou bien conserver la Vie, mais elle est comme un caveau de mort, où tout ce qui vit encore arrive à la mort. Vous-mêmes devriez vous réfugier en Moi, vers Mon Cœur, pour que vous soyez gardés dans Mon Amour. Mais seulement peu pensent à l'Unique qui Est toujours prêt, Lequel veut leur offrir l’Amour dans une grande mesure. Et seulement ces peu arriveront à la Vie et ils la conserveront même parce qu'uniquement l'amour garantit la Vie, mais l’absence d'amour signifie une mort certaine. Je voudrais vous embrasser tous avec Mon Amour, pour que vous puissiez vous lever à la Vie, Je voudrais vous donner tout ce qui vous manque si nécessairement : un Amour dans l'Ardeur duquel tout ce qui est raidie arrive à la Vie. Mais tant que vous portez à Mon encontre encore du refus, tant que vous ne vous laissez pas saisir par Mon Amour, vous restez dans la rigidité de la mort et vous ne pouvez jamais et encore jamais arriver à la Vie. Mais le monde est capable d'étouffer encore chaque petite étincelle d'amour, parce que dans celui-ci règne Mon adversaire qui est complétement dépourvu de n'importe quel amour et fait même tout pour mettre en vous son être qui incite les hommes l'un contre l’autre et qui les pousse toujours seulement à penser sans amour. Et les hommes s’attaquent, cherchent à profiter l'un de l'autre, renforcent l'amour propre, et tendent toujours seulement à leur propre avantage, mais ils ne serviront jamais le prochain dans l'amour altruiste. Ils sont au milieu du monde, mais ils ne combattent pas contre ses dangers, ils se laissent pousser sans volonté par ceux qui sont sans amour. Et ils ne pensent pas à Moi Qui, dans Mon Amour infini pour les hommes, voudrais les aider à abandonner la région de la mort et à se tourner vers la Vie. Et cela pourra toujours seulement être procuré par l'amour, seulement l'amour donnera la Vie et rendra vraiment heureux, parce que le désamour ne sera jamais en mesure de préparer un vrai bonheur. Et pour les hommes il ne devrait vraiment y avoir aucune question quant à Celui Qui peut vous offrir le vrai bonheur. Vous ne devriez pas le chercher dans le monde, mais chez Moi, Qui Suis l'Amour et la Vie depuis l'Éternité et Qui peux vous offrir vraiment la Vie, si vous permettez que Je rayonne Mon Amour sur vous, si vous-mêmes ne vous défendez plus, mais M'ouvrez librement votre cœur, si vous-mêmes venez à Moi et désirez être gardé dans Mon Amour. Et à partir de cet instant vous sentirez en vous-même la Vie, vous serez vraiment renés, parce que Ma Flamme d'Amour s'est allumée aussi en vous et tout ce qui était mort en vous, se lève à la Vie. Et maintenant vous vivez certes aussi au milieu du monde, mais plus dans la région de la mort, et la chaleur de votre amour peut donner la Vie à ce qui est mort, vous l’enlacez et voulez l’arracher à la rigidité de la mort. Parce que le feu de l'amour a une grande Force et un homme affectueux peut effectuer un grand travail de salut même dans une région apparemment morte. Parce qu'un homme affectueux est en liaison toujours continue avec Moi et donc il tire de Moi toujours continuellement cette Force. Donc, lui en tant que médiateur peut tourner Mon Amour à tout ce qui est raidi, là où Je ne trouve pas Moi-même l'accès. Mais Ma Source d'Amour est inépuisable et Je bénis tous ceux qui viennent par eux-mêmes à cette Source, qui veulent arriver à la Vie et donc se réfugient à Ma Proximité pour échapper à la mort. Leur espoir ne sera jamais déçu de trouver en Moi la Vie, parce que dans Mon ardent Amour J’ouvre grand Mes Bras et attire sur Mon Cœur tous ceux qui souffrent sous le manque d’amour de leur prochain, qui désirent l'Amour et donc se poussent vers Moi, et Je fais maintenant éclater à la plus haute ardeur l’étincelle de l'amour dans leur cœur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Qu'est l'Amour, la Force de l'Amour ?

B.D. 6803 from 10. avril 1957, taken from Book No. 73

Le plus minuscule être vivant expérimente Mon Amour qui l'aide à poursuivre sur la voie vers le Haut. Et Je ne retire jamais Mon Amour de lui, parce qu'alors il cesserait d'être. Et ainsi aussi chaque homme peut se savoir aimé par Moi, autrement il ne pourrait pas se réjouir de sa vie, parce que seulement la Force de Mon Amour lui assure son existence comme aussi la subsistance de l'entière Création. Mais vous les hommes ne savez pas ce que vous devez vous imaginer sous «Ma Force d'Amour», tant que vous-mêmes n'avez pas encore allumé en vous l'amour, pour pouvoir ensuite «grâce à cet amour» accomplir des choses qui vous semblent surnaturelles. Et vous ne pouvez alors pas M'imaginer Moi-Même comme l'Être dont la Substance primordiale Est «Amour». Vous les hommes atteignez seulement un moindre degré de l'amour. Et donc il vous manque aussi la compréhension pour l’action de quelques hommes sur la Terre qui ont cherché à augmenter leur degré d'amour et qui maintenant se rendent utile la «Force de l'amour» pour le bien-être de leur prochain. Le degré supérieur de l'amour seulement est l'explication, mais seulement pour les hommes qui eux-mêmes sont de bonne volonté pour aimer. Donc, de tels hommes travaillent avec Ma Force, guident aussi Ma Force au prochain qui en a besoin, soit corporellement ou bien spirituellement. Et donc ils peuvent aider à la guérison des malades, ils peuvent guider de nouveau la Force aux faibles, ils peuvent donner la Lumière aux âmes aveugles et leur transmettre des connaissances. Ils peuvent guérir corporellement et spirituellement et toujours seulement à travers l'utilisation de Ma Force d’Amour. Vous les hommes pouvez seulement le croire, parce que vous ne le comprendrez pas, tant que vous-mêmes n’êtes pas remplis par l'amour, car alors Mon Être vous devient aussi un peu plus compréhensible. Parce que pour vous «amour» est seulement une caractéristique que l’un a, et qui manque à l’autre. Mais l'amour en soi est quelque chose d’essentiel, il est la Force qui fait renaître tout et donc il est la «Substance primordiale de Dieu». Parce que Moi-même Je Suis «l'Amour». Tant que vous les hommes demeurez sur la Terre, vous vous trouvez dans une région où prédomine l'absence d'amour, chose qui signifie aussi l’absence de Force et une totale non-connaissance de cette Force, laquelle vous a fait se lever et maintient tout. Mais chaque homme est libre de faire éclater l'amour en lui à un haut degré. Alors il assume de nouveau son être primordial, alors à ses facultés il n’est pas imposé de limites, alors la Force devient vivante en lui, ce qui le rend capable pour créer et former. Il n'existe pas de lois terrestres qui lui imposent des limites, parce qu'alors il œuvre avec Moi et Ma Force mais seulement un degré déterminé d'amour lui permet de se manifester, parce que Mes Lois divines doivent être observées et c’est justement une Loi divine que seulement l'Amour est Source de Force, et celle-ci ne s'épuise jamais. Cela seulement peu d'hommes le comprendront, mais ils devraient tous s’efforcer d'augmenter leur degré d'amour, parce qu'alors la Lumière de la connaissance s’allumerait en eux-mêmes, ce qui leur rendrait aussi compréhensible l'Être de l'Amour. Tout ce que vous voyez, ainsi que vous-mêmes, est maintenu par Mon Amour, est irradié par la Force de Mon Amour, même si c’est dans diverses vigueurs, autrement cela ne pourrait plus exister. Mais vous-mêmes pouvez capturer consciemment ce rayon d'Amour et augmenter le degré de votre Lumière, vous pouvez le faire avec la Force de Mon Amour, vous pouvez la demander ou bien vous la conquérir vous-mêmes à travers des actions dans l'amour, et maintenant vous pourrez aussi agir de manière inhabituelle. Donc, à travers l’amour vous serez pleins de Force et vous pourrez l’utiliser dans l'amour. Et vous pouvez augmenter constamment le degré de l'amour et vous adapter toujours davantage à Mon Être de l'Éternité et alors le concept «Amour» vous sera aussi pleinement compréhensible et vous saurez que doit être considéré comme divin tout ce qui est amour, pour que maintenant vous reconnaissiez aussi votre Dieu et Créateur, votre Père de l'Éternité, comme «l'Éternel Amour».

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Œuvre d'Amour et de Miséricorde de Jésus-Christ

B.D. 6804 from 11. avril 1957, taken from Book No. 73

J'ai versé Mon Sang pour tous les hommes, J’ai souffert pour tous et Je suis mort pour tous sur la Croix. Aucun homme n’est exclu de Mon Œuvre de Libération, parce que tous les hommes sont chargés avec le péché qui tient fermé pour eux la Porte dans le Règne de la Lumière. Donc tous les hommes qui ne trouvent aucun Pardon de cette grande faute de leur chute d'un temps de Moi, sont malheureux. Chaque homme de toute façon est libre d'employer Mon Œuvre de Libération, parce que les hommes n'ont pas été rachetés d’un seul coup lorsque fut accomplie Mon Œuvre de Miséricorde, mais en vous il faut aussi le consentement de l'homme lui-même pour valoir comme racheté, autrement il n'y aurait vraiment plus aucun être sur la Terre et même dans le Règne spirituel, qui marcherait encore sous le poids du péché. Mais la libre volonté de l'homme ne peut jamais être exclue, chacun doit se déclarer librement pour Moi en Jésus Christ et donc aussi pour Mon Œuvre de Libération, et chacun doit maintenant aussi profiter des Grâces de l'Œuvre de Libération, pour être libéré de son poids du péché. La libre volonté donc explique le bas état spirituel dans lequel se trouve l’humanité malgré Mon Sacrifice de la Croix, parce que seulement la minorité des hommes se déclare consciemment pour Moi, pour leur divin Sauveur et Rédempteur du monde. La majorité cependant prend peu de nouvelle du plus grand Acte d'Amour et de Miséricorde qui n’ait jamais eu lieu sur cette Terre, bien qu’ils n’en soient pas sans connaissance. À eux il y a à disposition un incommensurable Trésor de Grâces, ils passent au-delà, et ne l’évaluent pas, parce qu’ils ne sont pas stimulés à le soumettre à une observation plus précise. Ils ne savent pas de quoi eux-mêmes se privent à travers leur indifférence, ils ne savent pas quel sort insupportable ils doivent prendre sur eux après la mort de leur corps par leur propre faute, parce qu'ils entrent non rachetés dans le Règne de l'au-delà, alors que par contre ils auraient pu atteindre la Libération définitive sur la Terre. Ce que J'ai pris sur Moi en tant qu’Homme Jésus, en douleurs et en souffrances, en dédain et en amertume, en animosité et actions pleines de haine, Je l'ai fait seulement par Amour pour vous, pour expier pour vous, pour déposer votre faute du péché. Je voulais souffrir pour vous, pour détourner de vous l'effet de vos péchés, Je voulais les expier et donc éteindre votre faute. C’était une mesure de tourments et de souffrances que vous les hommes ne pouvez pas mesurer, parce que ce qui a été fait pour vous était surhumain. C’était vraiment une Œuvre d'Amour et de Miséricorde, parce qu’en tant qu’Homme Je n'aurais pas pu le supporter si Mon Amour pour vous ne M’en avait pas donné la Force et Mon Amour pour vous était infiniment grand, et donc J’ai souffert et Je suis mort pour vous. Vous les hommes vous ne devez rien faire d’autre que de vous imaginer Mon grand Amour, que de réfléchir à ce qu’a supporté l'Homme Jésus pour vous, vous devez seulement imaginer les tourments de Son chemin vers la Croix, le mauvais traitement à travers Ses argousins, sa souffrance surhumaine et sa mort sur la Croix. Et vous devriez être saisi d’un ardent amour pour Lui, Qui a supporté pour vous tout ce que vous auriez dû supporter pour votre grand péché. Votre amour devrait maintenant vous pousser vers Lui, et vous devez Lui transmettre dans le repentir votre faute du péché en Lui demandant qu'il veuille avoir versé Son Sang aussi pour vous. Vous seriez libéré de toute faute, vous reconnaîtriez Mon grand Amour pour vous, parce que Moi-même dans l'Homme Jésus J'ai accompli l'Œuvre de Libération. Combien facilement vous pourriez vous conquérir la Vie éternelle, combien surement vous pourriez entrer à travers les Portes du Règne de la Lumière après la mort de votre corps, si seulement vous vouliez profiter des Grâces de l'Œuvre de Libération, si vous pensiez à Celui Qui a accompli cette grande Action d'Amour, et si vous Le priiez pour l'apport de force, là où votre propre volonté est trop faible, si seulement vous vous confiiez remplis de confiance à Moi-Même en Jésus Christ. Vous devriez croire en Lui en tant que divin Sauveur et Rédempteur, parce qu'alors vous Me reconnaissez aussi Moi-Même Qui suis mort en Lui pour vous sur la Croix.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le jour de la fin est fixé

B.D. 6805 from 14. avril 1957, taken from Book No. 73

Vous allez à la rencontre de la fin avec indiscutable certitude. Et même si en vous les pensées résistent, vous ne pouvez pas l'arrêter parce que le Plan de Salut de Dieu est établi et tout se déroule en fonction de celui-ci, même l’événement mondial qui contribue aussi à accélérer le parcours des événements qui mènent au processus de dissolution des Créations terrestres. La fin de cette période terrestre est prévue depuis l'Éternité, mais elle est en motivée par la volonté de l'homme que Dieu a aussi prévue depuis l'Éternité et sur cela il a fondé Son Plan de Salut. Il se produit comme il est annoncé à travers les voyants et les prophètes dès le début de cette époque de Libération, et les hommes eux-mêmes y mettent la main, parce qu'ils sortent entièrement de l'Ordre divin. En partie ils sont dans un état spirituel si bas qu’il ne peut plus être dépassé et qui tout seul est le motif pour une fin, et en partie ils sont dans un état de pensées si arrogant qu'ils croient pouvoir affronter les Lois divines de la nature qui cependant leur sont encore méconnues. Dieu Lui-Même ne trouve plus accès au cœur de ces d'hommes, autrement ils laisseraient tomber leur façon de faire et pourraient même fuir la cécité spirituelle qui les enveloppe maintenant. Et ainsi se réalise le destin des hommes et même de toutes les autres créatures, et tout va à la rencontre d’un changement qui initie une nouvelle période de temps, qui apportera de nouveau la Paix et l'Harmonie sur la Terre et garantira une remontée sûre pour le spirituel. Mais ces prévisions ne trouvent aucune ou peu de foi. L'humanité n'a pas encore vécu une telle transformation, et ce qui se trouve loin dans le passé est resté étranger aux hommes. Ils n'ont aucune preuve pour des processus semblables et donc ils ne croient pas qu'ils soient menacés par des événements qui signifient un total changement de tout ce qui existait jusqu'à présent. Mais le temps avance et le dernier jour pour cette Terre s'approche toujours davantage. Et seulement pour cela Dieu guide ce savoir inhabituel sur la Terre, pour ébranler encore les peu qui ne se sont pas encore entièrement précipités dans l'abîme. La fin arrive irrévocablement, et les signes se manifesteront encore plus clairement, de sorte que quelques hommes deviennent songeurs et pour ceux-ci un savoir qui leur explique tout sera une Bénédiction, parce qu'il leur donnera un éclaircissement qui pour eux sera crédible. Parce que Dieu ne veut laisser aller se perdre aucun homme et tant qu’il existe encore une possibilité d’apporter le salut à une âme, aucune tentatives de salut n’est omise. Mais le Jour de la fin est établi et il sera fait selon la Loi divine. Mais les hommes eux-mêmes accélèrent la fin plutôt qu’ils ne l'arrêtent, parce que leur attitude montre qu'est atteint le bas état qui demande une fin. Et comme au temps du déluge, les hommes se conduisent aveuglement, comme au temps du déluge ils cherchent à soustraire à la Terre des trésors et cherchent à se les rendre utiles, ils amènent les Forces au déclenchement d’effets inimaginables méconnus par eux. Eux-mêmes exécutent ce qui aura pour conséquence la destruction de la Terre et de toutes ses Créations. Les hommes ferment leur oreille à tous les Avertissements, ils poursuivent insensibles leurs buts et Dieu a pris en compte cette volonté dans Son Plan de Salut et ce qui se produit au travers de l'influence satanique, le rend de toute façon encore utile pour le développement ultérieur du spirituel de manière que Son adversaire participe volontairement à l'Œuvre de Libération, que lui-même guide de nouveau le processus de développement dans la voie juste contre sa volonté, que même le spirituel qu’il croit avoir conquis est arraché à lui et à son pouvoir et à nouveau relégué dans la Création et ainsi il parcourt de toute façon la voie vers le Haut, même si cela nécessite des temps infinis, jusqu'à ce que de nouveau il ait atteint son but : pouvoir prendre la dernière décision en tant qu’homme. Et Dieu a prévu tout cela et des voyants et des prophètes ont toujours indiqué la fin sur Son Ordre. Mais l'humanité ne suspecte pas combien elle est proche de cette fin. Mais Dieu lui laisse toujours de nouveau arriver des Avertissements et des mises en garde, pour que chacun qui croit puisse se préparer. Mais pour le mécréant la fin sera horrible.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'apport de Force de Dieu ou bien de l'adversaire ?

B.D. 6806 from 15. avril 1957, taken from Book No. 73

Quoi que vous vouliez entreprendre dans la vie terrestre, vous devez demander Mon Soutien, si vous voulez que cela soit pour vous une Bénédiction, parce que vous pouvez aussi agir avec le soutien de Mon adversaire, mais alors toute activité peut seulement contribuer au bien de votre corps, mais jamais pour le salut de votre âme. Parce qu'alors vous lui avez vendu votre âme et il vous la paye avec des biens terrestres, il vous rend facile tout ce que vous entreprenez et il vous assure même le succès. Mais alors vous vivez votre vie terrestre entièrement inutilement, vous le servez lui seul et vous vous soumettez entièrement à sa volonté et la fin sera une chute renouvelée dans l'abîme que vous aviez déjà laissée. Donc Je vous mets en garde toujours de nouveau de ne rien commencer sans avoir imploré Ma Bénédiction. Je vous exhorte à penser constamment à Moi et à Me demander Mon Soutien et il vous sera certainement concédé, parce que Je ne veux pas que vous vous tourniez vers Mon adversaire et Je vous donnerai vraiment ce que vous désirez. Je vous pourvoirai même du point de vue terrestre, parce que vous cherchez d'abord Moi-Même et avec cela vous Me montrez que votre volonté est tournée vers Moi. Et vous pouvez venir vers Moi avec la moindre affaire, Je ne fermerai pas Mon Oreille, parce que Je veux toujours Être votre Conseiller et votre guide, Je veux que vous vous tourniez toujours vers Moi, que vous Me considériez constamment comme votre Père, auquel vous pouvez vous confier comme un fils, et que vous Me considériez comme un Ami et Frère Qui Est toujours prêts pour vous, et Qui ne vous abandonne jamais, Qui récompensera toujours votre confiance. Mais d'abord vous devez aussi penser à votre âme, vous ne devez pas considérer le terrestre comme le plus important, mais vous devez savoir que vous demeurez seulement sur la Terre pour que votre âme mûrisse. Et si donc vous avez à cœur le salut de votre âme, alors vous vous êtes approchés encore bien davantage de Moi et alors Mon regard de Père veille sur vous et vous protège de toutes les attaques de l'ennemi de vos âmes par Mon adversaire. Parce qu'alors J'ai le droit de Me mettre devant vous pour vous protéger, parce que vous Me concédez votre dévouement, parce que vous devez savoir, que même Mon adversaire a un droit sur vous au travers de votre chute dans le péché d'autrefois, mais que vous-mêmes avez la liberté de vous choisir par vous-mêmes votre Seigneur auquel vous voulez appartenir. Et cette décision est votre tâche terrestre. Mais Mon adversaire cherche avec tous les moyens à vous conquérir pour lui ou bien à vous retenir pour que vous ne lui échappiez pas. Et donc il vous séduit et vous pourvoit avec des promesses terrestres, avec des biens terrestres et il pourvoit avec la force chacun qui lui est soumis et donc il a aussi un grand succès, parce que vous les hommes pensez bien davantage à votre sort actuel qu'au sort qui vous attend dans l'Éternité. Mais Je vous assure que Je vous tourne aussi la Force si vous Me la demandez, parce que Je veux vous conquérir pour Moi, pour ne plus vous perdre dans l’éternité. Mais Je peux vous pourvoir avec la Force seulement si vous Me la demandez dans la libre volonté, parce que J'exclus n'importe quelle contrainte. Et vous pouvez être toujours certain que Je forme votre existence d’une manière qui soit pour vous supportable, si seulement vous vous conformez à Moi, si c’est votre volonté de vivre dans Ma Volonté et si vous Me laissez Être votre constant Conseiller et Accompagnateur. Il ne vous manquera alors pas vraiment la Force, alors Ma Bénédiction reposera sur toutes vos activités terrestres, alors vous serez en mesure d'accomplir de grandes choses et votre âme mûrira, parce que vos regards sont continuellement tournés vers Moi Que vous reconnaissez comme votre Dieu et Père, Qui vous aime et Dont l'Amour veut vous préparer une vie terrestre exempte de préoccupation, parce que vous êtes devenus Sien consciemment, parce que vous vous êtes séparés de Mon adversaire dans la libre volonté et donc vous avez déjà dépassé votre épreuve de volonté sur la Terre du fait que vous vous êtes tournés vers Moi consciemment. Et maintenant vous parcourrez constamment la voie terrestre avec Moi, parce que vous-mêmes M'avez donné le droit d’Être votre Accompagnateur sur la voie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Êtres impérissables - «S'enlever tout seul la vie»

B.D. 6807 from 16. avril 1957, taken from Book No. 73

Vous resterez toujours existant et pour l’éternité, parce que ce qui est procédé de Moi ne peut plus disparaître dans l’éternité. Et donc Je ne peux pas détruire et Je ne détruirai pas ce qui s'oppose à Moi, bien que cela soit certes possible à Mon Pouvoir, mais Je chercherai toujours à faire revenir ce qui s'est éloigné de Moi dans une volonté de rébellion. Parce que Mon Amour pour tout ce que J'ai créé empêche une totale destruction, pour laquelle même Mon adversaire, le premier esprit créé et le premier mort, n'a jamais à craindre une destruction, parce que lui-même fait partie de ceux qui doivent de nouveau revenir dans la Maison de leur Père. Je peux certes désapprouver son action, Je peux marquer son être comme totalement tourné contre Mon Ordre éternel et mettre les hommes en garde contre lui, Je peux Me donner du mal pour vous protéger de son influence, mais Je ne lui soustrais pas Mon Amour, seulement ce Rayon d'Amour ne le frappe pas, c'est-à-dire qu’il perd son efficacité, parce que Mon adversaire s'oppose à Mon Rayonnement d'Amour. Mais il ne peut s'arrêter éternellement dans sa rébellion, mais lui aussi un jour reviendra à Moi et mènera une Vie dans la plus sublime Béatitude, bien qu’il se passera encore l'Éternité jusqu'à son changement de volonté et jusqu’à son retour à Moi. Mais il ne peut pas disparaître. Tout ce que J'ai créé reste et subsiste dans l’éternité. Donc pour Moi il n'est pas important, jusqu'à quand le spirituel tombé de Moi reste dans son refus, parce que Je Suis d'Éternité en Éternité, pour Moi il n’existe aucun temps, et mille ans sont devant Moi comme un jour. Mais pour l'être les espaces de temps qu’il passe dans un malheur total, dans un état qui ne peut pas être appelé Vie et Béatitude, sont importants. Vous les hommes seriez horrifiés si vous pouviez regarder en arrière pour embrasser avec le regard votre parcours de développement que vous avez fait jusqu'à présent et mesurer son temps infini, parce que vous n'êtes ni «procédé de rien», ni ne vous précipitez de nouveau en «rien» avec la mort de votre corps. Vous restez existants, vous pouvez seulement perdre votre conscience de soi dans une grande résistance et ensuite vous devez de nouveau re-parcourir des voies infiniment longues dans l'obscurité et le tourment. Et si un jour vous revenez finalement à la conscience de soi, alors dans cet état vous pouvez encore échouer et dans l'au-delà devoir encore lutter pendant l'Éternité comme être auto-conscient, jusqu'à ce que vous soyez accueilli par le Règne de la Lumière et ensuite vous monterez en haut. Mais vous ne disparaissez pas. Et donc vous ne pouvez ne pas dissoudre votre être en tant qu’homme, même si vous rendez inutile votre enveloppe corporelle pour un parcours terrestre ultérieur, lorsque vous-mêmes «croyez pouvoir vous enlever la vie». Parce que votre vrai «Je» reste existant, parce que le spirituel, qui a été une fois procédé de Moi, ne peut pas disparaître. Et ainsi vous intervenez seulement dans Mon Processus de développement qui devrait vous apporter la liberté d'un état qui n'est pas Vie et Béatitude. Vous agissez contre Ma Volonté, vous agissez arbitrairement et d’une manière erronée, vous vous privez vous-mêmes des opportunités qui ont été créées pour vous dans Mon Plan de Salut. Vous-mêmes arrêtez le parcours de votre développement et avec cela arrivez dans le plus grand danger de retomber de nouveau dans l'abîme, si dans l’au-delà vous ne repensez pas à quelque chose de mieux et n'exploitez pas là les possibilités que Mon Amour vous offre. Vous devez vous rappeler sérieusement que vous restez existant toujours et dans l’éternité, et donc ne pas traiter avec légèreté votre vie terrestre qu'un jour vous reconnaîtrez comme un Don de Grâce inouï, parce qu'elle pouvait vous procurer la liberté définitive. Mais la foi dans la continuation de l'existence manque presque toujours aux hommes, et donc ils passent de manière irresponsable à travers la vie terrestre et ils n'exploitent pas le grand Don de Grâce. Et Mon adversaire, qui s’est lui-même éloigné le plus loin de Moi, les renforce dans leur incrédulité, pour empêcher que le spirituel arrive à la Vie dans la Béatitude, ceux que lui-même a attiré dans l'abîme. Mais pour cela même pour lui le temps qu’il passe loin de Moi deviendra une Éternité. Et même s’il se croit fort et puissant, le temps viendra dans lequel il sera au sol faible et sans aide, et lui-même souhaitera une fin pour disparaître. Seulement alors il désirera Mon Rayonnement d'Amour et il le recevra, seulement alors il se réveillera à la Vie et il reviendra dans la Maison de son Père.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La formation de la vie terrestre selon le destin

B.D. 6808 from 17. avril 1957, taken from Book No. 73

Partout où se déroulera votre vie terrestre, vous serez tenus par Mon Amour et toujours conduits de sorte que vous puissiez la parcourir avec succès pour votre âme. Les différents destins des hommes ont pour motif les différentes prédispositions de ces hommes, chacun a besoin de divers moyens, et les différentes situations de vie offrent donc de tels moyens à suffisance. Mais vu que vous les hommes êtes habitués à contempler avec des yeux terrestres, vous vous occupez davantage des succès corporels que de ceux de l'âme, et un sort terrestre lourd vous apparaît plutôt comme un Amour imparfait de Ma Part, alors que par contre il témoigne d’un grand Amour de Ma Part. Parce que Je sais où peut mener une vie insouciante débonnaire et libre de coups du destin : à l'appauvrissement animique, à l'indifférence vis-à-vis de tout, donc à un point d'arrêt du développement spirituel. Mais Je vous ai donné la vie en tant qu’homme sur cette Terre, pour que vous atteigniez le dernier but, de devenir libre de toute enveloppe qui pèse encore sur l’âme. Et pour cela Je vous fournis aussi les possibilités d’atteindre ce but, que cependant vous ne reconnaissez pas comme telles, parce que souvent votre corps doit souffrir ou bien renoncer à quelque chose, lorsque l'âme doit conquérir quelque chose. Et dans le dernier temps avant la fin vous avez besoin de beaucoup de coups du destin particulièrement durs, parce que vous oubliez totalement le but de votre vie terrestre, parce que vous vivez seulement encore pour votre corps, pour votre bien-être terrestre, et laissez totalement inaperçue l'âme. Elle doit languir, si Je ne lui viens pas en Aide. Mais dès que vous les hommes entrevoyez dans les souffrances et les misères, dans les durs coups du destin ou dans les situations de vie lourdes Ma Volonté, Ma Providence Paternelle, vous ne les sentirez alors pas aussi lourdes, parce qu'alors vous êtes déjà sur la voie juste : vous vous tournez vers Moi dans toute misère et souffrance du corps et de l'âme, et alors même votre âme tire la juste utilité de tous les événements qui frappent douloureusement le corps. Car quel que soit ce qui vient sur vous, vous pouvez vous sentir à tout instant protégé par Mon Amour, vous pouvez vous savoir pourvus par Mon Amour et attendre confiants que Je vous guide hors de toute misère. Parce qu'il ne M’en manque vraiment ni l'Amour ni le Pouvoir, Je veux seulement vous voir atteindre le but que vous arrangiez spirituellement vos pensées et vos regards et n'attribuiez pas seulement l'attention au monde. Parce que vous pouvez reconnaître assez clairement que Je cherche à éliminer en vous les désirs mondains au moyen des coups du destin de toutes sortes. Et Je connais la volonté de chaque individu, Je sais ce qu'il désire plus que tout, et Je sais aussi quels dangers menace son âme, lorsqu’il est captif du monde, lorsqu’il vit seulement encore pour le monde. Et Je sais depuis l'Éternité comment est tournée la volonté de chaque âme, et son existence terrestre est déterminée par rapport à cette volonté sans cependant forcer cette volonté dans telle ou telle direction. Il peut toujours l’employer librement et ainsi former sa vie terrestre selon sa volonté. Je laisse chaque événement avoir son effet, pour que l'âme puisse en tirer un avantage. L'homme peut certes former sa vie d’une manière terrestre et croire avoir en main même son destin. Mais il ne pourra jamais déterminer l'effet de son action, parce que Moi-même Je Me suis réservé d'aider là où un danger menace d’affadir totalement l’âme. Mais Mes Plans de Salut, Ma Conduite visible ou bien aussi Mes Interventions dans le destin ne forceront jamais, mais guideront et aideront seulement pour que l'homme se souvienne du vrai but de sa vie terrestre et la tâche reliée à celle-ci. Donc l'homme, qui a établi le lien avec Moi, ne doit pas s'effrayer de toutes les difficultés de la vie terrestre, parce qu'elles lui servent seulement pour le perfectionnement, et il connaît toujours un Maitre qui peut redresser ce qui est tordu. Et les autres doivent apprendre à se tourner vers ce Maître, et seulement alors ils désireront ou accepteront Mon Aide, lorsque dans une grande misère ils reconnaissent leur impuissance. Tant que les regards et les pensées des hommes ne sont pas orientés spirituellement, souvent ils doivent être repris durement, et à eux il doit être montré qu'eux-mêmes ne sont pas maître du destin de leur vie, que cela c’est Quelqu’un d’autre qui le décide, et à cet Autre il doit maintenant se livrer. La vie terrestre la plus difficile ne doit alors plus l’effrayer, vu qu’elle a été chargée sur lui seulement par Moi, parce que Je voudrais conquérir son âme pour une vie dans la béatitude qui dure l’éternité, qui compense tout pour combien difficile soit son sort terrestre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vivre l'Œuvre de Libération dans l'au-delà

B.D. 6809 from 19. avril 1957, taken from Book No. 73

Quelle que soit la façon dont vous sont décrits les souffrances et les tourments de Ma Crucifixion et de Ma mort sur la Croix, vous ne pouvez pas mesurer quelle Œuvre de Compassion et d’Amour J'ai accomplie pour vous. Mais un jour vous pourrez en être des témoins, un jour dans la rétrospection vous-mêmes pourrez expérimenter tout et alors Mon infini Amour qui M'a bougé à cette Œuvre de Libération vous deviendra évident. Parce que dès que vous avez atteint un certain degré de Lumière, pour vous il n’existe plus aucun concept de temps et donc vous pouvez vivre le passé comme le présent. Et vous serez écrasés par un évènement qu’aucune bouche d'homme n’est en mesure de retracer et qu'aucun entendement d'homme ne peut saisir, aussi bien décrit qu’il soit. Parce que les souffrances et les tourments furent incommensurables, parce que Moi, en tant qu’Homme, J’ai souffert indiciblement sous la saleté du péché qui était contraire à Mon Être pur et divin. En tant qu’homme J’ai caché en Moi la Plénitude de l'éternelle Divinité, donc Je ne pouvais pas concéder en même temps l'accès à l'adversaire qui cependant à travers Mes argousins s'est poussé vers Moi et donc M'a poussé à la plus extrême défense de sorte que Mon Corps et Mon Âme ont dû souffrir des tourments que vous les hommes ne pouvez pas comprendre, parce que l’incompatibilité entre la perfection et le péché ne vous est presque pas compréhensible. Mais Mon Corps était encore tourné vers le terrestre, et il a perçu toutes les souffrances et les tourments dans une pleine mesure, l’Âme se défendait contre Ses oppresseurs et augmentait les tourments de façon multipliée, (elle a souffert bien davantage les tourments), parce qu'elle regardait dans l'enfer le plus profond, elle se voyait face à la plus grande atrocité, elle voyait des abimes qui la faisaient frissonner et toutes Ses peurs et effrois étaient encore transférés au Corps de sorte que tout autre homme n’aurait pas pu vraiment subir la mort sur la Croix, parce que déjà auparavant il aurait perdu sa vie terrestre sous les mains de ses argousins. Mais J'ai eu Compassion même de ceux-ci, parce que Je savais qu'ils se trouvaient au pouvoir de Mon adversaire et donc ils s'épanchaient sur Moi sur son ordre. Et donc Je voulais prendre sur Moi la plus grande mesure de souffrances, donc Je voulais mener à la fin l'Œuvre de Libération, pour apporter même à ceux-ci le Salut, pour les libérer de son pouvoir. Ce qui s'est déroulé le jour de Mon Crucifiement sur la Terre, se déroule toujours et toujours de nouveau dans le Règne spirituel visiblement pour toutes les âmes qui sont dans la Lumière et qui louent toujours de nouveau Mon Amour et Ma Compassion au vu du Sacrifice d'Expiation pour l'humanité entière. Non pas que le processus se répète constamment, mais parce que tout le spirituel de la Lumière vit le passé en rétrospection comme le présent, car le passé, le présent et futur lui sont visible à tout instant, parce que pour les êtres de Lumière il n'existe plus aucune limitation, donc n'importe quel concept de temps est exclu. Si vous les hommes sur Terre cherchez à imaginer l’Œuvre de Miséricorde de l’Homme Jésus, l’image sera toujours seulement faible en comparaison de ce qu’un jour vous-mêmes pourrez expérimenter, parce que vous pouvez certes porter devant vos yeux les évènements extérieurs, mais pas l'indescriptible souffrance que l'Âme de Jésus ont dû subir et qui devient compréhensible seulement lorsqu’une âme est dans la Lumière et sait les frayeurs de l’obscurité, lorsqu’elle sait ce que signifie que de devoir échanger le Règne de la Lumière avec le règne de l'obscurité et maintenant être exposée à tous les pouvoirs démoniaques. L'Âme de l'Homme Jésus était venue librement du Règne de la Lumière et elle a cherché à compenser toutes les influences contraires avec l'Amour. Mais même cet Amour ne pouvait pas empêcher que l'adversaire s’approprie Son Corps, que toutes les forces de l'enfer se soient déversées sur Lui. Et donc il a pris sur Lui patiemment la souffrance la plus difficile : Il a parcouru la voie vers la Croix. Il a laissé passer sur Lui tous les affronts et les mauvais traitements et a forcé Son Âme et Son Corps à tenir bon jusqu'à la mort sur la Croix. Parce que le poids du péché de l'humanité était incommensurablement grand, et donc l'Œuvre d'Expiation devait aussi être incommensurablement douloureuse. Moi-même J'étais dans l'Homme Jésus, Moi-même Je lui donnais la Force, mais Je ne déterminais pas Sa Volonté, seulement en tant qu'Amour qui demeurait en Lui, J’étais la Force qui le rendait capable d'exécuter le Sacrifice de la Croix. Et donc le Sacrifice de la Croix n'est pas à évaluer comme une œuvre d'homme, mais il a été accompli pour vous les hommes par Moi-Même en Jésus Christ. Et donc vous pourrez aussi saisir la grande Signification et l'incommensurable souffrance seulement, lorsque vous-mêmes dans une rétrospection dans le Règne spirituel l’expérimenterez, ensuite vous louerez et glorifierez Celui qui vous a racheté du péché et de la mort.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Résurrection le troisième jour

B.D. 6810 from 20. avril 1957, taken from Book No. 73

Comment vous les hommes vous vous déclarez envers Mon Œuvre de Libération est déterminant si vous croyez dans la vie après la mort, dans la résurrection de la tombe et dans l’entrée dans le Règne de l’au-delà, parce que l'Œuvre de Libération, Ma souffrance et Ma mort sur la Croix, ont trouvé leur point culminant dans la résurrection le troisième jour qui devait confirmer toutes les doctrines précédentes, qui devait donner aux hommes pour cela une preuve qu’avec la mort du corps la vie n'a pas cessée, mais que maintenant commence la Vie spirituelle, si l'homme a vécu selon Ma Doctrine. Ma Résurrection est certes mise en doute et elle est prise en compte comme une légende mais elle ne peut pas être démontrée, de tels Enseignements peuvent seulement être crus ou bien refusés. Même la foi est un effet de Mon Œuvre de Libération c’est à dire un signe du fait que l'homme est racheté à travers Jésus Christ, parce qu'il croit en Lui comme le divin Rédempteur et donc il utilise aussi les Grâces de l'Œuvre de Libération. Le fait que Mon Corps se leva visiblement de la tombe ne signifie cependant pas que «la chair» soit renée, mais Mon enveloppe corporelle s’était totalement spiritualisée à travers les souffrances et la mort sur la Croix, elle était le Vêtement spirituel que l'Âme avait assumé et qui Me faisait devenir visible pour les hommes pour leur montrer que la mort maintenant avait perdu tout effroi, parce que J'avais vaincu la mort. Mon chemin terrestre devait tirer les hommes sur la voie qui menait de l'abîme vers le Haut. J'ai inclus dans tous Mes Enseignements la Promesse qu’une Vie éternelle les attend. Cependant J’exigeais la foi en Moi et en Christ. Mais Je l'ai trouvée seulement dans peu et même Mes disciples avaient une foi faible, et ils étaient effrayés par la mort lorsque Je Me suis donné dans les mains de Mes ennemis. Leur foi n'était pas encore assez forte pour croire que J'Étais Patron même sur la mort, et donc ils n'ont pas compris Mes Paroles : «Après trois jour Je veux réédifier le temple ....» Une grande affliction emplit tous ceux qui étaient Mes plus proches disciples, parce pour eux quelque chose s’était écroulé lorsqu’ils durent voir Ma mort sur la Croix. Je voulais leur venir en Aide, pour fortifier de nouveau leur foi et leur donner en même temps la preuve que Je Suis le Seigneur sur la Vie et sur la mort. Pour cette raison J'ai laissé se dérouler quelque chose de visible qui cependant est destiné à toutes les âmes, elles ne peuvent pas mourir, mais elles se réveillent dans un autre Règne que celui qui constitue leur chemin sur la Terre. L'âme abandonne le corps, mais celle qui n'est pas encore mûre reste en arrière et donc l'homme n'a aucune preuve pour la résurrection après la mort, qui cependant ne peut pas lui être donnée pour la liberté de sa volonté. Mais J'ai pu faire renaître le Corps en même temps, parce que ses substances étaient spiritualisées, et donc Ma Résurrection le troisième jour n'a pas à être mise en discussion. Mais tous les hommes ne pouvaient pas Me contempler, mais seulement les Miens, auxquels J'étais apparu, parce que Je leur avais annoncé Ma Résurrection le troisième jour et parce qu’aussi leur degré de maturité le permettais. Mais celui qui trouvait Ma tombe vide, n’a pas cherché suffisamment d’autres explications pour la disparition de Mon Corps, et pour cela pour ceux-ci elle n'était pas une contrainte de foi. J'étais rené des morts. Les hommes pouvaient tuer seulement Mon Corps, et même celui-ci n'était pas soumis aux lois de la nature après Ma mort sur la Croix, parce qu'il était devenu libre de toute chaîne. Seulement rarement un homme atteint sur la Terre le degré de maturité tel que les substances du corps peuvent s’adapter à l'âme après la mort terrestre du corps, et donc la foi dans la résurrection est faible ou est seulement outre mesure reliée à de faux concepts. Donc la Libération à travers Jésus Christ doit avoir précédée, parce qu'un homme qui est encore chargé avec sa faute du péché, se trouve encore totalement sous le pouvoir de Mon adversaire. Celui-ci étouffera chaque pensée concernant une possible résurrection, il influencera les hommes toujours dans un sens négatif et leur présentera Mon Œuvre de Libération et Ma Résurrection comme non croyable. Mais le fait que la Résurrection a eu lieu le troisième jour, presqu’aucun homme qui se déclare pleinement pour Jésus-Christ et Son Œuvre de Libération n’en doutera, parce qu'à lui Mon Esprit le lui a indiqué et donc ses pensées sont bien guidées par Moi, parce qu'à travers Mon Esprit Je peux agir dans chaque homme qui de nouveau M'a trouvé en Jésus Christ. Il ne goûtera plus la mort, parce qu'il entrera dans la Vie que Jésus Christ lui a promise. Il a échappé à la mort, parce qu'il a échappé à celui qui a apporté la mort dans le monde. Il a échappé à celui-ci, parce qu'il s’est réfugié en Moi en Jésus Christ. Il est rené de la mort déjà à l'instant de son dévouement à Jésus Christ, seulement maintenant il est devenu vivant il ne perdra plus sa Vie dans l’éternité. Le mécréant ne disparaîtra pas, il perdra seulement son corps terrestre, mais pas l'existence de son âme, seulement celle-ci entrera dans le Règne de l'au-delà dans un état qui équivaut à la mort. La tombe la tiendra encore enfermée, et tant que Jésus Christ Lui-Même ne roulera pas la pierre tombale, elle restera dans sa tombe. Mais le divin Rédempteur est mort pour tous sur la Croix, et un jour sonnera pour chaque âme l'heure de la résurrection, parce qu'un jour elle-même M'invoquera en Jésus Christ et Je ne laisserai pas retentir en vain son appel. Alors elle montera de la tombe et se réveillera à la Vie, alors le noir de la tombe disparaîtra et elle pourra voir la Lumière, parce que Je suis mort pour tous les hommes et même ceux qui reposent dans leur tombe prendront connaissance que Je suis rené des morts et que Je donne la Vie à chacun qui désire vivre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La résurrection à la vie de ce qui est mort

B.D. 6811 from 21. avril 1957, taken from Book No. 73

L'humanité gisait dans les liens et elle ne serait pas devenue libre dans l’éternité si Je ne M'étais pas sacrifié pour racheter les âmes des hommes de celui qui les tenait liées. Mon très grand Amour M'a poussé de porter le Sacrifice de payer le prix du rachat qui Me donnait le droit d'arracher les âmes à Mon adversaire, si elles-mêmes voulaient se détacher de lui et Me suivre. Le Sacrifice que J'ai porté à travers Ma mort sur la Croix valait pour tout le spirituel autrefois tombé, il valait pour les hommes du passé, du présent et du futur, il avait été porté pour le spirituel qui une fois a parcouru en tant qu’homme le chemin sur la Terre et qui doit encore le parcourir. J'ai racheté la liberté pour chaque être que Mon adversaire a un jour tiré en bas dans l'abîme et le tenait là lié dans les chaînes et Je l'ai payé avec Mon Sang, et aucun être n’a plus besoin de rester au-delà dans l'abîme, selon comment est sa propre volonté. Mais lui-même doit avoir la nostalgie de monter de l'abîme, donc il doit désirer arriver en haut, il doit désirer arriver de nouveau à Moi, dont autrefois il s'est éloigné librement. À travers son éloignement d’autrefois de Moi il était arrivé à la mort, parce que l'abîme signifie pour l'être une totale absence de Lumière et de Force, l'état de mort. Pour qu'il puisse donc renaître de la mort à la Vie, pour que l'être puisse monter et sortir de sa tombe à la nouvelle Vie, J'ai racheté à travers Ma mort la Vie pour ce qui était mort, et aucun être n’a plus besoin de rester dans la mort éternelle, chaque être peut renaître, vraiment comme Je suis rené le troisième jour. Mais Mon adversaire voudra empêcher les êtres d'échapper à son royaume, et donc ils doivent être aidé parce que tous seuls ils ne peuvent pas s'élever et parce que Mon adversaire tient solidement fermé la tombe qui entoure les êtres dans l'obscurité. Une invocation à Moi cependant compénètrera même les tombes les plus denses, une invocation à Moi en Jésus Christ Me fait accourir Moi-Même pour aider l'âme faible et tourmentée, et Mon adversaire ne peut vraiment pas résister à Moi Même, il doit s'éloigner, parce que J'ai payé le prix du rachat et donc il n'a plus aucun droit sur l'âme qui veut sortir de la tombe de l'obscurité, de la tombe du péché et de la ruine. Comprenez-vous maintenant la Signification de Mon Œuvre de Libération, de Mon Sacrifice de la Croix, qui a été accompli pour le Salut du spirituel autrefois tombé ? Comprenez pourquoi seulement votre propre volonté accomplit cette Libération, pourquoi vous-mêmes devez vouloir monter de la tombe, avant que Je puisse rouler la pierre tombale ? Mon adversaire a un droit sur vous tant que vous lui concédez ce droit, tant que vous ne vous défendez pas contre les chaînes qu’il vous a imposées, tant que vous n'invoquez pas Celui qui Seul peut dénouer ces chaines. La Force de vous libérer vous arrive dès que vous Me reconnaissez en Jésus-Christ, dès que vous désirez être racheté par Lui et demandez Son Aide. Alors Mon adversaire ne peut plus vous retenir, il doit vous libérer, alors il doit tolérer que Je roule la pierre tombale et que Je vous aide à la résurrection, parce que J'en ai conquis le Droit à travers Ma mort sur la Croix. J'ai payé le prix du rachat pour vous et donc il n'est pas indifférent si vous hommes sur la Terre reconnaissez ou non le divin Rédempteur Jésus Christ, parce que vous êtes malheureux tant que vous gisez dans la tombe. Et ainsi viendra pour chaque âme le jour de la résurrection, comme Moi-même suis rené le troisième jour et vous vivrez et vous ne perdrez pas la Vie dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Indications sur la fin d'une période de temps

B.D. 6812 from 22. avril 1957, taken from Book No. 73

Vous entrez dans un nouveau stade de développement, parce qu’une période de salut se termine et une nouvelle prend son début. Déjà souvent cela vous a été dit, sans cependant trouver crédibilité chez vous les hommes. Mais malgré tout il est de la plus grande importance que vous y croyiez, parce que vous-mêmes décidez si dans votre nouveau développement vous avancez ou vous reculez, car ce sont deux destins totalement divergents qui vous attendent – ou extrêmement merveilleux et beaux, ou bien terriblement déchirants. Maintenant votre vie ne procède plus d’une manière monotone comme jusqu'à présent, mais un grand bouleversement comme vous n'êtes pas en mesure de l'imaginer se prépare, et malgré cela vous continuez à vivre indifférents, même si cela vous est toujours de nouveau fait remarquer. Mais vous ne croyez pas ce qui vous est annoncé par Mes messagers et vous vous repentirez amèrement de ne pas l’avoir accepté et encore plus de ne pas avoir exécuté ce qui vous était conseillé. Ma Parole est l'unique possibilité pour vous faire remarquer ce qui vous attend, et pour cela Je parle de nouveau à travers la bouche d'homme et Je voudrais trouver chez vous la foi afin que vous deveniez songeurs et que vous-mêmes vous vous rendiez un jour compte de votre chemin de vie. – Mais qui écoute Ma Parole ? Qui la reconnaît comme la Voix de son Père, Qui veut sauver ses fils de la ruine ? L'orgueil spirituel des hommes est trop grand, parce qu'ils considèrent leurs propres pensées dignes de la plus grande estime et ils ne veulent rien accepter, parce qu'ils croient ne pas avoir besoin de quelque enseignement. Ils se contentent d'un enseignement mort qui a perdu toute force curative. Et ceux qui dans le monde se présentent comme Mes représentants sur la terre, ont eux-mêmes trop peu de contact intérieur avec Moi, autrement ils pourraient entendre le même sermon – les mêmes avertissements et mises en garde. Et ils Me feraient même parler à travers leur bouche, de sorte que même à leurs auditeurs il puisse être communiqué la même chose, ce que J'annonce continuellement : que vous vous trouvez devant un grand tournant, spirituel et terrestre. Vous les hommes vous faites encore des plans pour le futur lointain, vous créez et agissez, comme si vous aviez encore à disposition des temps éternels. Vous ne voulez pas croire à la fin d'une époque qui cependant est peu devant. – Sur les choses terrestres vous êtes sans arrêt actifs, mais que faites-vous pour votre âme ? Pourquoi n’y pensez-vous pas aussi de la même façon, vu que vous savez qu'un jour vous devrez mourir et que vous ne pourrez pas emporter vos biens terrestres dans le règne de l'au-delà ? Mais si Je vous dis qu'une fin soudaine cassera la vie de tous les hommes, cela devrait vous stimuler à un travail majeur sur votre âme et vous faire comprendre l'inutilité de la chasse et de la tendance pour les choses terrestre. Mais vous ne croyez pas et vous ne pouvez pas être forcé à cette foi. Mais vous devez l’entendre plusieurs fois de Moi à travers Mes messagers qui vous apportent Ma Parole. Parce que vous ne devez pas pouvoir dire que vous avez été surpris sans préavis. Et donc des réprobateurs et avertisseurs viendront toujours sur vos voies et plusieurs fois, mais aussi les événements autour de vous doivent contribuer à ce que vous deveniez songeurs. Et bienheureux celui qui s’occupe de ceux-ci et qui s’y prépare car il se passera un grand changement. En vérité celui-ci Me sera reconnaissant certainement un jour, parce que Je lui ai fait remarquer ce qui arrivera, parce que le temps qui vous a été assigné pour le perfectionnement du spirituel, est accompli.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'accomplissement de commandements délivrés humainement ne remplace pas une action d’Amour

B.D. 6813 from 23. avril 1957, taken from Book No. 73

Vous les hommes devez comprendre qu’il n'existe aucune substitution pour des actions accomplies dans l'amour, que vous ne pouvez conquérir l'éternelle béatitude à travers rien d’autre tant que vous n’accomplissez pas Mon Commandement de l'amour, tant que vous n'êtes pas actifs dans l'amour désintéressé pour le prochain. Tout ce qui vous est recommandé en dehors de ces actions d'amour comme salutaire ou bien prometteur de béatitude, est sans valeur, et ne vous mène pas au-delà d'un pas dans votre perfectionnement. Et il vous sera présenté beaucoup de choses comme apportant la bénédiction. Donc souvent vous ne vous occupez pas à ce qui uniquement vous aide à la bénédiction. Je n'ai exigé de vous les hommes rien d’autre que d'observer Mes Commandements d'amour. Je ne vous ai pas donné d'autres Commandements que seulement ceux qui exigent toujours votre amour pour le prochain, Je vous ai prêché seulement des Enseignements qui ont pour but un meilleur rapport entre vous et votre prochain, parce que Je voulais seulement allumer en vous l'amour qui manque à vous les hommes, chose qui donc est le motif de votre état malheureux. Ainsi Ma Préoccupation est seulement pour augmenter votre volonté d'aimer, parce qu’en vous tout est inhérent à votre capacité d'aimer, mais la volonté d'exercer l'amour parmi des hommes est extrêmement faible. Donc Mon vrai représentant sur Terre peut être uniquement celui qui prêche seulement l’amour comme Moi, parce que cela seul indique aux hommes la voie qui mène à Moi, à la Béatitude. Mais vous ne devez pas croire pouvoir remplacer une action d'amour par d’autres actions ou emplois ; vous ne devez pas croire que Je Me contente avec l’accomplissement de lois que Je n'ai pas délivrées et dont l'accomplissement sans amour est totalement inutile. Vous ne conquérez aucune «Grâce» parce que Je ne considère pas de telles actions et emplois, et avec cela aucune âme n'est sauvée, parce que ce sont seulement des promesses humaines que Je ne peux jamais satisfaire. L'amour seul vous sauve d’une retombée dans l’abîme, l'amour seul vous mène au perfectionnement et l'amour se manifestera toujours en œuvres, parce que l’amour pousse l'homme de l'intérieur à s'activer dans l'Ordre divin. Mais vous les hommes êtes saisis d'une certaine indifférence dans les rapports avec Mes Commandements de l'amour, parce que vous avez été guidés dans de fausses pensées, parce que vous avez été attentifs à l'accomplissement de commandements ecclésiastiques qui ont été ajoutés en tant qu’œuvre d'homme à Mes Commandements. Maintenant vous vous efforcez craintivement de vous acquitter de ces commandements ecclésiastiques, mais ce que J’exige de vous, vous vous en occupez peu ou bien pas du tout et vous vivez de toute façon dans la foi de mener une existence juste et chrétienne. Cette erreur est mise dans le monde par Mon adversaire, parce que votre unique but de vie terrestre est d'allumer l'amour et de le faire éclater dans la plus claire ardeur, parce que celui-ci signifie l'unification avec Moi dont vous vous êtes autrefois séparés. Cette unification peut seulement produire l'amour, mais ces moyens qui vous ont été donnés comme «commandements» pour la réalisation de la Vie éternelle, comme prières formelles, indulgences, n'agissent pas et de dispensent pas de bénédictions en tant que «sacrements» qui doivent être considérés seulement comme des cérémonies et des extériorités qui ne vous procurent aucun succès spirituel, ni sur la Terre ni dans le Règne de l'au-delà. Ce qui agit c’est l'accomplissement de Mes Commandements d'amour, Mon adversaire cherche à en détourner les hommes en distrayant leurs regards de Mes Commandements à travers des extériorités et de faux enseignements et en leur présentant les formalités comme plus urgentes, parce qu'il savait trouver beaucoup de victimes, parce que l'amour exige des hommes un dépassement et ceux-ci ne sont pas volontiers prêts à le sacrifier. Donc l'amour doit toujours de nouveau être marqué comme premier et plus important, Je dois toujours de nouveau rappeler aux hommes Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain, Je dois toujours de nouveau leur dire que tout le reste est inutile s’il manque l’amour, et qu'agir dans l'amour ne peut être remplacé par rien d’autre. Mais cet enseignement n'est pas pris sérieusement et les hommes exécutent volontairement ces commandements adjoints humainement, parce que Mon adversaire a encore une grande influence sur ces hommes et cherche à miner avec tous les moyens un retour à Moi. De toute façon Ma Doctrine de l'amour que J'ai prêchée sur la Terre est bien connue des hommes, et chacun qui tend sérieusement la reconnaîtra même comme la plus urgente et ne se contentera pas avec des extériorités inutiles, avec tout ce qui n'a pas son origine en Moi.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Vérité se lève de l’intérieur – désir pour la Vérité

B.D. 6814 from 25. avril 1957, taken from Book No. 73

Cherchez la Vérité en vous. Ce qui vous est offert de l'extérieur ne doit pas nécessairement être toujours la Vérité, mais vous-mêmes n’êtes pas en mesure de juger tant qu’il ne peut pas vous être donné l'éclaircissement de l'intérieur. Il peut vous être offert beaucoup comme Vérité, et même la plus grande non-vérité est souvent camouflée de telle sorte qu'elle soit acceptée comme Vérité. Mais auparavant il faut la sérieuse volonté que soit offerte la Vérité. Seulement alors vous serez en degré d'examiner ce qui vous a été offert et le reconnaître pour ce qu’il est. La volonté de s'approcher de la Vérité, est en même temps aussi la volonté de venir plus près de Moi, parce que Moi-même Je Suis la Vérité de l'Éternité. Si maintenant Je reconnais dans un homme ce désir, alors il lui est déjà donné la possibilité d’être guidé, c'est-à-dire de lui ouvrir un savoir sous la forme de pensées, donc de guider ses pensées selon la Vérité. Alors il se trouve, encore non consciemment, déjà en contact avec Celui Qui Seul peut lui donner l'éclaircissement, et alors il opposera résistance à chaque enseignement erroné, mais il sera ouvert vers la Vérité, parce qu'alors il a une certaine faculté de jugement, il est instruit de l'intérieur. En lui Mon Esprit est devenu actif, il ne peut maintenant plus être trompé aussi facilement, lorsqu’il lui arrive un savoir de l'extérieur qui ne correspond pas à la Vérité, parce qu'il n'a pas son origine en Moi. Chaque homme qui entend seulement sérieusement ne pas tomber victime de l'erreur et du mensonge est capable d'examiner s'il désire sérieusement la Vérité. Parce que l'homme porte en lui toute la sagesse, parce qu'il cache en lui la divine étincelle de l'esprit, laquelle est Ma Part, elle sait tout et elle veut même transmettre le savoir à l'homme, si celui-ci lui en fournit le droit, c'est-à-dire s’il désire savoir. Et l'homme est isolé de Moi seulement jusqu'à ce qu’il s'arrête lui-même dans cette isolation. Il peut renoncer à tout instant à sa position de refus envers Moi, et dès qu'il désire être uni avec Moi, il pousse aussi l’étincelle spirituelle en lui à se manifester. Et alors le lien est déjà établi, l'isolation est suspendue, parce que maintenant l'homme perçoit la Voix de Celui Qui Est l'Éternelle Vérité et Qui l'instruit maintenant selon la Vérité. Mais le désir pour la Vérité montrera aussi toujours un certain degré de maturité, parce que l'Amour et la Vérité sont impensables l’un sans l'autre, parce qu'ils sont Mon Être de base, parce que Dieu est Amour et Vérité et donc l'homme qui Me reconnaît et qui vit dans l'amour peut seulement être dans la Vérité, parce que celui-ci aspire aussi très sérieusement à la Vérité, il cherche à pénétrer dans un savoir qui n'est pas démontrable et qui donc ne peut ne pas être sondé avec le pur entendement. (25.04.1957) Et donc aux hommes il ne peut pas vous être transmis la Vérité d’une manière scolaire. Parce que lorsque les conditions ne sont pas remplies, il n'existe pas les prémisses pour la réception de la Vérité, l'homme ne la reconnaît pas, bien qu’elle lui soit offerte. Elle doit trouver généralement en lui la même résonance, parce qu'elle est présente dans chaque homme, c'est-à-dire que l’étincelle spirituelle dans l'homme est comme une part de Moi-Même c’est donc justement aussi la Vérité, et ce qui rayonne ne peut pas être autre chose qu'un savoir selon la Vérité. Seulement lorsque vous les hommes avez saisi cela, vous savez aussi le motif du mensonge et de l'erreur qui est répandue dans le monde et que les hommes acceptent plus volontairement que la pure Vérité, et vous comprendrez aussi pourquoi il n'est pas possible de transmettre à tous les hommes un savoir selon la Vérité d’une manière scolaire. Parce que le refus reste tant que l'homme se tient fermé vis-à-vis des manifestations de l’étincelle spirituelle demeurant en lui ou bien il refuse toute explication au travers d'une mentalité anti-divine, au travers de l’incrédulité et du désamour. Chacun a certes le même droit, la même exigence pour la Vérité, mais celle-ci doit aussi lui être désirable, afin de s'acquitter des conditions qui sont reliées à l'apport de la Vérité. Mais celui qui accepte tous les biens spirituels qui lui sont transmis de l'extérieur, sans le désir pour la Vérité et donc aussi pour un sérieux examen, est plus près de Mon adversaire que de Moi et donc il est un ennemi de la Vérité qui combattra toujours contre Moi en procédant contre la Vérité. Il influencera même vos pensées, mais il se cognera toujours contre une résistance là où le lien avec Moi est établi au travers d'action d'amour et là où prédomine le désir pour la pure Vérité. Parce que là agira toujours Mon Esprit, le «Consolateur», que J'ai promis de vous envoyer et qui vous «guide en toute Vérité».

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les êtres spirituels aident seulement après une prière à Dieu

B.D. 6815 from 26. avril 1957, taken from Book No. 73

Dans chaque situation de vie des Forces serviables sont prêtes à vous aider, elles attendent seulement que vous leur demandiez leur soutien. Et ces Forces vous ont été ajoutées par Moi pour la durée de votre vie, et elles vous ont été affectées pour vous assister si votre volonté s'unit avec ces Forces, c'est-à-dire si vous les invoquez consciemment pour qu'elles vous concèdent l'aide là où vous êtes trop faibles. Cela vaut pour les régions spirituelles comme aussi terrestres, parce que vous aurez constamment besoin d'aide, parce que vous devez lutter et combattre jusqu'à la fin de votre vie sur cette Terre. Mais il doit toujours vous être rappelé qu’il y a une condition avant qu’il puisse vous être apporté de l'aide : c’est que vous devez déjà M'avoir trouvé, vous devez avoir reconnu que seulement Ma Volonté prévaut et donc vous devez d'abord vous rendre enclin à Ma Volonté, vous devez Me connaître et Me reconnaître Moi-Même comme votre Père de l'Éternité et vous donner à Moi d'abord comme un fils à son Père, pour que maintenant Je vous pourvois corporellement et spirituellement. Et alors vous pouvez toujours vous tourner vers tous les êtres de Lumière qui exécutent toujours seulement Ma Volonté, vous pouvez donc vous confier à tout instant à leur protection et à leur assistance et vous expérimenterez toujours leur soutien, parce que maintenant ils assistent seulement «Mes fils», donc n'excluez pas le «Père». Il est de la plus grande importance que vous ne vous confiez pas à ces forces qui n'agissent pas dans Ma Volonté sur vous, parce que même celles-ci peuvent se pousser vers vous, lorsque vous leur demandez de l'aide et Me négligez Moi-même, lorsque vous vous donnez à des forces auxquelles Je ne vous ai pas donné en garde, parce que vous croyez qu'elles possèdent un pouvoir, parce que vous êtes mal instruits sur les êtres spirituels et sur leur activité. Dès que vous avez établi l'intime lien avec Moi, il y a vraiment à votre disposition d’innombrables aides sur Mon Ordre, qui au travers de ce lien sont maintenant aussi autorisés à vous aider. Le premier parcours doit donc mener à Moi, parce que seulement alors Je vous les donne en protection. Mais celui qui croit atteindre son but, qui dans les misères terrestres demande de l’aide dans l'ignorance aux êtres dont la maturité spirituelle ne leur permet pas de juger, vous pouvez courir le danger de recevoir la force de l’adversaire ou bien de rester sans aide, parce qu'aucun être de Lumière s'inclut sans ou contre Ma Volonté et Ma Volonté ne peut jamais être une Aide qui renforce l'homme encore dans sa fausse prédisposition. Et beaucoup de ces appels de demande sont émis là où sont invoqués des êtres qui n'ont ni la tâche ni le droit, ni la faculté d’apporter de l'aide qui sert l'homme. Mais au travers de tels appels l'accès aux forces négatives est libéré et elles s’activent à repousser du cœur des hommes les pensées tournées vers Moi et donc elles concèdent de l'aide, mais c’est une aide qui ne sert pas pour le salut de vos âmes. Toutes les Forces bonnes sont disposées à vous aider lorsque vous les appelez après un intime dévouement à Moi. Mais si vous omettez ce dévouement et appelez de toute façon les êtres de l'au-delà, alors vous vous livrez à ces êtres. Vous croyez invoquer des «saints» et vous vous vous rendez dans le rayon d'action des forces anti-divines, parce que tout le spirituel de la Lumière agit avec Moi et dans Ma Volonté.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Vie et mort - l'abus de la force vitale

B.D. 6816 from 27. avril 1957, taken from Book No. 73

La vie peut certes vous rendre heureux, mais la mort restera pour vous éternellement un état atroce, parce que sous «Vie et mort» il ne faut pas entendre la vie corporelle et sa fin, mais l'état dans lequel se trouve l'âme déjà sur la Terre et sûrement ensuite dans le Règne spirituel, qui peut être appelé «Vie» ou bien aussi «mort», selon la disposition ou la maturité dans laquelle se trouve l'âme. La Vie est un état d’activité dans la pleine possession de la Force et de la Lumière. La mort par contre est un arrêt dans l'inactivité, parce qu'à l'âme il manque n'importe quelle Force, cependant elle perçoit son état comme un tourment, alors que la «Vie» rend l’âme heureuse et son bonheur augmente plus elle est active. Mais vous vous rendrez compte de la vraie Vie et de la vraie mort seulement après la mort terrestre du corps, lorsque vous recevez une Force illimitée ou bien aussi un état d’effroi constant parce qu'il vous manque toute Force que d'abord vous pouviez encore utiliser en tant que force vitale. Seulement alors vous saurez combien importante est ou bien était la vie terrestre en tant qu’homme pour chaque âme et vous serez bienheureux ou bien vous ressentirez un profond repentir selon que votre marche terrestre vous a procuré tel ou tel état. Mais vous avez été créés pour la Vie, et bien que vous soyez arrivé dans l'état de mort, les Efforts de Dieu ne cessent pas pour vous rendre la Vie, parce qu'Il veut que vous entriez de nouveau dans l'état de Béatitude qui vous était destiné primordialement. Lui-Même Est la Vie, Il Est la Force et la Lumière qui trouve leur effet dans une constante activité et auprès de Lui il ne pourrait jamais et encore jamais subsister quelque chose de mort si Sa Force et Sa Lumière l’irradie. Mais même ce qui est mort, est autrefois procédé de Lui en tant qu’être vivant, et donc il a pu décider de lui librement, et avec cela aussi repousser la Force qui le vivifiait et tomber dans l'état de mort sans en être entravé par Dieu. Mais il ne peut maintenant plus s'arrêter dans la proximité de la «Vie Éternelle», il s'est totalement isolé de la Source de la Force et s’est donc privé lui-même de la Vie. Mais la Vie Eternelle Même cherche toujours de nouveau l'accès à ce qui est mort, pour lui insuffler la Vie, pour que cela puisse être actif pour son bonheur, parce que dans l'état de mort il est condamné à l'inactivité. Comme homme sur la Terre il lui est guidé temporairement la force vitale, mais elle ne peut pas être comparée avec la Force qui rend heureux les êtres dans le Règne spirituel. Car la juste utilisation de la force vitale fait arriver l'âme en possession de la Force spirituelle qui lui garantit la vraie Vie et donc la rend immensément bienheureuse. Donc, la force vitale qui est à disposition de l'homme, est un Don de Grâce qui ne peut pas être évalué assez haut, parce qu'il est le moyen de se conquérir cette Force spirituelle qui ensuite garantit une Vie éternelle, un état dans laquelle l'être peut s'activer dans sa volonté, où il emploie de toute façon sa Force dans la Volonté de Dieu, où il peut demeurer dans Sa Proximité, parce que maintenant il est continuellement irradié de la Force de l'Amour de Dieu. Mais si l'homme abuse de cette force vitale qui lui est offerte, en l'exploitant seulement purement pour des intérêts terrestres, alors l'âme encore morte n'arrive pas à la vie et lorsqu’il décède de cette Terre, lorsque de nouveau il lui est soustrait la force vitale, il tombe dans un état de totale absence de Vie et d'impuissance et reste maintenant dans celui-ci pour un temps infiniment long, parce qu'il ne peut pas être réveillé à la Vie par contrainte et donc sa libre volonté détermine la durée de sa mort. Et malgré cela Dieu ne le laisse pas à son destin, mais il fait rencontrer ces âmes mortes toujours de nouveau avec des âmes vivantes, ou bien aussi : Tout vivant est constamment actif pour donner la Vie à ce qui est mort et l'état atroce pousse de toute façon toujours de nouveau les âmes à se laisser irradier par la Force d'Amour de Dieu que les âmes qui veulent aider guident vers ce qui est mort. Car seulement la Vie signifie la Béatitude et la Vie demande la Force et la Lumière. Et si le spirituel mort doit arriver à la Vie, alors il doit lui être transmis la Force et la Lumière et il doit les accepter dans la libre volonté, autrement il est et reste malheureux tant qu’il ne renonce pas à sa résistance.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Changement de lieu de séjour de l'âme – la mort du corps

B.D. 6817 from 28. avril 1957, taken from Book No. 73

L’Âme est votre vrai «Je» qui est impérissable, elle change seulement son lieu de séjour à la mort du corps qui a terminé son parcours terrestre pour continuer à mûrir dans une autre sphère si elle ne reste pas dans la résistance contre MOI, car dans ce cas elle se précipite dans l'abîme. Cette pensée devrait donc vous rendre heureux, et vous ne devriez craindre aucune mort, parce que vous vivez, bien que vous deviez laisser cette Terre, et parce que cette Vie est outre mesure plus belle et heureuse que n’importe quelle vie terrestre que vous puissiez vivre en tant qu’homme. Vous devez regarder ravis d'espoir le jour où votre enveloppe extérieure est enlevée de votre vrai «Moi», où toute la lourdeur tombe de vous et où vous pouvez vous élever légers et sans poids dans votre vraie Patrie qui vous offre vraiment des Magnificences que vous n'imaginez pas. Vous devez vous réjouir qu'il n'existe aucune mort pour vous, parce que votre âme expérimente seulement un changement de séjour qui peut la rendre infiniment heureuse. Pourquoi craignez-vous la mort, et pourquoi allez-vous à sa rencontre avec appréhension de la fin de votre vie terrestre ? Pourquoi la mort est-elle devenue pour vous les hommes une horreur ? Pourquoi fait-elle jaillir en vous un sentiment de peur, alors qu'elle est en Vérité seulement un passage dans une autre sphère ? Parce que vous sentez d’une manière inconsciente que vous ne vivez pas dans un mode juste sur la Terre, et parce que votre âme ne se procure pas la Lumière qui lui enlèverait toute crainte. Un homme qui s'acquitte de Mes Commandements d'Amour, c'est-à-dire qui vit selon Ma Volonté sur la Terre, ne ressent aucune peur pour la mort. Il aspire à se libérer de son enveloppe terrestre, parce qu'il a un désir pour sa vraie Patrie, parce que l'amour a allumé en lui une claire Lumière – et en prescience il se voit même dans Ma Proximité, où il ne peut plus rencontrer aucune souffrance et aucune douleur, aucune tristesse, où il se sent protégé par Mon Amour. Et tous les hommes pourraient avoir cette bienheureuse certitude, qu'avec leur décès ils échangent une existence pleine de souffrance et difficile, avec une autre qui leur offre la sécurité s'ils voulaient seulement parcourir leur vie terrestre dans ce but, s'ils voulaient suivre toujours la Voix intérieure qui leur annonce clairement Ma Volonté, si déjà sur la Terre ils entraient dans le juste rapport avec Moi, leur Dieu et Père d'Éternité. La pensée qu’avec la mort du corps tout soit fini est déjà la meilleure preuve que le chemin de vie de l'homme n'est pas conforme à Ma Volonté. Parce que cette pensée est l'influence de l'esprit contraire qui veut entraver les hommes dans la juste connaissance, et pour cela il augmente constamment le désir d'une existence terrestre pleinement vécue. Ces hommes ne croient pas dans la «Vie» éternelle de leur âme. Ils lui imposent la même limite qui est accordée au destin de l'enveloppe extérieure. Et pour cela ils cherchent à profiter de la vie terrestre de toutes les façons, en pensant toujours seulement à leur corps, mais pas à leur âme qui, après la mort du corps, doit prendre sur elle un destin très incertain sans rien savoir des Magnificences de sa vraie Patrie, parce qu'à cause de sa formation imparfaite elle ne peut pas trouver accueil dans ces sphères où l'attendraient des béatitudes insoupçonnées. Il lui est de toute façon encore possible de se détacher de l'abîme et d’entrer dans des sphères supérieures, mais cela demande beaucoup plus de dépassement et de force que sur la Terre, et cela ne peut pas se produire sans aide. Mais alors l'âme elle-même doit employer sa volonté, chose qui est beaucoup plus simple sur la Terre. Le «Je» ne peut pas finir, mais il se crée tout seul un sort de bonheur bienheureux – ou bien de tourment. Et seulement lorsque les hommes ne considèrent plus leur corps comme une chose «vivante», mais qu’ils apprennent à reconnaître l'âme incluse dans le corps comme leur «vrai Moi», ils vivront avec une plus grande responsabilité sur la Terre, et ils ne craindront alors plus la mort qui concerne seulement le corps terrestre, mais pas l'âme qui demeure en lui. Alors ils vivront selon Ma Volonté et auront de la langueur pour l'heure où l'âme pourra se détacher de son enveloppe extérieure pour pouvoir entrer dans le Royaume qui est sa vraie Patrie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le travail de Libération suppose sa propre libération

B.D. 6818 from 29. avril 1957, taken from Book No. 73

Chaque individu peut et doit effectuer le travail de Libération, c'est-à-dire aider son prochain ou bien aussi les âmes dans l'au-delà à la libération de leur état lié. Mais alors lui-même doit avoir trouvé la Libération par Jésus Christ, Qui seul peut lui ôter les chaines et donc le rendre ensuite capable d'être lui-même un libérateur. Et ainsi vous pouvez déduire que chaque homme qui veut annoncer à son prochain l'Évangile, doit être totalement rempli de l'Esprit du Christ, il doit donc vivre un vrai christianisme et se montrer comme étant racheté par Jésus Christ. Apporter l'aide à ceux qui sont liés et qui demandent la Force et la Liberté, que cependant aucun homme ne possède s'il n'a pas été racheté d'abord au travers de Jésus Christ. La Libération signifie être dans un état libéré du pouvoir de l'adversaire de Dieu qui influence les hommes toujours seulement d’une manière négative et il a même le pouvoir sur eux, tant qu’ils sont encore loin du divin Rédempteur Jésus Christ. Et son pouvoir se manifeste dans un chemin de vie sans amour, plein d’erreurs et de vices de toutes sortes, dans un état visiblement imparfait, dans lequel se trouve donc tout le spirituel non libéré. Et un tel homme n'est pas en mesure d'être actif d’une manière salvatrice pour son prochain. Il ne voudra pas aider le spirituel non libéré dans le Règne de l'au-delà, parce qu’à cause de sa misère il ne peut avoir aucun amour miséricordieux. Et un tel homme n'est même pas apte à annoncer l'Évangile, parce que ses mots n'auront pas de force et ne pourront jamais réveiller de la mort à la Vie. Lui-même n'est pas encore libéré. Un travail de Libération réussi peut être effectué seulement avec la Grâce et la Force de Jésus Christ. Et donc vous les hommes ne devez pas vous étonner que l'état de l'être lié, l'appartenance à l'adversaire de Dieu se manifeste aussi clairement, parce qu'il manque des aides qui peuvent s'activer d’une manière salvatrice. Il manque les disciples et les témoins du divin Rédempteur, ceux qui puisent leur connaissance et leur Force dans le dévouement à Lui. Il manque les vrais libérés, parce que ceux-ci se mettent maintenant à leur travail, parce qu'ils sont poussés de l'intérieur à apporter à leur prochain la liberté qui les rend heureux eux-mêmes. Et celui qui a trouvé la voie vers Jésus Christ et qui l'a parcourue consciemment, attire et appelle son prochain sur la même voie, lui-même les guide à Jésus Christ, il ne se repose pas tant que les signes de la Libération ne se font pas reconnaître sur eux. Et il sera d’autant plus fervent dans son travail, qu’il peut enregistrer du succès, parce qu'il augmente constamment la Force qui maintenant lui afflue pour son travail de Libération. Dieu ne Se laisse pas duper par des beaux mots et des gestes, et aucun homme ne peut feindre la Libération par Jésus Christ, parce que celle-ci se fait reconnaître à l'extérieur. Et agir dans l'amour désintéressé est le signe le plus sûr pour la Libération du pouvoir de l'adversaire. Mais si celui-ci n'est pas reconnaissable, alors l'homme ne s'engage pas avec un plein sérieux pour l'Œuvre de Libération sur le prochain, parce qu'alors il lui manque la foi, même lorsqu’il la confesse avec la bouche. Lui-même se trouve encore dans le péché, il se trouve encore sous le pouvoir contraire, il ne connaît pas la béatitude d'une Libération par Jésus Christ. Et il reste un annonceur mort de Jésus, lui-même n'a pas encore saisi la Signification de Son Œuvre de Libération. Mais pour cela, chacun qui a trouvé la Libération par le Sang de Jésus, peut effectuer le même travail de Libération, sans être privilégié à l'extérieur. Il peut prouver sa liberté de l'adversaire au travers de son chemin de vie. Il peut s'engager plein de Force pour Jésus Christ et pour Sa Doctrine, il peut indiquer à son prochain Que Lui Seul peut dénouer ses lacets ; il peut agir en silence et obtenir plus de succès que ceux qui s'appellent des représentants de Dieu sur la Terre, mais qui représentent bien davantage Son adversaire. Il peut contribuer bien davantage avec son exemple et ses prières pour la Libération des âmes, il peut être pour Dieu un fervent collaborateur déjà sur la Terre et ensuite dans le Règne spirituel, parce que Mon Amour, le Signe de l'être racheté, le pousse continuellement à apporter de l'aide à ceux qui ne sont pas encore libérés.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La motivation des Révélations renouvelées

B.D. 6819 from 30. avril 1957, taken from Book No. 73

J'accepte tous Mes fils qui veulent Me servir, si seulement chacun effectue le travail dont Je le charge, s'il s'emploie pour Moi et Ma Doctrine et si donc il cherche à porter Mon Évangile au prochain, parce que Je le bénirai et son travail n'aura pas été fait en vain. Et J'assure toujours de nouveau Ma Protection à Mes serviteurs dans Ma Vigne et Je les pourvois comme un bon Maître de maison corporellement et spirituellement avec tout ce dont ils ont besoin, parce que le travail pour Moi et Mon Règne doit être exécuté par des hommes, parce que Je ne peux pas agir directement sur les individus sauf sur les peu qui ensuite ont eux-mêmes une importante mission : celle de recevoir de Moi-Même le savoir qui est nécessaire pour une fonction d'enseignement, ou bien aussi : capturer le Rayon de Lumière de Moi, auquel les ouvriers de Ma Vigne doivent de nouveau allumer leurs bougies pour pouvoir apporter la Lumière dans l'obscurité. Mais celui à qui Je confie cette mission, de précéder son prochain comme porteur de Lumière, peut aussi se sentir sûr de Ma constante Providence, parce que Je protège sa Lumière et Je l’empêche de s'éteindre comme aussi de s’opacifier, parce que J'ai vraiment cette Puissance et Mon Amour et Ma Sagesse tous seuls assureront déjà cette Protection, parce qu'autrement il serait impossible de guider la pure Vérité sur la Terre. De Ma part il vous arrive la pure vérité, mais de la part des hommes elle ne reste pas inchangée, parce que dès qu’elle est saisie par l’entendement de l'homme il y ajoute le résultat de son propre entendement et la conduit ainsi au prochain, et la Vérité est déjà déformée. Et cela est le motif pour lequel Ma Parole doit toujours de nouveau être guidée par Moi sur la Terre, parce que la pure Vérité est seulement ce qui s'écoule de Moi et elle est accueillie par un domestique réveillé par Moi, qui se donne à Moi seulement comme moyen, qui n'aspire pas à être davantage que Mon bon esclave sur la Terre. Vous les hommes pourrez toujours de nouveau recevoir de Moi la pure Vérité, parce que Je suis toujours de nouveau poussé à cela par l'enseignement déformé des hommes. Mais vous les hommes manipulerez toujours de nouveau Ma pure Doctrine, parce que vous ne vous contentez pas de «Ma Parole». Vous-mêmes voulez parler et vous vous arrogez d'ajouter des explications, d’entrelacer vos propres pensées et vous ne vous apercevez pas que, malgré votre bonne volonté, vous donnez maintenant de nouveau l'occasion à l'adversaire de la Vérité de s'inclure. Et il peut le faire, parce que vous êtes d'esprit arrogant du fait que vous croyez être appelé à expliquer encore Ma Parole transmise directement. Ma Parole a été donnée à vous les hommes vraiment de sorte qu'elle puisse être comprise par chacun qui le veut. Et elle ne nécessite pas vraiment d’explications ni d’améliorations, mais seulement un cœur profondément humble adonné à Moi dans l'amour dans lequel ensuite rayonne clairement la Lumière, parce qu'elle a justement la plus haute Force de splendeur. Mais vu que vous les hommes vous manquez encore d’une juste prédisposition, votre esprit est encore assombri et à la fin vous ne reconnaissez même plus Ma Parole dans sa signification. Et les Écrits les plus volumineux qui cachent Ma pure Parole que Moi-même J'ai guidée sur la Terre à travers de fidèles serviteurs, ceux-ci ont pour ainsi dire perdue leur Force de splendeur pour vous et vous les évaluez d’une manière fausse. Et donc Je laisse toujours de nouveau briller une Lumière, Je guide à nouveau Ma Parole sur la Terre, J'ouvre de nouveau une Source d’où s'écoule la plus pure Eau de la Vie qui a aussi la Force, et elle coule de nouveau librement et sans empêchement, elle fertilise de nouveau les champs et les rend prêts à recevoir la bonne Semence. Ils ne sont pas entourés de murs que des hommes ont érigés et qui tiennent caché le clair courant de Vie d'en haut. Et Je vous ai dit que Je purifierai toujours de nouveau l'Évangile des fausses œuvres ajoutées, que J'ouvrirai toujours de nouveau la compréhension pour le pur Don de Dieu d'en haut, Moi-même Je vous ai fait remarquer que dans tous les siècles J’ai effectué cette purification, parce que même alors aux hommes il manque de nouveau la compréhension, de sorte qu’ils soutiennent ensuite que Ma Parole prononcée directement par Moi a une autre signification et que déjà de cela il résulte la nécessité de parler de nouveau aux hommes qui Me prêtent volontairement leur oreille et qui sont prêts à s'employer pour ce qu’ils reçoivent. Pensez, vous les hommes, que Mon adversaire dans le dernier temps est particulièrement à l'œuvre pour miner la pure Vérité et qu'est devenu d'urgence nécessaire une action renouvelée de Ma Part, une Prestation d’Aide renouvelée évidente. Rappelez-vous que le plus précieux patrimoine spirituel demande aussi de fidèles gardiens, auxquels toute disposition matérielle est étrangère, qui sont seulement prêts à Me servir de manière désintéressée. Alors il vous sera aussi explicable que l'adversaire cherche à s'insinuer et même Ma plus pure Vérité est exposée à son action. Et J'ai bien prévu cela et J’ai aussi toujours de nouveau indiqué que Je descendrai dans la Parole sur la Terre, parce que toujours de nouveau il est nécessaire que Je redresse ce que vous les hommes avez tordu, que J'explique ce qui aux hommes n'est pas bien compréhensible et qu'en vue de la fin Je vous laisse arriver des Éclaircissements que jusqu'à présent Je ne vous avais pas donné, parce que vous n'aviez pas besoin de ce savoir pour le mûrissement de vos âmes. Et cette Source que Je M'ouvre, laissera de nouveau jaillir la plus pure, la plus limpide Eau de la Vie jusqu'à ce que vous les hommes croyez de nouveau devoir l'améliorer et y ajouter des explications pour les hommes qui ne se contentent pas de Mon clair Discours compréhensible, mais qui dans leur arrogance se croient appelés à pouvoir instruire le prochain mieux que Moi-Même. Dans cela vous les hommes êtes malade et vous ne savez pas que vous soutenez de nouveau Mon adversaire qui saisira chaque occasion pour affaiblir la pure Vérité, pour faire tomber de nouveau les hommes dans la confusion, cependant il ne pourra jamais plus développer son pouvoir là où Moi-même agis, parce que c’est Ma Volonté que de guider aux hommes la pure Vérité et que donc J'empêche chaque pollution près de la Source grâce à Ma Puissance et à Mon Amour.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Tout le monde spirituel entend le Discours de Dieu

B.D. 6820 from 1. mai 1957, taken from Book No. 73

Ce que vous percevez dans la profondeur de votre cœur, est Ma Parole qui vous est dictée, mais seulement sous la condition que votre volonté, vos pensées soient tournées vers Moi. Et donc chaque homme qui Me cherche, qui veut s’unir avec Moi, qui donc n'a pas tourné sa volonté contre Moi, peut être certain que Je lui parle sous la forme de pensées, parce que Je connais chaque intime mouvement du cœur et donc Je lui mets la Réponse dans le cœur et si seulement il s’occupe de ce qui le remue intérieurement dans cette union avec Moi, dans le silencieux dialogue dans les temps de recueillement intérieur, il pensera toujours d’une manière juste et fera la chose juste. Vous pouvez avoir confiance tranquillement en Moi, lorsque vous vous tournez vers Moi, soit en pensées ou bien au travers de demandes interrogatives, parce que Je les connais et Je ne ferme pas Mon Oreille, parce que J'écoute outre mesure volontiers de telles questions pour pouvoir vous répondre. Et ainsi il doit vous être dit que dans la vie rien n’est le fait du hasard, que tout a son but, que même le plus petit évènement s'insère dans Mon éternel Plan de Salut et que l'homme lui-même doit seulement tirer son utilité de ce qui se passe. Et alors Mon Discours ne sera pas sans sens ni but, car ce que Je vous dis n’est pas seulement entendu par vous-mêmes, mais aussi par tout le monde spirituel qui désire entendre Ma Parole. Et donc c’est aussi le cas des pensées interrogatives qui ont été insufflées dans votre cœur par des êtres de l'au-delà qui voudraient aussi entendre une Réponse et qui maintenant travaillent de nouveau avec le savoir conquis, parce qu'ils répandent seulement la Vérité dès qu'ils ont été une fois admis à l'activité dans le Règne spirituel. Et ces âmes se demandent souvent pourquoi la Terre est enveloppée dans une obscurité si profonde, et eux-mêmes doivent être instruits du fait que les hommes ont eux-mêmes provoqués cette obscurité et qu'ils sont seulement rarement disposés à laisser briller la Lumière dans le noir. Or les âmes dans le Règne spirituel savent que seulement la Vérité peut rendre bienheureux et donc elles ne peuvent pas comprendre pourquoi les hommes se privent de cette Béatitude. Et à eux il doit donc toujours de nouveau être donné l'Explication que la volonté même des hommes s'oppose à la Vérité à travers l'influence de Mon adversaire qui trouve beaucoup plus d'accès que Moi Qui voudrais rendre heureux les hommes. Pourtant la Lumière est guidée constamment sur la Terre. Mais les hommes sont libres de l'accepter ou bien de la refuser. Mais ce qui sur la Terre est peu évalué, est accueilli dans le Règne spirituel avec une vraie faim et tous les êtres sont bienheureux de chaque Rayon de Lumière qui brille vers eux. Et ainsi sur la Terre un Trésor de Grâce peut certes rester non évalué, mais dans l'au-delà il est désiré et évalué comme la chose la plus délicieuse. Mais vous qui sur la Terre tendez sérieusement à vous acquitter de Ma Volonté, vous pouvez entendre à tout instant Mon Discours dans votre cœur. Vous pouvez même poser des questions et vous en remettre à Moi pour la Réponse. Et vos pensées s’éclaireront, vous-mêmes pourrez vous donner la réponse, parce que vous l'avez reçue de Moi-Même Qui vous parle toujours à travers le cœur, lorsque vous désirez M’entendre. Mais vous devez vous tourner vers Moi dans la plus profonde humilité. Vous devez toujours vous sentir comme un enfant ignare qui doit être instruit par son Père, vous ne devez jamais croire être savant, si auparavant vous n'avez pas été instruit par Moi-Même. Mais vous ne devez pas nécessairement rester ignare, parce que Je suis toujours prêt à vous donner l'Éclaircissement, et Je transmets aussi dans le Règne spirituel le même savoir à toutes les âmes qui le désirent, parce que le savoir est la Béatitude et Je veux que vous soyez bienheureux, que vous reconnaissiez clairement et limpidement la Vérité, pour que maintenant vous puissiez travailler avec cette Vérité pour Moi et Mon Règne.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Êtres bisexuels - l'au-delà

B.D. 6821 from 2. mai 1957, taken from Book No. 73

Je vous donne ce dont vous avez besoin pour le murissement de votre âme. Et dans le temps de la fin Je fais parvenir aux hommes un savoir bien qu’il ne soit pas absolument indispensable pour le développement de l'âme, mais celui-ci doit vous révéler Mon Amour et Ma Sagesse en vous justifiant beaucoup de chose qui vous sont incompréhensibles et qui pourraient vous faire douter de Moi. Je vous révèle donc précisément Mon Plan de Salut d'Éternité, parce que la fin est proche et parce qu'à l'humanité sans foi il doit être ouvert encore une lueur à travers laquelle la Lumière peut pénétrer, lorsqu’elle accepte ce savoir sans résistance. Je vous lève un voile qui était encore tendu sur l'humanité, Je vous dévoile des Mystères pour faciliter aux hommes la foi en Moi. Et Je Suis donc toujours prêt à répondre aux questions qui sont posées ouvertement ou bien en pensées, sur la Terre ou dans le Royaume spirituel. Parce que Je veux donner la Lumière à tous ceux qui veulent échapper à l'obscurité. Donc J'ai aussi donné parfois des explications qui ne servent pas encore à l'homme sur la Terre mais qui lui seront entièrement naturelles dans le Royaume spirituel, lorsqu’il sera prêt pour le Royaume de la Lumière. Alors il lui sera donné d’une manière immédiate la clarification dès qu’il la désirera. La question sur le «sexe» des êtres que J'ai créés fait partie de ces questions, et cela a déjà été le motif d'erreurs, et dans le temps de la fin cela a de toute façon peu d'importance pour les hommes : il n'existe aucun être qui ne porte pas en lui les deux principes de sexe. Seulement ceux-ci sont distribués d’une manière différente dans chaque être, de sorte que dans l’un prédomine le masculin, dans l'autre le féminin. Mais pour la Perfection il faut un équilibre harmonique total entre les deux principes, aucun ne doit prédominer et aucun ne doit manquer. Seulement alors l'état de Perfection est atteint, et donc un être parfait peut donc être asexué ou bien être appelé masculin et féminin ensemble. Le principe masculin doit s'être assimilé totalement à celui féminin et vice versa, alors seulement l'être correspond à Mon Être, il est devenu Mon Image. Cet équilibre harmonique peut être déjà atteint sur la Terre ou bien dans le Royaume de l'au-delà, lorsque l'être est exposé à une épreuve continue où il doit affirmer une fois le principe masculin, ensuite le principe féminin. Donc il est entièrement sans importance si un être est incorporé sur la Terre comme homme ou comme femme, parce que l’égalisation avec le principe opposé doit avoir lieu irrévocablement, mais cela ne doit pas être entendu d’une manière terrestre, c'est-à-dire que l'homme ou la femme doivent s’approprier la caractéristique de l'autre, car l'égalisation est une question purement spirituelle, une insertion dans l'Ordre de la Loi divine qui donc demande aussi une mesure différente de force de volonté et donc à l'un cela est plus facile, à l'autre plus difficile. Et ainsi de cela il résulte que sur la Terre il existe une séparation des sexes, mais dans le Règne spirituel l'être est entouré comme par une aura de sa forme terrestre, donc cela rend l'individu reconnaissable, de sorte qu’on peut parler d'une étroite union entre des êtres spirituels qui se sentent attirés du fait qu’ils sont dans le même degré de maturité, sans cependant pouvoir parler de liens entre sexes différents, parce que chacun est un être bisexuel parfait. Mais si l'équilibre harmonique des différents principes n'a pas encore eu lieu, alors les caractéristiques des différents sexes se manifestent davantage, chose qui s'exprime particulièrement dans ces sphères où le détachement de ce qui est terrestre-matériel ne s'est pas encore déroulé totalement. Mais dans les sphères les plus hautes de telles différences sexuelles n'existent pas, et donc il est erroné de parler de liens qui ressembleraient à ceux qui existent sur la Terre entre homme et femme, parce que la communion bienheureuse de deux êtres se base sur l'affinité spirituelle, sur le même degré de maturité et sur une totale harmonie spirituelle qui se rencontre toujours davantage dans ces êtres qui ont égalisé en eux les deux principes, et leur béatitude est donc inimaginable, lorsqu’ils entrent en union avec des êtres semblables pour créer et agir ensemble. Le chemin terrestre d'un être n’est ni avantageux ni désavantageux, si l'être est de sexe masculin ou féminin. La résistance contre Moi peut être également grande, et le dévouement à Moi peut être développé par les deux. La séparation du principe masculin et féminin est simplement une facilité pour chaque être pour entrer dans l'Ordre divin, donc pour accueillir toujours davantage les caractéristiques de la perfection. Et pour juger de cela, Ma Sagesse en est vraiment capable, et donc elle a donné à chaque être la forme qui lui offre la garantie d’atteindre le plus possible l'égalisation. La béatitude des êtres dans le Règne spirituel est incommensurable, lorsque les deux principes en lui sont arrivés à l'Ordre, et donc ils peuvent même s'identifier dans chaque être encore non libéré et les aider dans la lutte entre eux-mêmes et leur caractéristique, qui en tant que caractéristique anti-divine doit d’abord vraiment être ajustée. Et à nouveau dans le Royaume de l'au-delà la béatitude, même si elle ne peut pas être comparée, correspondra à la béatitude sur la Terre lorsque deux personnes s'unissent dans un amour sincère, lorsque des êtres semblables se rencontrent avec l’amour le plus profond l’un pour l’autre, cela préfigurera pour vous les hommes un mariage céleste. Cependant dans le Royaume des esprits bienheureux on ne peut plus employer des mesures terrestres ou des concepts terrestres, car là jaillit la plus grande béatitude au moyen de l'intime amour pour Moi, qui trouvera toujours de nouveau la Réponse de Ma Part.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La pollution de l'Eau de la Vie

B.D. 6822 from 5. mai 1957, taken from Book No. 73

Même si toujours de nouveau Ma Parole est guidée dans toute la pureté, elle expérimentera toujours de nouveau une pollution, parce que Ma Parole arrive dans une région où s’affirme l'anti-divin, où décide la volonté de l'homme lui-même et cette volonté est encore bien plus encline à l'adversaire qu'à Moi. Rappelez-vous que la Vérité est quelque chose de Divin, que le Divin ne s’affirmera jamais contre le satanique, parce que cela serait comme une contrainte, ce qui de Ma Part est entièrement exclu. Le satanique cependant domine encore dans le monde, c'est-à-dire chez les hommes de cette Terre, et donc il est facilement explicable qu’à la pure Vérité il soit toujours opposé une résistance et que celle-ci consiste dans le fait d'offusquer toute Clarté, de polluer tout le Pur. Et donc vous ne devez pas vous étonner que la Vérité ne se conserve pas longtemps pure, comme elle était à son Origine en Moi, or il suffit justement d’une goutte de poison pour rendre inutilisable et dangereux tout un conteneur d'eau très pure, mais l'Eau pure ne suspendra jamais son effet. Et ainsi Je mets toujours de nouveau en garde de boire loin de la Source. Seulement près de la Source vous êtes hors de danger, seulement près de la Source vous recevez de l'Eau de la Vie pure et saine et seulement près de la Source vous ne devez craindre aucun mélange nuisible, et il y en aura d’autant plus que l’eau est plus loin de la Source. Si le lit du fleuve est soigneusement surveillé, l'eau peut se conserver pure plus longtemps et garder sa propre force vitale, mais déjà la moindre négligence permet une pollution et il est difficile de rétablir ensuite de nouveau l'état antécédent qui garantit une eau de la vie claire et saine. Avec cela Je veux seulement dire que chacun qui veut guérir et arriver à la vraie Vie de son âme doit aller à la Source, et que donc J'ouvre toujours de nouveau une Source, parce que vous les hommes vous devez arriver à la Vie (05.05.1957) et donc vous pouvez être reconnaissant, lorsque vous avez à disposition une telle Source de Vie. Mais Je voudrais aussi vous avertir de creuser arbitrairement par vous-même un puits dont vous ne savez pas s'il y jaillira de l'eau saine, avec cela Je voudrais avertir ces hommes que Je n'ai pas appelés, mais qui se sont eux-mêmes appelés pour distribuer un patrimoine d'enseignement qui ne leur est pas arrivé de Moi. Je voudrais avertir ceux qui se sont imposé tout seul une tâche qu’ils ne sont pas en mesure de pouvoir exécuter, mais ils se présentent comme «appelés de Dieu» et ils se mettent beaucoup plus à disposition de Mon adversaire que de Moi Même. Vous les hommes vous ne savez pas les dangers qui sont en guet-apens autour de vous, mais là où se lève seulement la moindre pensée ambitieuse dans un homme, il est attiré par ce danger. Et chaque homme devrait faire sérieusement les comptes avec lui-même quant au motif qui le pousse à s'employer pour le travail spirituel. Combien d'hommes veulent se procurer l'estime, combien cherchent à en imiter d'autres, pour être considéré comme «dotés» ; combien peu cependant sont poussés par un amour pur et désintéressé envers Moi dans la connaissance de la faute et de la faiblesse qui les rendent profondément humbles. Et seulement ceux-ci Me sont utiles pour une importante mission comme celle-ci : recevoir Ma pure Parole et la guider au prochain, parce que seulement ceux-ci peuvent être décrits comme une «source», que Moi-même J'ouvre pour les hommes, où ils peuvent puiser à tout instant la pure Eau de la Vie. Et pour une telle mission J'ai choisi pour Moi-même des vases aptes et Je les ai instruits. Selon le destin ils sont déjà passés à travers une école de dressage qui les a fait mûrir, parce que J'ai bien reconnu comment dans cette école s'est formée leur âme, sans cependant leur imposer aucune contrainte, parce qu’ils auraient pu s'opposer à chaque instant à n'importe quelle activité spirituelle. Mais ils pouvaient aussi devenir des rochers aptes, que Je devais seulement toucher avec Mon Bâton pour qu'ils s'ouvrent et que maintenant leur afflue la délicieuse Eau de la Vie. Mais alors il leur est donné la garantie qu’une telle source de Vie est protégée par Moi de toute pollution et chacun qui y puise, prend une vraie Gorgée de Vie. Mais dès que les hommes creusent eux-mêmes des puits artificiels la bonne eau pure n’est pas toujours garantie, ainsi il y a des hommes qui se servent de moyens artificiels, qui sont actifs par eux-mêmes selon leur entendement et dans le meilleur des cas ils peuvent offrir seulement une gorgée à leur prochain, cependant celle-ci ne peut jamais être comparée dans son efficacité à ce qui s'écoule de Ma Source naturelle. Et ainsi il peut vous arriver toujours seulement l'Avertissement de ne pas prendre de la nourriture et de la boisson d’un donateur qui vous est méconnu. Vous pouvez toujours seulement être exhorté à prendre à la Source de la Vie, de venir à Moi-même et de Me demander la juste Nourriture et la juste Boisson et Moi Je vous guiderai vraiment à la juste Source et l'Eau de la Vie vous revigorera et vous rafraichira sur le chemin de votre vie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le retour à Dieu demande une sérieuse volonté

B.D. 6823 from 6. mai 1957, taken from Book No. 73

Celui qui s'est imposé le but de parcourir sa vie terrestre dans la Volonté de Dieu, peut toujours être certain du Soutien de la part de Dieu, parce que Dieu l'a laissé s’incorporer seulement à cet effet, afin que sa volonté s'adapte à la Volonté divine. Et vu que dans ce temps terrestre seulement la volonté de l'homme décide, cette volonté a déjà dépassé l'épreuve, et maintenant Dieu peut prendre soin de l'homme sans exercer aucune contrainte sur sa volonté. Tant que l'homme lui-même est encore indécis ou bien appartient encore à l'adversaire de Dieu, il y a une lutte de la part de Dieu et des êtres de la Lumière pour la volonté de l'homme, c'est-à-dire qu’il est influencé soit par Lui soit par l'adversaire pour qu'il se décide librement. Mais si l'homme s'est une fois décidé librement de se subordonner à la Volonté de Dieu en étant disposé à mener un chemin de vie conformément à l'Ordre divin, alors il est entré consciemment dans Son Royaume, et alors Dieu ne le laisse plus être victime de Son adversaire. Mais la volonté doit être sérieuse. Il ne suffit pas d’un accomplissement apparent de la Volonté de Dieu qui serait le résultat d'une éducation religieuse, il n'est même pas suffisant de dérouler des œuvres d'amour qui seraient à nouveau seulement des exigences ecclésiastiques et qui seraient exécutées par obéissance. Il doit y avoir un effort intérieur de vouloir appartenir à Dieu, il doit y avoir une dévotion intérieure pleinement consciente à Lui dans la libre volonté, il est donc nécessaire d'avoir tourné sa volonté vers Celui qui a été reconnu comme Dieu et Père d'Éternité. Et de cela il résulte que le retour vers Dieu n'est pas une action de masse, mais chaque individu doit l'avoir commencé tout seul, et donc lui-même doit faire tout seul tout ce qui est nécessaire pour connaître Dieu, Le reconnaitre et demander la Force de pouvoir effectuer le retour vers Lui. Mais une telle demande ne sera pas tournée en vain vers Dieu, parce qu'Il connait sa volonté, son sérieux et aussi sa faiblesse, Il sait que cela ne lui est pas possible tout seul, qu'il a besoin d'Aide. Mais elle lui est assurée. Il a perdu la Force dès l'instant de l'abandon de sa volonté pour Dieu, et maintenant il la reçoit de nouveau s’il se tourne vers Lui. Et donc une formalité extérieure ne peut pas suffire, de simples mots ne peuvent pas garantir que la volonté se soit vraiment tournée vers Dieu, et aucune appartenance à une dénomination religieuse ne peut garantir ce changement de volonté, mais la preuve doit être apportée par des actes, et ceux-ci consistent dans une activité d'amour effectuée dans le désintéressement sans contrainte et sans Commandement. Certes Dieu a donné aux hommes les Commandements de l'Amour, mais l'amour doit être exercé librement, parce que même ce qui est fait par accomplissement d'un Commandement peut être accompli sans volonté intime et alors cela perd aussi sa valeur. Donc devenir bienheureux, revenir vers Dieu, est l'affaire de chaque homme, et il ne peut pas s’en décharger sur un autre, et personne d’autre ne peut s’en acquitter en se substituant à lui. Et même l'acte tout seul n’est pas déterminant, il faut la volonté intime, chose qui est vraiment visible par Dieu, mais le Soutien de Dieu est à sa disposition. Et quoi qu’il arrive à vous les hommes maintenant dans la vie, tout est seulement dû à l'Influence de Dieu ou du monde de la Lumière qui vous assiste pour que votre volonté prenne la juste direction, qu’elle se dédie volontairement à Dieu et qu’elle considère le retour à Dieu comme son unique but. Mais si maintenant cet acte a été accompli, si les pensées les plus intimes de l'homme sont tournées vers Dieu et s’il s’efforce de vivre sur la Terre selon la Volonté de Dieu, alors la vie terrestre n'a pas été vécue en vain et elle apporte avec certitude à l'âme de l'homme la Liberté. Il peut se détacher de son tortionnaire, il peut s'ôter les chaînes qui l'ont tenu prisonnier pendant des temps infinis, et maintenant il se retrouve sur la voie vers le Haut et il ne doit plus craindre l'adversaire de Dieu, qui n'a plus de pouvoir sur lui parce que maintenant Dieu Lui-Même le saisit, et le guide sûrement en haut, parce que la volonté de l'homme s'est tournée vers Celui dont il est procédé en tant qu’esprit d’Ur créé.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Cherchez d'abord le Règne de Dieu ....» Cause des misères

B.D. 6824 from 7. mai 1957, taken from Book No. 73

Seulement la misère spirituelle doit vous opprimer, les misères terrestres par contre devraient vous laisser insouciants parce qu'elles peuvent être soulagées à tout instant dès que vous vous occupez de la misère de votre âme et êtes disposés à l'aider. Mais vraiment ces hommes qui se trouvent dans une grande misère terrestre, ne se rendent pas compte que la cause en est la misère spirituelle lorsqu’ils doivent souffrir et languir matériellement, parce qu'ils ne connaissent pas les liaisons et Mes moyens de salut, ils ne savent même pas qu’ils se trouvent dans la misère spirituelle, parce que leurs yeux sont tournés seulement vers le monde et leur absence de foi repousse vite tout ce qui pourrait se pousser dans leurs pensées comme explication de leur sort difficile. Mais ces hommes doivent être instruits sur le sens et le but de leur existence terrestre, s'ils veulent arriver à d’autres pensées. Et étant donné leurs misères terrestres de tels enseignements seraient adéquats, mais presque toujours ils sont sans succès lorsque les hommes ne voient plus aucune sortie terrestre. Alors ils commencent à réfléchir et leurs sens peuvent changer. Et vraiment J'assisterai ceux-ci avec évidence lorsqu’ils se tournent en pensées vers Moi et Me demandent de l'Aide. Ils n’emportent pas avec eux leur misère terrestre dans le Règne de l'au-delà, mais leur misère spirituelle les suit et elle ne les abandonne pas tant qu’ils n'ont pas tourné leur volonté et leurs pensées vers Moi, et cela est beaucoup plus difficile que sur la Terre. Donc J'ai dit les Paroles : «Cherchez d'abord le Règne de Dieu et Sa Justice, tout le reste vous sera donné par surcroit ....» Je peux soulager les misères terrestres à tout instant, mais vous-mêmes devez soulager la misère spirituelle. Je peux certes vous prêter de l'Aide, mais vous-mêmes devez avoir la volonté et devenir actifs, vous-même devez prendre la voie vers Moi, vous devez croire en Moi et chercher à vous acquitter de Ma Volonté, donc vivre selon Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Mais alors vous pouvez aussi tranquillement mettre dans Ma Main toute misère terrestre, parce que maintenant vous avez rempli la condition pour que maintenant Ma Promesse puisse faire effet sur vous, et Je peux vous pourvoir d’une manière corporelle et spirituelle, parce que maintenant le danger est passé que votre âme s'ouvre alors qu’elle est préoccupée par ses besoins terrestres et ne puissent pas suivre sa vraie tâche parce qu'il est trop faible et ne s’efforce pas de se fortifier. De nouveau Je vous ai toujours promis Mon Aide dans la misère terrestre, Moi-même Je vous ai invité à venir à Moi, quand vous êtes opprimé et avez besoin d'Aide, Je vous ai donné l'assurance, que vous ne M’enverrez aucune demande en vain, Pourquoi n'exploitez-vous pas Ma promesse, pourquoi ne vous donnez-vous pas pleins de foi à Moi, votre Père de l'Éternité ? Pourquoi ne croyez-vous pas en Moi ? Et c’est là la grande misère spirituelle dans laquelle vous vous trouvez, parce que sans foi en Moi vous n'établissez pas le contact avec Moi, et sans ce lien vous êtes et restez sans force et vous n’avancez pas d’un seul pas dans votre développement. Dès que vous parcourez votre vie terrestre sans Moi parce que vous ne croyez pas en Moi, vous restez sur la même marche ou bien vous retombez dans la profondeur. Or vous devez monter en haut, si la vie terrestre doit avoir un but pour vous, vous devez arriver au point où vous pouvez vous ôter toutes les chaînes matérielles et entrer en tant qu'êtres libres et bienheureux dans le Royaume spirituel. Et tant que vous n'aspirez pas à cela, tant que vous considérez la vie terrestre seulement comme un but en lui-même, alors vous êtes dans une grande misère spirituelle et avez besoin d’un poids terrestre perceptible qui doit vous mener à un changement de vos pensées. Et bien qu’il vous semble que votre force corporelle ne suffise pas pour dépasser la misère terrestre, c’est de toute façon vous-mêmes qui pouvez alléger votre sort, si seulement vous prenez la voie vers Moi, lorsque vous vous rendez compte de votre état imparfait et demandez maintenant Mon Aide. Alors il vous sera enlevé en même temps la misère terrestre ou bien elle vous sera rendue supportable, parce qu'alors J'ai obtenu ce que Je voulais obtenir au moyen de la misère : que vous preniez contact avec Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'importance de l’accomplissement des Commandements de l'amour

B.D. 6825 from 9. mai 1957, taken from Book No. 73

Je veux de nouveau que soit annoncé l'Évangile de l'amour à travers Mes domestiques que Moi-même J'ai choisi pour cela, parce qu'il est nécessaire que vous soit guidée Ma divine Doctrine de l'amour dans toute la pureté. Rien d’autre que l'amour ne peut vous libérer et donc rien d’autre n’est plus nécessaire que le fait que vous soyez toujours de nouveau instruits dans Ma Doctrine de l'amour, que vous soient présentés toujours de nouveau les Commandements de l'amour comme les premiers et les plus importants et que vous soyez exhortés à dérouler continuellement des œuvres d'amour dans le désintéressement, parce que seulement celles-ci sont pour vous une Bénédiction. Mes messagers ne vous apportent de toute façon rien de nouveau, mais à quoi vous sert de connaitre Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain si vous ne les observez pas ? Donc il doit donc toujours de nouveau vous être tenu devant les yeux l’importance de les accomplir et vous devez être informé du pourquoi vous êtes incorporés comme homme, parce que vous êtes des créatures imparfaites, et du comment vous pouvez retrouver votre perfection qu'autrefois vous avez possédée. Il ne suffit plus seulement de sermons, car ils retentissent outre vos oreilles et ne pénètrent plus dans les cœurs, pour vous ils sont devenus une manière de parler morte, à laquelle vous ne donnez plus aucune considération. Il est outre mesure important que vous réfléchissez une fois sérieusement à la raison pour laquelle Je vous ai donné ces Commandements, lorsque Je marchais sur la Terre et pourquoi Je vous guide toujours de nouveau les mêmes Enseignements. Il est outre mesure important que vous ne preniez pas seulement connaissance de ces Commandements, mais vous devez aussi savoir leur motivation. Votre Béatitude consiste seulement dans la liaison, dans l'unification avec Moi. Même si la vie terrestre en tant qu’homme vous offre bonheur et joies terrestres, vous ne pouvez pas de toute façon être appelé bienheureux, parce que votre état est imparfait, vous ne pouvez pas déterminer par vous-même votre destin et vous ne pouvez pas allonger par vous-même la durée de votre vie terrestre, lorsqu’est venue votre heure. Alors apparait clairement l'état imparfait de votre âme si elle n'a pas trouvé l'unification avec Moi. Seulement alors elle se sent malheureuse et elle peut faire seulement peu de choses pour changer son état pauvre. Mais sur la Terre il est très facile pour elle de trouver l'unification avec Moi et de changer son état défectueux, imparfait. Elle doit seulement vivre dans l'amour et déjà elle s'unit avec Moi Qui Suis l'Éternel Amour Même. Elle doit faire seulement ce que jusqu'à présent elle s’est opposé à faire : elle doit se laisser irradier par Mon Amour, donc vouloir entrer en liaison avec Moi. Alors Mon Rayon d'Amour la frappera et la stimulera à agir dans l'amour et alors elle effectuera certainement aussi sa transformation, et dès que sa vie terrestre sera terminée, elle pourra entrer dans le Règne de la Lumière pour pouvoir agir dans la Force et dans la Liberté pour son bonheur. Mais l'homme au début de son incorporation sur la Terre a encore un amour orienté de façon erronée, principalement ses pensées mais aussi ses sens et sa tendance sont seulement pour l'amélioration de sa situation de vie, parce que sur lui celui qui est totalement dépourvu de n'importe quel amour a encore le pouvoir. En outre l'homme est aussi sans connaissance, il doit être instruit, il doit lui être apporté un savoir avec lequel il doit s’occuper mentalement, pour qu’en lui puisse se lever la volonté de s'unir avec Moi. Parce que de cette volonté dépend le salut de son âme, son futur sort dans l'Éternité. Et vu que l'amour est le moyen qui garantit la Béatitude, il doit toujours de nouveau lui être indiqué et il doit être stimulé à agir dans l'amour. Si maintenant il se laisse facilement impressionner, s’il se laisse émouvoir par la misère visible de son prochain et s’il est poussé à l’aider de façon désintéressée, alors il arrivera très vite à la connaissance en lui que cela est le vrai but de sa vie terrestre, et Mes divins Commandements de l'amour lui seront aussi compréhensibles. Les hommes qui sont de cœur endurci, à ceux-ci Mes Commandements ne disent rien, alors ils sont dans une situation désespérée, dès que leur vie terrestre se termine. Et donc Je cherche toujours de nouveau à leur rendre clair l'importance de Ma Doctrine d'amour. Je ne cesse pas de leur donner des indications, Je leur fais arriver le savoir de Ma divine Doctrine de l'amour d’une manière inhabituelle et en même temps même la raison de Mon Parcours terrestre qui devrait être pour eux un Exemple pour leur montrer vers quoi peut mener un chemin de vie dans l'amour : à une divinisation totale de l'âme. Près de ceux-ci Je trouve de toute façon peu de foi, malgré cet envoi toujours de nouveau de Mes disciples dans le monde, parce qu'ils doivent annoncer aux hommes l’Evangile de l'amour. Celui qui croit en celui-ci, deviendra bienheureux, parce qu'il s’efforcera de vivre dans l'amour. Mais sans amour pour l'homme il n'y a aucun succès, aucun progrès spirituel, aucune Béatitude après sa mort. Et donc Je dois toujours de nouveau porter près des hommes Ma Doctrine de l'amour, Je dois toujours de nouveau faire résonner Ma Parole d'en haut et prêcher l'amour à travers la bouche de Mes domestiques. Et Je ne peux leur offrir rien d’autre, c'est-à-dire aucun autre savoir tant qu’eux-mêmes n'exercent pas l'amour, parce que seulement alors ils s'unissent avec Moi et maintenant ils peuvent recevoir de Moi la Lumière et la Force de façon illimitée.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Discours de Dieu à toutes les âmes

B.D. 6826 from 10. mai 1957, taken from Book No. 73

Toutes Mes Créatures doivent recevoir la Force, toutes doivent être consolées, toutes doivent arriver à la Paix éternelle, et Me laisser leur parler. Elles doivent seulement M’écouter volontairement, alors déjà au travers de Mon Discours la Force et la Lumière leur affluera et leurs pensées changeront si elles sont encore tournées contre Moi. Leur faiblesse tombera, elles se sentiront tranquilles et gardées et elles ne désireront dorénavant plus autre chose qu'être toujours de nouveau interpelées par Moi. Et Je veux obtenir seulement cela de Mes créatures, que ce soit des hommes sur la Terre comme aussi des âmes dans le Règne de l'au-delà, qui n'ont pas encore trouvé l'unification avec Moi, parce que seulement cela les rend bienheureuses. Parce que sans Moi vous marchez tous dans la misère, dans la faiblesse et dans l’obscurité, chose que sur la Terre vous n'avez pas encore senti très douloureusement, mais dans le Règne spirituel vous vous préparez à d’indicibles tourments. Je veux vous aider, Je veux vous guider tous hors de cet état malheureux, Je veux vous ouvrir une Source de Lumière et de Force qui peut être utilisée par vous à tout instant, où vous pouvez aller prendre constamment ce qui vous manque encore, où vous pouvez entrer en liaison avec Moi-Même et maintenant vous n’êtes plus seuls et vous ne serez pas abandonnés ni malades et faibles. Mais vous devez avoir la volonté de M’être proche, vous ne devez pas Me rejeter ou bien vous rebeller intérieurement encore contre Moi. Parce que vous devez savoir que Je ne veux pas votre état atroce, mais que vous-mêmes êtes coupables et donc vous devez vous changer vous-mêmes dans un état bienheureux. Pour combien grande est la faute qui vous sépare de Moi, Je ne la regarde pas, lorsque vous vous confessez repentis à Moi et Me demandez Pardon de votre faute. Parce que Je ne suis pas un Dieu Qui punit, Je ne suis pas un Juge qui condamne, mais Je Suis votre Père Qui regarde toujours seulement rempli d'Amour Ses fils et Qui les désire. Et vous pouvez M’invoquer, même si vous languissez dans l'obscurité la plus profonde, parce qu'il existe une libération même de l'enfer, parce que Moi en tant que l’Homme Jésus Je Suis mort sur la Croix même pour le spirituel tombé le plus en bas, parce que J'ai racheté aussi ces âmes avec Mon Sang, parce que J'ai payé aussi pour elles le prix de leur rachat, donc J’ai éteint aussi leur faute. Mais celles-ci doivent maintenant appeler de l'abîme leur Sauveur et Rédempteur Jésus Christ. J'attends seulement cet appel pour accourir vers elles pour les aider à dénouer leurs chaînes et pour les libérer de leur geôlier. Et infiniment tant d'âmes languissent encore dans l'abîme alors qu’elles pourraient arriver facilement en haut, si seulement elles M'écoutaient lorsque Je leur parle. Ma Parole résonne toujours de nouveau dans l'abîme, de toute façon seulement faiblement audible pour ces âmes, mais elles l’entendent comme un doux Appel qu’elles peuvent seulement suivre pour ensuite pouvoir entendre toujours plus fort et plus clair Ma Parole. Ma Voix compénètre tout le Cosmos, le règne terrestre et le Règne spirituel. Et tous les êtres peuvent l’entendre s'ils ne se disposent pas en refus ouvert contre Moi. Les âmes dans l'obscurité sont effrayées maintes fois par les étincelles de Lumière, mais celles-ci peuvent les pousser à les suivre, si seulement il se réveille en elles un petit désir pour la Lumière. Et maintenant elles arriveront aussi là où elles peuvent entendre Ma Parole, parce que Je ne veux pas autre chose que de pouvoir leur parler, pour ensuite casser la dernière résistance, parce qu'elles se rendront à Mon affectueux Discours, elles sentiront Mon Amour et apprendront à M’aimer. Laissez-vous tous interpeler par Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité, votre Sauveur et Rédempteur du péché et de la mort. Je veux vous apporter à tous la Lumière dans l'obscurité qui sera votre sort aussi longtemps que vous Me barrez l'accès du fait de votre volonté ; Je veux vous aider à la Béatitude, Je veux vous bénir avec Ma Main affectueuse et vous distribuer le Pain de la Vie, Je veux vous donner à Nourriture et la Boisson dont vous avez besoin pour pouvoir vous former de manière que Je puisse vous accueillir dans Mon Royaume de Lumière. Et vous ne devez pas mépriser ce Don, vous devez toujours vous retrouver là où Ma Table est richement préparée ; vous devez vous laisser offrir Mes Dons d'Amour avec un cœur désireux et avec cela vous expérimenterez la plus grande Bénédiction. Et si vous-même vous vous êtes rassasiés alors vous amènerez d’autres âmes affamées à la Table de la Vie, parce que toutes celles qui n'ont pas encore trouvé cette Source de Vie, sont dans la plus grande misère et toute Ma Préoccupation est de les aider toujours continuellement de sorte que vous aussi vous deviez et puissiez aider à libérer des âmes de l'obscurité en les appelant vous-mêmes lorsque Ma Parole d'Amour résonne en vous-mêmes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Lutte renforcée contre l'ennemi - appel à Jésus Christ

B.D. 6827 from 11. mai 1957, taken from Book No. 73

Si l'adversaire vous opprime, prêtez-lui résistance, c'est-à-dire réfugiez-vous en Moi et il devra vous laisser. Vous deviendrez facilement son patron, si vous parcourez cette voie, si vous envoyez à Moi vos pensées et Me demandez Ma Protection, si seulement vous voulez lui prêter résistance. Mais souvent il réussit à affaiblir votre volonté de sorte que vous ne trouvez pas la Force pour la résistance, parce que vous ne vous unissez pas vite avec Moi. Et c’est cela que Je veux vous faire remarquer constamment, que vous pouvez tout avec Mon Aide, mais sans Moi vous êtes faibles et sans défense et alors Mon adversaire conquiert le pouvoir sur vous. Pensez que vous êtes toujours entourés d'êtres de Lumière qui veulent vous aider qui attendent seulement Mon Ordre et qui sont très rapidement prêts pour vous défendre dès que vous vous tournez vers Moi seulement mentalement. Et vous devez toujours être si intimement uni avec Moi, que pour vous il est naturel de M’invoquer. Et alors vous pourrez résister à chaque tentation, vous n'arriverez pas dans ses filets de capture qu’il jette toujours de nouveau pour faire une riche récolte parmi les Miens. Et Je vous dis toujours de nouveau que vous conquérez la victoire toujours seulement par une lutte constante, parce qu'une existence sans lutte ne vous procurerait aucun succès pour votre âme. Et plus la fin est proche, plus dure sera la lutte, plus grande sera la tentation et plus évidente sera l’action de Mon adversaire. Mais même Mon Courant de Grâce coulera toujours plus richement et il vous sera offert de l'Aide de toute façon. Donc vous ne devez pas succomber dans cette lutte, si seulement vous-mêmes désirez de cœur être et rester Mien. Alors tous ses arts de séduction sont vains et il vous laisse, parce qu'alors la Lumière qui procède de Moi l’éblouit et vous vous trouvez dans cette Lueur. Et ainsi vous-même pouvez empêcher son rapprochement, lorsque vous Me laissez Être présent en vous au travers de constantes prières et d’actions dans l'amour. Il ne peut alors pas se pousser vers vous, parce qu'il n'ose pas venir à Ma Proximité et vous êtes écarté de son pouvoir et de son action. Et il doit vous être dit à tous que le temps qui arrive apportera encore beaucoup de luttes pour chaque homme pour lui donner la possibilité d'un mûrissement rapide, parce qu'il ne reste plus beaucoup de temps. Et son action se manifestera par de l’inquiétude, de la discorde, des dispositions hostiles réciproques des hommes, dans un désamour qu'il changera en haine. Il cherchera partout à exciter les hommes l'un contre l'autre, à causer la confusion, à les endommager corporellement et il se servira toujours de nouveau d'hommes qui lui sont soumis. Vous ne devez alors pas arriver dans l’inquiétude, vous devez rester dans la plus grande patience et toujours seulement lever vos yeux vers Moi. Parce que seulement un appel à Moi suffit déjà pour le repousser de vous. Et vous avez de nouveau avancés d'un pas, si au travers de telles tentations vous avez parcouru la voie vers Moi. Mais beaucoup lui succomberont. Et vous devez être pour tous un bon exemple, vous devez invoquer Celui qui Est plus fort que lui et vous devez indiquer aussi à votre prochain Celui qui a vaincu l'adversaire et cassé son pouvoir à travers Sa mort sur la Croix. Dans toutes les agressions du corps et de l'âme pensez toujours seulement au divin Rédempteur Jésus-Christ, alors pensez aussi toujours à Moi et alors l'ennemi de votre âme a perdu vraiment tout pouvoir sur vous, parce qu'aucun appel à Jésus Christ ne reste non entendu, Il vous libère de l'adversaire, Il vous donne la Force et avec Son Aide vous pouvez toujours lui prêter résistance, vous vaincrez aussi celui dont J'ai cassé le pouvoir à travers Ma mort sur la Croix.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Motif de la destruction et de la nouvelle Création – Enfer - Relégation

B.D. 6828 from 12. mai 1957, taken from Book No. 73

J’ai de la compassion pour ce qui est tombé profondément, et pour cela Je jette toujours de nouveau une ancre de salut pour que vous puissiez arriver de nouveau en haut. Chaque âme qui s’y accroche sera tirée de l’abime, parce qu'avec cela elle montre sa volonté de s'en échapper, et ainsi il lui sera permis d’avoir part à la Miséricorde de son Père d'Éternité. Mais parmi ces morts qui sont très en bas il y a aussi des êtres qui dans leur résistance contre Moi ont atteint un degré qui ne permet plus aucun salut. La volonté de ces êtres n'est pas changée le moins du monde, au contraire il s'est plutôt produit un durcissement de sorte qu’il n'existe vraiment plus aucune possibilité d'aider autrement qu’en reléguant ce spirituel de nouveau dans la matière. Mais même cette nouvelle relégation est un Acte de Miséricorde de Ma Part, parce que sans cela l'âme ne pourrait jamais de nouveau arriver en haut, où est exigé d’elle la dernière épreuve de volonté qui peut lui apporter la Vie éternelle. Le parcours de développement de tout le spirituel doit se dérouler selon Mon Ordre divin, aucune phase ne peut être sautée, peu importe si cela se passe durant le stade de l'auto-conscience ou bien dans le Royaume de l'au-delà. La volonté de l'être lui-même est toujours déterminante. Si cette heure est entièrement mal utilisée, alors Je dois de nouveau lier le spirituel qui est sorti totalement de l'Ordre, et de nouveau le faire passer dans l'état d'obligation à travers les Créations de la Terre, parce que Je ne veux pas qu'il reste arrêté éternellement dans un état qui est outre mesure atroce et malheureux. Il se lève toujours de nouvelles Créations, les constantes apparitions et disparitions dans la nature traduisent un changement toujours continu des formes extérieures pour le spirituel qui se trouve sur le chemin du développement vers le Haut, qui s'approche toujours davantage de sa dernière forme sur la Terre, l'homme. Mais le spirituel qui a été précipité dans le plus profond abîme, avant le début d'un nouveau cycle de développement vers le Haut doit d'abord de nouveau être engendré dans la matière dure. Il ne peut pas être incorporé dans les Créations déjà existantes qui servent déjà à du spirituel plus mûr. La première phase de la relégation ne peut pas être sautée, tout parcours de développement doit être commencé dans cette forme, dans la matière dure qui correspond à une résistance non cassée contre MOI, parce que cela est exigé par Ma Loi de l'Ordre. Et après de longues périodes de temps il doit de nouveau se lever de Nouvelles Créations qui accueilleront à nouveau ce spirituel, de même la matière qui existe depuis un temps inconcevablement long doit être dissoute un jour, pour libérer le spirituel qui s’y trouve afin qu’il commence un parcours de développement dans une forme plus souple. Les destructions totales et les Formations suivantes des Créations terrestres se déroulent sur des intervalles de temps trop longs pour qu'elles puissent être constatées par les hommes d’une manière démontrable. En outre il leur manque le savoir sur ce parcours de développement du spirituel. Les hommes ne savent rien sur la destination réelle de toute la matière, et même pas quelque chose sur les états terriblement atroces dans le Règne spirituel, bien que le mot enfer soit bien connu les hommes. Mais ce qu’il faut en réalité entendre par cela, leur est inconnu, autrement même cette transformation totale leur apparaitrait plus crédible. Ils pourraient certes le croire, mais à eux il ne sera pas possible de le démontrer scientifiquement. Mais un Dieu affectueux et compatissant cherche à sauver Ses créatures. Il ne les laisse pas éternellement dans l'obscurité, et Mon Amour et Ma Miséricorde est Mon Être d'Éternité qui ne changera jamais dans l’éternité. Mon Amour et Ma Miséricorde sera toujours dans l’éternité pour Mes Créations qui se sont précipitées dans l'abîme, et Je trouverai toujours de nouveau des moyens et des voies pour les arracher de l'abîme. Et avant qu'il se produise une nouvelle relégation, Moi et Mes collaborateurs spirituels se donneront du mal pour que toutes les âmes sur la Terre et dans le Royaume spirituel trouvent encore la voie vers le Haut, de sorte qu’il leur soit épargné le sort d’une atroce relégation. Mais la volonté de chaque être individuel est déterminante, et comme est sa volonté, ainsi sera aussi son sort. Mon Plan de Salut arrivera à exécution, et il ne sera pas sans succès. J’atteindrai un jour le but, et un jour aussi l'obscurité devra tout abandonner, parce que Mon Amour ne cessera jamais et aucun être ne pourra résister dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vocation pour le travail dans la Vigne

B.D. 6829 from 13. mai 1957, taken from Book No. 73

Celui qui se sent appelé à effectuer pour Moi le travail dans la Vigne, doit considérer celui-ci comme un travail urgent, même si apparemment cela lui procure un désavantage terrestre, parce que seulement alors il fournit la preuve qu’il est appelé par Moi, qu'il se sent responsable par rapport à Moi et qu'il écoute Mes Indications intérieures. Et Mes instructions ne seront jamais de traiter avec indifférence le travail pour Moi et Mon Royaume et de donner la priorité au travail terrestre, parce que Je sais lorsqu’il est nécessaire qu’au prochain il soit apporté un bien spirituel qui sert au salut de son âme, parce que Je sais que le monde se pousse toujours en avant et que les âmes sont continuellement en danger de tomber dans le monde. Dans la vie terrestre seulement une chose est importante : c’est d'aider l'âme à monter en haut. Et pour cela il y a besoin de Ma Parole, une nourriture qui lui donne la Force pour parcourir sa montée. Je ne peux Moi-même pas toujours pourvoir le prochain directement avec la nourriture pour l'âme, Je dois le faire presque toujours au travers de domestiques de bonne volonté qui trouvent d'abord la voie au cœur des hommes. Ils doivent effectuer le travail dans la Vigne, ils doivent labourer le champ en tant que Mes fidèles serviteurs et le cultiver et apporter de la bonne semence dans le sol qu’ils ont d’abord rendu cultivable. Et ce travail est vraiment très d'urgent, déjà par le fait que Je n'ai pas beaucoup de serviteurs à Ma Disposition et parce que chaque individu doit effectuer beaucoup de travail pour pouvoir ramasser une riche récolte au temps des vendanges. Mais le travail dans la Vigne, le travail pour Moi et Mon Royaume, est seulement rarement évalué d’une manière juste par le prochain, parce qu'à lui, seulement ce qui se rapporte à un succès terrestre semble important, et à lui il manque presque toujours la compréhension pour un travail spirituel. Mais ce travail est si important que Je bénis chaque fidèle serviteur et que cette bénédiction est visible d’une manière terrestre, parce que Je lui fournis ce dont il a besoin pour son chemin de vie terrestre et il ne doit souffrir aucune misère, parce qu'il est un bon serviteur pour Moi et parce qu’en bon Père de Maison Je pourvois vraiment au mieux pour les Miens comme le monde ne pourrait jamais pourvoir un homme. Parce que les biens terrestres n'ont aucune consistance, et aucun homme ne sait si le jour suivant il pourra encore se réjouir de ces biens. Mais Je pourvois aussi les hommes de sorte que leur vie terrestre soit assurée, et donc Je leur distribue en outre des biens qui sont de consistance et qui ne peuvent pas être enlevés à l'homme lorsqu’il décède de cette vie. Et Mes serviteurs doivent se contenter de cette assurance, mais ils doivent savoir qu’ils ne peuvent pas faillir à leur service, parce que Je dois Me servir d'eux pour la liberté de la volonté des hommes. Ils doivent seulement savoir qu'une grande misère spirituelle règne parmi l'humanité, ou bien : que de grands espaces terrestres sont incultes et donc des ouvriers sont nécessaires pour rendre cultivable ce terrain sur Ordre de leur Seigneur. Et bien que les hommes n’aient aucune compréhension pour le fait qu’un homme doive mettre devant tout un travail spirituel, cela montre sa vocation pour le service pour Moi et Mon Règne. Parce que tant que le travail spirituel n'est pas préposé à toute autre activité, on ne peut pas parler d'une «vocation», de celui qui «se sent appelé» par Moi pour la collaboration, qui accueille en lui Mon Discours direct et cela lui suffit pour s'engager totalement pour le travail que Je lui commande maintenant. Et il n'aura pas à craindre de ne pas pouvoir résister du point de vue terrestre, parce que Je lui donnerai tout en plus comme Je l'ai promis, parce que Je Suis vraiment un Seigneur qui décide par Lui-même et concède. Je maintiens l'entière Création et chaque créature, et Je saurai aussi maintenir celui qui s'offre à Moi comme collaborateur fervent pour guider la grande misère spirituelle. Et ce travail sera vraiment béni et aura un effet sur la Terre et dans le Règne spirituel.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La supériorité spirituelle - l'arrogance spirituelle

B.D. 6830 from 14. mai 1957, taken from Book No. 73

La supériorité spirituelle ne doit pas être remplacée par l’arrogance spirituelle. Parce qu'il s’agit presque toujours du juste savoir qui donne à un homme la sensation de supériorité spirituelle, car l'homme est convaincu de la Vérité de son savoir, tandis que l'arrogance spirituelle se trouve là où à l'homme il manque le juste savoir, le savoir de la Vérité. Malgré cela il se sent intelligent et présente les résultats de son entendement et nie à celui qui sait toute faculté de jugement bien que celui-ci manque particulièrement à lui-même. Le savant présente de toute façon son savoir plein de conviction et donc il apparait devant l'ignare comme arrogant spirituel, sans toutefois l’être, car il lui serait impossible d’abandonner la Vérité reconnue seulement pour éviter l'accusation d'arrogance spirituelle, parce que c’est une caractéristique de la Vérité que de donner à l'homme une sécurité totale, donc une supériorité spirituelle qui ne peut plus lui être enlevée. Et ce sentiment de sécurité est dans la Vérité, c’est un Don divin, un Don de l'Esprit, qui ne doit pas à nouveau être échangé avec un entendement aigu. Aux hommes ignares il n'est pas possible de rendre claire cette différence pour laquelle il ne peut pas se disputer sur cela verbalement. Mais il existe un signe de reconnaissance pour chacun des concepts : supériorité spirituelle et arrogance spirituelle, le premier suppose un désir absolu pour la Vérité et la tendance spirituelle, alors que le dernier est toujours un signe que l'homme n'est pas sérieux dans le désir de la Vérité, mais prétend toujours seulement avoir raison, parce que l'homme qui désire sérieusement la Vérité et qui y tend, arriverait très vite au même résultat c’est-à-dire que maintenant à la place de la «supériorité» il serait accusé d'«arrogance». Parce qu'alors l'homme devient petit et humble dans la connaissance de la pure Vérité, ce qui cependant ne signifie pas qu'il ne présente pas avec ferveur et conviction cette Vérité reconnue. Et chaque homme qui se croit intelligent et sage, doit s'examiner sérieusement s'il a en général le désir d'être «savant», s'il se contente avec ce qu’il a su par hasard ou bien si lui-même s’est étourdi intellectuellement, sans avoir d'abord demander à Dieu l'éclairage des pensées. On doit toujours se tenir devant les yeux que l'erreur marche toujours auprès de la Vérité et que pour l'examen l'entendement humain ne suffit pas, mais que Dieu Lui-Même doit Être invoqué pour l'Assistance. En outre il doit examiner si seulement l'esprit de contradiction l’a poussé à refuser un autre patrimoine mental que le sien. Alors il doit être considéré comme «arrogant spirituel», alors que la «supériorité spirituelle» suppose la plus profonde liaison avec Dieu, une soumission inconditionnelle à Sa Volonté, une «humilité» qui est seulement celle qui lui procure un savoir selon la Vérité. Mais un tel savoir rendra l'homme immensément heureux et il lui donnera un sentiment si sûr qu'il lui fera reconnaître clairement et limpidement l'erreur. Et s'il n'avait pas ce sentiment de supériorité spirituelle, il ne pourrait alors pas s'employer avec conviction pour le savoir, il serait très vite dépassé par l'adversaire, il se tairait là où il devrait parler et serait inadéquat comme représentant de la Vérité sur la Terre. Donc il doit de préférence prendre sur lui l'accusation d'«arrogance spirituelle», il ne doit pas laisser valoir avec tolérance l'erreur qu’il a reconnue, parce qu'il ne serait alors pas un combattant pour le Seigneur qui doit procéder avec l'épée de la bouche contre ceux qui mettent et répandent l'erreur dans le monde. Parce qu'avoir reçu la Vérité, oblige aussi à la présenter. Mais celui qui présente l'erreur ne pourra jamais affirmer l'avoir obtenu après un intime désir pour la Vérité. Et donc il serait facile pour chaque homme de reconnaître, là où est la Vérité et là où est l'erreur, s'il répond seulement à lui-même en toute sincérité à la question, s'il a cherché avec un plein sérieux la Vérité. Mais l’arrogant spirituel est si convaincu de son savoir d'entendement qu’il n’est pas disposé à renoncer à quelque chose. Et donc il ne se pose jamais cette question et donc il arrivera aussi difficilement à la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Quels sont les «moyens de Grâce» ?

B.D. 6831 from 15. mai 1957, taken from Book No. 73

Je déverse Mes Grâces en toute Plénitude dans le dernier temps avant la fin. J’emploie aussi des moyens auxiliaires seulement pour vous réveiller à la Vie encore avant la fin, parce que Je sais ce que signifie pour vous la mort spirituelle, lorsque sera venue la fin. Vous-mêmes ne faites aucun effort pour donner la vie à votre âme, et vous allez dans une totale cécité à la rencontre de l'abîme dont Je voudrais encore vous arracher pour vous épargner un horrible sort. Mais vu qu’il doit vous être laissé la libre volonté, Je peux toujours seulement chercher à agir sur cette volonté, pour que vous-mêmes changiez l'orientation de votre but, pour que vous reveniez avant qu’il ne soit trop tard. Et tous ces moyens qui maintenant doivent influencer favorablement votre volonté, sont des Grâces, des Dons que vous ne méritez certes pas parce que vous-mêmes vous vous rebellez encore contre Moi, mais que Mon Amour vous tourne parce que votre état aveugle M'émeut. Et la Plénitude de Ma Grâce se déversera toujours plus sur vous les hommes, plus s'approche la fin. Chaque homme est mis dans des situations où sa propre force, ses facultés terrestres, ne suffisent pas pour pouvoir les dominer ; chaque homme est poussé par son destin à prendre refuge en Moi. Je ne passerai outre aucun homme sans frapper à la porte de son cœur. Sa volonté même décide toujours s’il s’occupe seulement un peu de Mes Dons de Grâce, parce que les pensées de l'homme flotte très loin de Moi et Je ne le force pas à penser autrement. Mais la vie quotidienne fournit aux hommes tant d'indications à la mort inévitable du corps de tous les hommes, et même si l’individu lui-même n'est pas frappé, le destin du prochain devrait de toute façon réveiller en lui des pensées envers sa mort et agir sur sa volonté, pour suivre en premier la vraie destination de sa vie. Alors il cherchera aussi à la sonder et alors il aura déjà exploité une Grâce pour son salut. Mais qu'est-ce qu’entendent les hommes par le mot «Grâce» ? Ils croient souvent devoir se servir seulement de moyens extérieurs, pour se conquérir une richesse en Grâce. Ils ne savent pas que les Dons de Grâce sont des Cadeaux qui doivent être seulement pris en compte pour aider l'homme à monter en haut. Ils appellent les coutumes et traditions ecclésiastiques des «Moyens de Grâce» qui les aident à la béatitude, et laissent inaperçus et passer inutilement les Dons de Grâces que Mon Amour offre en Plénitude tant qu’eux-mêmes ne tendent pas sérieusement à un changement de l'être et avec cela déclarent que leur volonté est tournée vers Moi. Parce qu'il doit être effectué un travail sur lui-même, autrement il ne peut pas être suivi par un changement de l'être. Et Je veux que vous dérouliez ce travail encore avant la fin, que vous vous décidiez avec une sérieuse volonté à une vie dans l'amour, Je veux seulement que vous ne poursuiviez pas sur la voie que vous avez parcourue jusqu'à présent, qui était une marche sans amour. Tous Mes moyens de Grâce, la misère et le besoin, la maladie et la préoccupation, les désastres de toutes sortes et autres coups du destin, ont toujours seulement un but, celui de vous mener à la reconnaissance de votre propre faiblesse et de chercher d'abord avec votre volonté le lien avec Moi et ensuite de l'établir aussi au travers d’actions dans l'amour. Alors les moyens de Grâce ne seront pas sans succès, alors ils ont été utilisés par vous et vous n'avez pas à craindre la fin, parce qu'alors votre voie ne mène plus à l'abîme, mais vous tendez au juste but, vers Moi-Même, Qui suis seulement accessible par l'amour. Ce que vous appelez souvent un moyen de Grâce est sans valeur tant qu’il ne vous pousse pas à un chemin de vie dans l'amour. Mais l'amour s’allumera en vous dès que vous cherchez à vous unir avec Moi, et donc la préoccupation de Mon Amour est seulement tournée au changement de votre volonté, qui est encore liée au monde, à Mon adversaire. Si vous pouvez tourner vers Moi cette volonté, alors J'ai atteint le But et vous avez échappé au grand danger d'être à la fin dégluti par l'abîme. Et tout ce qui vient sur vous les hommes, doit vous pousser seulement à changer votre volonté afin que celle-ci se détourne de l'adversaire et se tourne vers Moi. Alors vous êtes sauvés pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'Aide d'en haut dans la dernière lutte contre la foi

B.D. 6832 from 17. mai 1957, taken from Book No. 73

Dans le Règne spirituel vous serez totalement dédommagés pour toutes les privations qui ont été chargées sur vous dans la vie terrestre, lorsque vous les prenez sur vous avec résignation et vous occupez moins de votre corps que de votre âme. J'ai préparé un merveilleux sort à tous ceux qui doivent porter la souffrance et la misère pour Mon Nom, qui M'estiment plus haut Moi et Mon Royaume que les biens terrestres et leur salaire terrestre, qui montrent leur fidélité pour Moi dans le fait qu’ils prennent volontiers sur eux les misères et les privations corporelles, parce qu’il s’agit de se déclarer pour Moi et pour Mon Règne, parce que ce temps viendra un jour et imposera à vous les hommes de grandes exigences. Il vous sera enlevé beaucoup, si vous Me refusez. On cherchera à vous forcer avec des moyens d’une violence brutale, et vous aurez besoin de beaucoup de Force pour résister, mais vous la recevrez dans une très grande mesure. Mais vous ne pourrez corporellement pas être à l’aise, mais avoir toujours seulement ce qui sert pour la conservation de votre vie, parce que cela vous arrive de Moi, parce que Moi-même Je pourvois ensuite les Miens, lorsque le pouvoir ennemi leur soustrait tout. Mais ce sera seulement un temps bref et leur fidélité sera récompensée mille fois, sur la nouvelle Terre ou bien dans le Règne spirituel, où les attendent des Magnificences qui pour vous sont inimaginables. Mais tant qu’ils demeurent encore sur la Terre, Mon Aide constante leur est assurée, Je ne les laisse pas vraiment dans la misère terrestre, pour combien soit encore menaçante et dangereuse leur situation. Celui qui conserve le Ciel et la Terre, peut vous conserver aussi, vous qui êtes de Mon Côté et Me déclarez ouvertement devant le monde. Et pour les Miens J'abrégerai les jours. Je sais qu'ils sont difficiles pour vous et Je ne veux pas que vous vacilliez dans votre foi, parce que vous êtes toujours encore des hommes faibles, malgré votre volonté et parce que Je sais aussi, combien Mon adversaire vous opprimera dans sa lutte contre la foi et Je ne vous laisserai pas tomber dans ses mains. Donc la dernière lutte contre la foi sur cette Terre doit se dérouler dans un temps très bref, et vous pouvez compter pleinement croyants sur Ma Venue rapide, dès que s'enflammera cette lutte sur la Terre. Vous devez seulement prendre sur vous chaque difficulté et toujours seulement attendre tranquillement Mon Aide, parce que Je ne vous abandonnerai pas. Vous ne devez pas porter le deuil pour ceux qui ont déjà été rappelé à la Maison, et dont la vie terrestre vous semble particulièrement difficile et suscite des doutes, parce qu'à ceux-ci un sort vraiment merveilleux les attend dans Mon Règne, et leurs souffrances et leurs misères sur la Terre seront récompensées mille fois comme la fidélité qu’ils M’ont montrée. Ainsi aucun homme qui se sent déjà intérieurement uni avec Moi, n'a à craindre le temps difficile qui arrive, celui qui a la volonté de s'acquitter de Ma Volonté, de Me servir et avec cela de venir près de Moi, parce que celui-ci M'appartient déjà et son sort ultérieur est seulement encore une échelle pour monter vers la dernière Hauteur. Alors Toutes les Promesses qui concernent Mon Assistance pour vous se réaliseront avec évidence : Je vous revigorerai, Je satisferai vos demandes, Je soignerai votre préoccupation pour votre corps et votre vie terrestre, Je vous rendrai léger le chargement et Je vous mettrai seulement un poids suave, Je vous soignerai comme un Père, pour que vous ne soyez pas orphelins dans le monde, parce que le monde vous hait et il vous persécutera, il vous exilera de sa communauté et Mon petit troupeau se réfugiera craintivement vers son Berger et Ma Bergerie les accueillera tous et leur concédera une Protection sûre. J'empêcherai le loup de perpétrer ses mauvais coup, et peu après s'acquittera le destin de celui-ci parce que dans cette lutte contre la foi il aura un grand rôle, car lui-même domine sur sa suite et ses dispositions seront tournées contre tous les croyants et donc aussi contre Moi-Même, car il cherche à Me détrôner. Il n'aura pas une longue durée de vie, et cela doit être pour vous une indication et un espoir, car il ne se passera ensuite plus beaucoup de temps avant que n'arrive la fin, qui signifie pour les Miens la libération de toute misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Avertissement concernant l'apparence et l'extériorité

B.D. 6833 from 18. mai 1957, taken from Book No. 73

Je connais toutes vos pensées, Je sais les mouvements intimes de votre cœur et donc vous ne pouvez jamais M’abuser. Cela Je veux dire à tous ceux qui pensent autrement que comme parle leur bouche, qu’ils peuvent certes répandre du sable dans les yeux de leur prochain, mais ils ne doivent jamais croire que J'évalue ce que dit la bouche, mais Je regarde toujours seulement le cœur comment est son sentiment. Et ainsi vous les hommes vous pourrez admettre qu’est sans sens ni but toute attitude reconnaissable de l'extérieur qui a toujours seulement pour but de cacher les sentiments et les mouvements intimes devant le prochain et qui incite seulement à la fausseté et à la fiction lorsque les pensées de l'homme sont différentes de ses sentiments. Mais à Moi rien ne Me reste caché. Je vois dans l'angle le plus extrême du cœur et J’évalue respectivement toutes les actions de l'homme. Donc Je voudrais d'abord vous éduquer à la véridicité, Je voudrais réveiller en vous le sentiment de responsabilité, pour que vous entriez en jugement avec vous-mêmes, pour que vous exerciez la plus sévère autocritique sur vos pensées et vos actes et que vous laissiez tomber tout jeu devant Moi, que vous vous déshabillez totalement, que vous vous approchiez de Moi comme vous êtes réellement, pour ensuite reconnaître vos erreurs et vos manques et travailler maintenant sur vous avec tout le sérieux. Parce que les manteaux que vous vous mettez volontiers sur le dos pour cacher le réel ne vous servent pas. Et Je vous demande : tenez-vous davantage au jugement de votre prochain qu'au Mien ? Ce que vous faites pour le monde pourrait bien être parfois une raison de vous couvrir, de vous mettre un masque. Mais vous faites un tel jeu de cache-cache même au niveau spirituel. Là où il s'agit du salut de votre âme, là vous devriez être sincère, ou bien montrer seulement que vous ne croyez pas en Moi comme l'Être le plus extrêmement parfait Qui pénètre tout. Et donc on doit considérer comme meilleur l'homme celui qui omet tout ce qui est à considérer comme travail sur l'âme et qui l'admet ouvertement, que ceux qui se donnent l'apparence d’être bons et religieux et qui suite à cela ne prêtent aucun travail sur leur âme. Parce que ceux-ci savent ce qu’est leur tâche terrestre, mais ils ne l'exécutent pas, mais ils font semblant de l’accomplir. Et chaque mensonge est une œuvre de l’adversaire, donc ils se donnent librement à son royaume. Celui qui tend sérieusement à arriver à la perfection, travaille en silence sur lui-même et sur le prochain et seulement peu le remarquent, seulement son chemin de vie dans l'amour est reconnaissable de l’extérieur. Même des œuvres d'amour peuvent être feintes et en Vérité être une tendance vers certains buts, mais même cette tendance n’est pas prise en compte par Moi, parce que le vrai amour se réveille dans le cœur de l'homme et ne peut pas être remplacé par des actions extérieures. Tous les hommes devraient savoir que J'exige un vrai sérieux là où l’on tend au salut de l'âme, que Je ne Me contente pas d'extériorités lorsqu’il manque cet amour sérieux car personne ne peut faire semblant quand il est devant Moi. Vous devez prier en Esprit et en Vérité et ainsi vous devez aussi agir en Esprit et en Vérité. Mais chaque extériorité est apparence et tromperie, chose que le cœur reconnaît et donc l'homme doit éviter toute extériorité dès que dans son cœur il y a le profond et sérieux désir de s'unir avec Moi. Alors chaque extériorité ne fait que le déranger dans son intime recueillement, alors il se tiendra aussi loin des usages traditionnels qui ne sont rien d'autre que des symboles auxquels il manque le vrai sens. Beaucoup d'hommes manquent d’un authentique sérieux pour le changement de leur être, or seulement celui-ci lui procurera une Vie dans la Béatitude, parce qu'une âme déformée ne peut pas être portée dans une sphère où elle devrait disparaître. Elle ne peut pas entrer dans le Règne de la Lumière, si d'abord elle ne s'est pas formée d’une manière où elle soit devenue réceptive pour la Lumière. Et cette transformation se passe sur la Terre. Et donc cette transformation, le changement de l'être, doit être faite avec tout le sérieux, parce que l'homme a à disposition pour cela seulement un bref temps, qui cependant est pleinement suffisant s'il a la volonté d'arriver à Moi. Alors Je l'assisterai vraiment et Je l'aiderai de toute façon à la maturité, alors il Me reconnaîtra et M'invoquera dans son cœur et Je satisferai son appel, parce qu'il a été envoyé à Moi en Esprit et en Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le vrai Christianisme

B.D. 6834 from 19. mai 1957, taken from Book No. 73

Un bon chrétien est seulement un homme qui s’efforce de vivre une vie dans la succession de Jésus, ce qui signifie vivre dans l'amour, qui prend aussi sur lui patiemment sa croix et la porte résignés dans Ma Volonté ; il ne suffit pas seulement d’une déclaration pour Jésus Christ avec la bouche, mais il doit aussi être poussé à vivre dans une profonde foi dans Son Œuvre de Libération, comme a vécu l'Homme Jésus sur la Terre, parce qu'alors il acceptera aussi la divine Doctrine de l'amour que Jésus a prêchée sur la Terre. Seulement à travers une vie dans l'amour il montre qu'il est un vrai chrétien, mais pas à travers l'appartenance extérieure à une église qui peut cacher en elle des hommes totalement mécréants, sans amour, auxquels doit être nié le nom de «chrétien». Si donc le Christianisme doit trouver de la diffusion, il ne suffit alors pas de pousser les hommes à s'unir à une église, à une organisation religieuse, mais outre le savoir sur Jésus Christ et sur Son Œuvre de Libération il doit lui être présenté en premier la divine Doctrine de l'amour et il doit la vivre jusqu'au bout comme la chose plus importante pour pouvoir être accueilli en tant que vrai chrétiens dans Mon Église qui embrasse justement seulement de «vrais chrétiens», parce qu’un christianisme apparent ne peut pas signifier une appartenance à Mon Église qui, comme Son Fondateur, est Esprit et Vérité. Vous les hommes devez un jour vous occuper sérieusement avec le fait que Moi, en tant que l'Eternelle Vérité Même, Je ne peux jamais Me contenter d'un christianisme apparent. Et alors vous devez vous questionner vous-mêmes si vous vous efforcez de porter avec raison et avec tout le sérieux le nom de «chrétien». Vous devez prendre à titre d'exemple l'Homme Jésus et vous efforcer de suivre Son Exemple. Et cela signifie un travail sur vous-mêmes, parce que vous tous devez devenir dociles et patients, pacifiques et humbles, miséricordieux et justes et pleins d’Amour, pour être semblables à Celui Qui a pris sur Lui la Vie sur la Terre en tant qu’Homme, pour vivre une vie d'exemple pour vous, un juste chemin de vie. Et seulement celui qui travaille consciemment sur lui-même, parcourt le chemin dans la succession de Jésus, il s’efforce d’être un vrai chrétien et Jésus-Christ l'aide dans cela, il parcourt la voie terrestre ensemble avec Lui, et maintenant il appartient aussi à la «Communauté des croyants», qu'il faut entendre comme Son Église, et eu égard au divin Rédempteur ils parcourent leur route dans l’amour et dans la souffrance, pour être eux-mêmes rachetés de leur péché primordial, dans leur cœur ils doivent Le reconnaitre et s’être unis à Lui et ne pas dire seulement des mots vides comme ceux qui en Vérité n'ont pas encore trouvé le divin Rédempteur Jésus Christ. Le Christianisme sera répandu sur toute la Terre. Là où le vrai amour s'allume dans le cœur, là est aussi reconnu le divin Rédempteur et Mon Esprit les guidera dans la Vérité. Et donc Mon Evangile peut résonner partout et toucher le cœur des hommes. Mais l’action de Mon esprit n’est pas garantie partout, même lorsqu’aux hommes il est porté près le savoir sur Jésus-Christ, le divin Rédempteur. Seulement la vie selon Sa Doctrine donne à l'homme le droit de s'appeler chrétien, autrement les hommes restent d’obscurs païens, même s’ils appartiennent ou non à une organisation ecclésiastique. Et Je dois de nouveau souligner que Je ne Me laisse Moi-même pas abuser, mais que d’innombrables hommes exécutent une telle manœuvre de dupe, parce qu'ils ne s'acquittent pas de Mes Commandements de l'amour qui indiquent qu’ils font partie de la suite de Jésus. Un vrai Christianisme est toujours seulement un chemin de vie dans l'amour. Là où celui-ci manque, là manque aussi le juste sérieux d'arriver à Moi et là Mon adversaire aura jeu facile, lorsque le vrai chrétien doit s’affirmer dans la dernière lutte sur cette Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'infatigable Avertissement et mise en garde avant la fin

B.D. 6835 from 21. mai 1957, taken from Book No. 73

Seulement encore un bref temps vous sépare du grand événement qui se déroulera sous Mon Influence Directe pour vous faire arriver le dernier grand Avertissement avant la fin. Il peut toujours seulement vous être indiqué, mais vous ne pouvez pas être forcé à la foi, mais un jour vous vous repentirez amèrement de n’avoir donné aucune foi à ces prévisions, parce que de cela dépend si et comment vous avez utilisé le bref temps pour votre âme. Parce que cet évènement coûtera d’innombrables victimes et aucun de vous ne sait si lui-même ne sera pas une victime et ensuite son âme entrera totalement mal préparée dans le Règne de l'au-delà alors qu’elle aurait pu atteindre un grand progrès spirituel. (21.05.1957) Auparavant vous avez parcouru une longue voie avant que vous puissiez demeurer en tant qu’homme sur cette Terre dans le but de l'épreuve de volonté dont le dépassement vous procure une Vie magnifique dans le Règne spirituel dans la Lumière et dans la Liberté. Dans ce temps qui maintenant précède la dernière fin, seulement peu d'hommes sont intéressés à satisfaire le vrai but de leur vie terrestre. Ensuite le parcours de leur développement sur la Terre est conclu irrévocablement. Une phase entièrement différente de développement commence dans le Règne spirituel, lorsque le décès d'un homme se déroule encore avant la dernière destruction. Et cela peut être encore une Bénédiction pour l'homme, parce que l'âme arrive encore à la connaissance et tend vers le Haut, pour laquelle il lui est prêté de l’Aide dans le Règne spirituel. Mais lorsque sera venue l'heure de la fin, une période de développement sera entièrement conclue, il n'existera alors plus aucune possibilité pour l'âme non mûre de récupérer dans le Règne de l'Au-delà ce qui a été omis de faire, alors les Portes dans ce Règne sont fermées pour longtemps et une profonde purification aura lieu soit dans le monde terrestre comme aussi dans celui spirituel. Pour les hommes qui ont échoué dans le temps de leur vie terrestre, le long parcours de développement antécédent a été inutile. Ils n'arrivent pas à la Liberté, mais les enveloppes terrestres-matérielles de l'âme se durcissent, et de nouveau un parcours de développement dans la matière dure commence, l’âme prend sur elle les horribles souffrances et les tourments de l'être relégué, chacune de ses substances passe de nouveau à travers les Créations de la nouvelle Terre. Elle retombe en arrière dans l'infini abîme alors qu’elle était de toute façon déjà arrivée à la fin de son parcours de développement. Vous les hommes devriez chercher sérieusement à vous imaginer cela, alors vous comprendrez aussi pourquoi Je vous laisse arriver constamment et avec une infatigable Patience des Avertissements et des mises en garde. Je voudrais vous sauver de ce sort d’une nouvelle relégation et vous avertir toujours seulement de travailler sur votre âme jusqu'au point où vous puissiez entrer dans le Règne spirituel. Je sais que d’innombrables âmes vont à la rencontre de ce destin, mais leur volonté reste totalement libre jusqu’à la fin et elle peut encore changer dans la dernière heure. Je sais aussi qu’il y a beaucoup d'hommes de faible foi, et Je voudrais donc les interpeler et Je cherche à les porter tous à la réflexion à travers Ma dernière grande Intervention avant la fin. Et tous ceux-ci doivent être abondamment poussés avant que n'arrive la fin, comme cela est annoncé. Vraiment les prévisions à travers les voyants et les prophètes sont encore des moyens de Grâce d’une valeur particulière, mais ils doivent être utilisés dans la libre volonté. Et J'aide tous les hommes à la fortification de la volonté justement à travers Mon Intervention qui arrive et qui est pour eux seulement une confirmation de ce que la fin ne se fera plus attendre longtemps. Et celui qui ne croit pas encore, peut encore arriver à la foi. Vous ne savez pas quel effet bénéfique peut avoir pour vous les hommes la foi dans une fin, mais Je ne peux pas vous en donner des indications plus claires, parce que votre foi serait sous une contrainte. Mais Je vous parle toujours de nouveau et Je vous parlerai jusqu'au dernier jour, pour obtenir seulement que vous tourniez vos pensées vers Moi. Parce qu'alors vous évitez le plus grand danger, alors Je peux encore vous rappeler avant et épargner à votre âme un parcours terrestre répété à travers les Créations, bien que même dans le Règne de l'au-delà elle aura à lutter durement pour monter en haut, mais elle recevra de l'Aide pour arriver un jour à la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'infini Amour Paternel de Dieu – Moyens douloureux

B.D. 6836 from 22. mai 1957, taken from Book No. 73

Vous n'avez pas à douter de l'«Amour de Dieu», parce que Je ne laisserai pas venir sur vous le plus petit malheur, si celui-ci était à votre détriment. Mais vous les hommes vous ne voyez pas le malheur qui vous menace de la part de Mon adversaire, et donc Mon Amour vous pousse à vous rendre attentif, ce qui souvent peut se produire seulement au travers de souffrances et de misères, par lesquelles Je veux seulement vous pousser à vous mettre en contact avec Moi, pour que Je puisse maintenant vous assister avec évidence. Mon Amour pour vous est trop grand, il veut toujours seulement votre mieux, et vous ne devez jamais douter de Mon Amour, parce qu'il vous a fait lever et est pour vous depuis toute l'Éternité. Mais il y a une chose qu’il ne peut pas faire, c’est de limiter votre libre volonté. Si seulement Mon Amour était déterminant, vous seriez depuis longtemps des êtres ultra-bienheureux. Mais Mon Amour pour vous est si grand que Je veux faire de vous des dieux, mais cette chose est possible seulement lorsque cette transformation s'effectue dans la libre volonté et vous-mêmes devez employer cette libre volonté, donc elle ne peut jamais être «orienté» par Moi, autrement vous pourriez bien devenir des «créatures» bienheureuses, mais pas des «Images de Dieu». Et Mon grand Amour ne diminue pas, il est pour vous toujours et continuellement et donc il fera toujours seulement ce qui favorise votre béatitude, mais il ne veut jamais vous causer aucun dommage. Mais tant que vous marchez en tant qu’homme sur la Terre, il vous manque la pleine connaissance de Mon Être, comme aussi de Mon Plan de Salut. Vous ne connaissez pas encore les liaisons, et vous n'êtes pas en mesure de saisir toutes les liaisons. A cause de cela vous demandez et douter encore souvent, même lorsque vous vous êtes déjà unis avec Moi dans la volonté, même si vous tendez vers Moi et êtes aussi en mesure de croire convaincus en Moi en tant que votre Dieu et Créateur ; mais vous n'êtes pas encore en mesure de voir en Moi le «Père». Certes vous ne doutez pas de l'Amour du «Père» envers Son «fils», parce qu'il est entièrement naturel qu’un Père aime Son fils. Et lorsque se lèvent en vous des doutes sur Mon Amour, alors pensez toujours seulement que vous êtes Mes fils auxquels Je ne renoncerai jamais et encore jamais ; rappelez-vous que Mon Amour de Père est vraiment différent de l'amour d'un père terrestre envers son fils, Mon amour le dépasse incommensurablement en ardeur et un tel Amour veut toujours seulement la béatitude du fils. Et si maintenant vous êtes convaincus de Mon Amour, accepterez aussi tout avec une pleine dévotion, même lorsque ce sont des souffrances et des misères. Alors tournez-vous pleinement fidèles vers votre «Père» et attendez Son Aide qui viendra certainement. Les dangers qui vous attentent dans le dernier temps avant la fin Me font prendre souvent des moyens qui vous font douter de Mon Amour, mais s'ils vous poussent vers Moi, J'ai atteint le but, J’ai montré indirectement un Acte d'Amour à Mes fils, que J'ai reconnu comme salutaire. Il s'agit de votre béatitude dans la liberté, il s'agit de votre divinisation sur cette Terre. Et il ne se produit rien qui ne serve à la réalisation de ce but. Donc rien ne doit vous faire douter de l'Amour de votre Père et Créateur de l'Éternité, parce que celui-ci ne cédera jamais, il est pour vous, Mes créatures dans toute l'Éternité et veut seulement obtenir que vous vous formiez en Mes fils pour pouvoir vous rendre heureux avec Mon Amour Paternel dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Remontée terrestre – Progrès mondains

B.D. 6837 from 23. mai 1957, taken from Book No. 73

Ne vous laissez pas tromper, même lorsque vous voyez une remontée terrestre. Vous devez savoir que Je ne limite la volonté d'aucun homme, que chacun peut créer et agir librement et donc il emploie souvent la force d’une manière erronée qui pousse en avant l'édification terrestre et il s'en réjouit. Il faut que vous sachiez que même alors il est encore prévu un succès spirituel pour le spirituel lié dans la matière, afin que celui-ci arrive au service, même si c’est seulement pour peu de temps. Mais cela ne doit pas vous tromper vous qui avez connaissance de Mon Plan de Salut, vous devez vous employer avec conviction pour tout ce que vous a annoncé Mon Esprit. Vous devez indiquer la fin prochaine avec une ferveur renforcée et la caducité de tout ce qui est terrestre, même lorsque tout autour de vous dit le contraire. Vous ne devez pas vous laisser tromper par ce qui arrive comme Je vous l'ai annoncé toujours et toujours de nouveau. Et vraiment l'instinct renforcé des hommes pour faire se lever des œuvres terrestres est aussi à considérer comme un signe de la fin, là où l’on tend aux avantages terrestres dans une très grande mesure et où les pensées des hommes sont totalement dominées par cela. Cependant ceux qui tendent spirituellement suivront ce développement avec des interrogations et des doutes, à eux il semblera impossible qu’une fin puisse être aussi proche, où tout est seulement édification et progrès mondain qui témoigne d'une augmentation de jouissance de la vie et donc d’une régression spirituelle. Mais vous ne devez pas douter et donc Je vous rends toujours de nouveau attentifs sur le fait que Je viendrai comme un voleur dans la nuit. Lorsque tout se trouve dans le sommeil le plus profond, c'est-à-dire lorsque les hommes se reposent sur leurs succès, lorsqu’ils sont satisfaits d’eux-mêmes et s’adonnent au repos, lorsqu’eux-mêmes se sont précipités dans un certain sommeil de mort, alors des frayeurs viendront au milieu de la nuit de leur âme. Vous pouvez considérer le progrès mondain plutôt comme un signe sûr de ce qui se trouve devant vous. Mais vous ne devez pas vaciller dans votre foi dans Mes Paroles, parce que vous devez vous employer pour celles-ci et donc Je vous instruis en conséquence. Je n'entrave pas les hommes dans l'exécution de leurs plans mondains et Moi-même Je Suis actif dans cela puisque que J'admets temporairement au service le spirituel qui y est prêt, pour pouvoir lui offrir une forme extérieure déjà plus légère au temps de la dissolution. Donc du spirituel lié arrive encore au service, de la matière dure est dissoute et elle est employée pour des buts de service, il sera tenu compte de la volonté de ce spirituel, Moi Seul connais la résistance et par conséquent promeus ou entrave le spirituel. Mais l'apparente édification et le progrès humain éloignera beaucoup d'âmes de Moi et sera déjà le motif pour intervenir d’une manière inhabituelle. Et vu que la matière est employée pour édifier les pensées et les tendances des hommes, Je dois leur montrer à nouveau, combien elle est périssable et combien peu les hommes pourront protéger ce qu'ils édifient. Je dois de nouveau leur montrer Mon Pouvoir et Ma Volonté, à laquelle rien ne peut résister. Mais Je veux aussi toujours de nouveau indiquer aux Miens qu’ils ne doivent pas douter de Ma Parole, que le Ciel et la Terre passeront, mais Ma Parole restera arrêtée dans toute l'Éternité. Je vous donne toujours de nouveau des Éclaircissements, mais vous les hommes mondains vous vous éloignez toujours davantage de Moi et Ma Parole ne vous touche pas. Vous vous précipitez dans la matière, vous amassez des biens terrestres, vous vous empiffrez en jouissances de toutes sortes et vu de l'extérieur tout donne l'impression de conditions de vie améliorées. Mais l'état spirituel tombe toujours plus bas et attire une fin. Et elle viendra, comme c’est annoncé, lorsque personne ne l'attend, alors Je ferai entendre Ma Voix, et lorsque personne ne s’y attend, la fin viendra, parce que Ma Parole est et reste l'éternelle Vérité, et il vous est annoncé une fin et un Jugement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La condition après la mort

B.D. 6838 from 24. mai 1957, taken from Book No. 73

À votre décès vous entrez dans un Règne qui ressemble à ce que vous avez abandonné, et selon l'état de votre âme il en sera de même de votre ambiance. Si seulement la matière a occupé votre pensée, alors le monde dans lequel vous entrez maintenant vous semblera matériel; ce monde mettra devant vos yeux toutes les choses vers lesquelles sont tournés encore vos sens, mais c’est seulement un monde d'apparence qui passe dès que vous voulez en prendre possession. Mais pour une âme obscure il se passera beaucoup de temps avant qu'elle comprenne qu’elle n’habite plus dans le monde matériel, donc de telles âmes ne savent souvent même pas qu'elles sont mortes dans le corps. Mais les images d'apparence de leur nouvelle ambiance deviennent pour elles toujours plus confuses, toujours plus offusquées, de sorte qu'ensuite elles sentent un horrible vide, parce que leurs yeux spirituels sont encore fermés et leur force d'imagination pour les choses terrestres devient toujours plus faible. Seulement alors elles se déplacent dans une région déserte, infiniment vaste, si elles ne précipitent pas entièrement et mènent avec des êtres semblables à elles des luttes dans une hostilité de plus en plus désespérée. Un chemin très vaste totalement sans objets peut porter les âmes à l'autoréflexion et leur faire comprendre l'inutilité des biens terrestres, et alors elles peuvent arriver à la conscience de leur état mort, et dès que cet état a été atteint, que les âmes commencent à réfléchir sur leur situation sans espoir, alors maintenant est venu l'instant où il leur est apporté de l'aide, elles rencontrent tout à coup des êtres et ensemble ils cherchent une sortie. Ces êtres proviennent du Règne de la Lumière, mais ils s'enveloppent et arrivent dans la même figure pour laisser aux âmes la totale liberté de la volonté. Et alors avec une bonne volonté leur ambiance peut s'éclairer considérablement, et à eux il peut être assigné seulement une activité par rapport à leur propre volonté d'aider. Aux hommes il ne peut pas vous être décrit le genre de leur activité, parce que les différentes sortes d'actions spirituelles supposent des conditions entièrement différentes et exigent aussi un travail méconnu dans des sphères souvent méconnues par vous les hommes. Parce que Dieu a fait se lever des Créations insoupçonnées pour le mûrissement des âmes encore imparfaites, mais l’état des âmes détermine aussi la Création vers laquelle maintenant elles sont guidées pour leur développement ultérieur. Mais si l'homme a pu se détacher de la matière déjà sur la Terre, si ses pensées et sa tendance sont tournées vers le Règne spirituel, alors l'âme en abandonnant l'enveloppe terrestre peut se retrouver dans des sphères de Lumière, c'est-à-dire qu’elle peut reconnaître son ambiance, voir de magnifiques Créations qui cependant n'ont rien en commun avec des choses terrestres, et sont aussi indescriptibles, mais en fonction de la condition de maturité de ces âmes elles peuvent être vite saisies, donc à une telle âme il arrive pour ainsi dire très rapidement la connaissance et elle possède un savoir qu’auparavant elle n'a jamais eu. Dans et autour d’elle tout s’éclaire et cela la rend immensément heureuse et réveille en elle le désir de se communiquer, d'aider et de rendre heureux. Elle-même se sentira transportée dans des régions qui sont indescriptiblement belles à voir, et elle ne sera pas seule, mais elle rencontrera d’autres êtres mûrs et voudra agir ensemble avec eux. Et elle saisira rapidement sa nouvelle activité, elle n'aura pas la sensation d'arriver dans une région étrangère, mais elle se sentira transportée dans sa patrie qu’elle a seulement abandonnée dans la libre volonté. Elle saura aussi ce qui lui a procuré le malheur ainsi qu’à beaucoup d'êtres, et elle veut les aider à retourner dans la Maison du Père, parce qu’elles se trouvent encore dans une condition malheureuse. Un sort indescriptiblement beau attend de telles âmes qui sur la Terre ont dépassé leur épreuve de volonté. Et ces âmes verront des Créations indescriptiblement belles, elles pourront même être actives de manière créative dans une plénitude de Lumière et de Force, selon le degré de maturité que l'âme a atteint. Leur préoccupation sera particulièrement tournée vers les âmes malheureuses qui sur la Terre étaient proches d’elles et qui ont parcouru toutes des voies différentes de ces âmes, cependant elles n’oublient pas et donc dans le Règne spirituel elles agissent sur elles, même si c’est d’une manière non identifiée, pour les arracher d'abord de l'abîme et leur rendre possible une remontée. Et chaque être qui peut entrer dans la Lumière, s’offre comme libre collaborateur, parce qu'il est rempli d'amour et voudrait porter la Lumière d'Amour qui le compénètre lui-même, aussi dans l'obscurité, pour remercier ainsi Dieu et pour Le servir éternellement.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La pure Vérité peut-elle arriver sur la Terre sans erreur ?

B.D. 6839 from 26. mai 1957, taken from Book No. 73

Chaque homme doit combattre contre les attaques de l'ennemi de son âme. Et celui-ci trouve vraiment beaucoup de moyens avec lesquels il espère arriver au but. L'ennemi attaque les hommes toujours là où ils sont sensibles, chose qui lui est très bien connue. S'ils ont maintenant des faiblesses ou des vices, il exploitera toujours les instants dans lesquels ceux-ci se manifestent et alors il a jeu facile si seulement il réussit à causer confusion et inquiétude afin de nouveau pousser les hommes un pas plus près de lui. Un moyen particulièrement efficace pour lui est de saupoudrer des doutes dans le cœur des hommes, doutes dans la Providence divine, dans l’Amour et la Puissance de Dieu et dans les propres pensées de l'homme lui-même. De tels doutes procurent la confusion et l’inquiétude qu'ensuite il cherche de nouveau à bien exploiter. Mais chaque homme a aussi autour de lui ses esprits de protection qui entreprennent la lutte avec l'adversaire de Dieu de sorte qu’eux-mêmes agissent sur les pensées de l'homme et obtiennent plus de succès que lui lorsque l'homme lui-même est de volonté tournée vers Dieu. Et ainsi aux hommes il est toujours de nouveau dit que déjà une brève pensée tournée vers Dieu est pour eux le salut de ce danger, parce que cela donne la possibilité à tous leurs guides et esprits de protection de repousser l'adversaire de Dieu et la paix intérieure reviendra ainsi que la bienheureuse certitude dans la Garde en Dieu. Et alors devant vous tout ce qui a fait se lever des doutes en vous s’est éclairé et maintenant vous pouvez affronter avec une grande force toutes les agressions et riposter.

Il est certes juste que Dieu parle à tous les hommes qui veulent L’entendre. Il est aussi juste qu'Il leur donne Réconfort et Avertissements à travers la Voix de l'Esprit, que donc les pensées qui arrivent à l'homme après une intime prière tournée vers le Père, peuvent être considérées comme une action de l'Esprit divin qui maintenant oriente bien ses pensées, lorsque l'homme permet l’action de l'esprit à travers son chemin de vie dans l'amour. Il est juste, que tous ceux-ci puissent se sentir interpelé par Dieu, leur Créateur et Père de l'Éternité. Mais tous ces hommes reconnaîtront aussi la Voix du Père, lorsqu’Il leur transmet un patrimoine spirituel qui arrive à un homme en tant qu’ «Action de l'Esprit», mais qui contient aussi outre les Consolations, les Avertissements et les Paroles de l'Amour Paternel, de sages Éclaircissements, et un savoir qui ne peut pas arriver autrement sur la Terre que par la voie directe, qui a besoin d'un vase d’accueil particulier dans lequel l'Esprit de Dieu peut se répandre. Et ce savoir est guidé sur la Terre seulement pour qu'à ceux-ci les liaisons soient claires et que maintenant ils puissent eux-mêmes en parler avec conviction au prochain lorsqu’il leur est posé des questions ou bien si un Éclaircissement est désiré. Il s'agit uniquement que des Éclaircissements selon la Vérité puissent mener à une conviction intérieure, donc à une foi vivante. Mais les hommes doivent aussi savoir, que la Vérité est reconnue seulement comme telle lorsque l'homme vit dans l'amour. Donc aux hommes il doit d'abord être prêché la divine Doctrine de l'amour, et seulement le fait de vivre jusqu'au bout cette Doctrine les rend capables pour la réception directe comme aussi pour reconnaître la Vérité, lorsqu’elle est offerte à travers des médiateurs. Un degré déterminé de maturité est nécessaire pour pouvoir être guidé par Dieu dans un savoir qui peut être décrit comme «divin Plan de Salut», un savoir qui ne peut ne pas être enseigné scolairement, parce qu'il n'est pas démontrable, un savoir, qui n'est même pas nécessairement utile pour atteindre la Béatitude qui garantit déjà un accomplissement des divins Commandements de l'amour, un savoir qui cependant peut être pour beaucoup d'hommes qui cherchent sérieusement, qui réfléchissent et qui désirent la Vérité, la Clé qui leur ouvre les barrières, qui peut les guider à la foi et aussi à l'amour. Et un tel savoir est donc considéré nécessaire par Dieu pour l'humanité, parce que l'erreur s’est étendue à travers l'influence de Son adversaire et s'est déjà si consolidée de sorte que même ces hommes ne sont presque plus en mesure de reconnaître aucune Vérité qui s’est imposée auprès de l'Erreur. Dieu sait vraiment qu'il est nécessaire de donner aux hommes l'Éclaircissement, mais chaque homme n'est pas capable d'accueillir un tel savoir, et donc des doutes toujours justifiés s’élèvent de nouveau sur la Vérité d'un savoir arrivé d’une manière inhabituelle, mais il ne peut pas être nié que Dieu guide la Vérité sur la Terre, lorsqu’Il le considère nécessaire, autrement il devrait aussi être nié que l’Amour et la Puissance ne veulent pas et ne peuvent pas empêcher que l'adversaire se serve de Son Moyen pour miner ou pour polluer la Vérité guidée par Dieu sur la Terre. Dieu n’emploie pas de toute façon de moyens de contrainte pour Se préparer un moyen, mais dès que ce moyen lui donne sa volonté, dès qu’il se soumet à Lui dans la libre volonté, l'Amour et la Puissance de Dieu peuvent aussi entourer comme avec un mur de protection le vase dans lequel Il déverse maintenant Son divin Rayon d'Amour. Et vu qu’ensuite l'adversaire de Dieu est totalement impuissant, parce que son action lui est rendue impossible, alors il cherche à miner l’Action de Dieu d’une autre manière en cherchant maintenant à réveiller doutes sur doutes dans le cœur de ceux qui s’apprêtent à exécuter l'examen de ce divin patrimoine spirituel et il conquiert même une grande influence, mais un très grand désir pour la Vérité et un pur amour éclairent si clairement l'esprit d'un homme qu’il reconnaît la Voix du Père Qui lui parle et pénètre dans son cœur. Toutefois le dévouement définitif à Dieu en toute humilité et amour pourrait faire reconnaître à tous les hommes Son Action et Son Règne, qui est vraiment motivé dans le temps de la fin parce qu’Il veut sauver les hommes de l'abîme, dans lequel Son adversaire cherche à les pousser. Mais l'homme lui-même doit vouloir sérieusement expérimenter la Vérité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force de Dieu est indispensable pour la remontée

B.D. 6840 from 27. mai 1957, taken from Book No. 73

Aucune âme ne peut s'élever de l'abîme avec sa propre force, parce qu'elle est totalement sans défense et elle peut le faire seulement avec l'Aide de Dieu. Une première Aide lui a été concédée maintenant par Dieu en lui permettant de parcourir le chemin à travers la Création après l’avoir dissoute en d’innombrables particules, dont à chacune il a été assigné une destination. Ainsi l'être tombé parcourt donc la voie vers le Haut dans l'état d'obligation. Mais s'il a une fois dépassé cette période de développement, alors maintenant l'âme doit de nouveau procéder comme être auto-conscient sur la voie vers le Haut dans le stade d’homme, alors elle a de nouveau besoin de l'apport de Force, parce que sa propre force est encore trop insuffisante pour mener à terme la dernière courte voie qui monte en haut. Cependant maintenant l’être n'est plus déterminé par la Volonté de Dieu, mais il est laissé à lui-même le soin de demander la Force, de l'accueillir et de l'évaluer bien. Certes, chaque homme sur la Terre a à sa disposition assez de force vitale, et si celle-ci est maintenant employée conformément à la Volonté de Dieu, elle procure inévitablement à l'âme la Force de parcourir cette remontée vers le Haut et certainement elle arrive ensuite aussi au but. La juste utilisation de la force vitale va aussi de pair avec des actions dans l'amour. Vous les hommes vous ne savez pas quelle mesure de Force vous pouvez vous conquérir lorsque vous employez votre force vitale selon la Volonté de Dieu, pour accomplir des œuvres dans l'amour désintéressé pour le prochain. Alors l’absence de Force qui a entrainé votre chute dans le péché d'autrefois disparaîtra. Et, lorsque cela vous sera dit, vous pourrez comprendre en quoi consistait cette chute dans le péché : vous avez repoussé la Force d'Amour de Dieu et donc vous êtes devenus faibles, donc totalement sans défense. Dès que vous agissez maintenant de nouveau dans l'amour, vous laissez à nouveau rayonner la Force d'Amour de Dieu et ainsi vous reconquérez de nouveau les facultés que vous possédiez au début. Mais déjà la volonté d'être unie avec la Divinité, avec Celui auquel vous devez votre existence, a pour conséquence que la Force de Dieu vous afflue, parce que cette volonté rend possible le Rayonnement d'Amour de Dieu. Vous ne pourrez cependant rien atteindre sans l'apport de la Force de Dieu, parce qu'alors vous êtes encore dans la même résistance que lors de votre chute d'autrefois de Lui, vous avez repoussé ce qui uniquement signifie pour vous la Force. Vous êtes toujours encore dans la sphère de la mort dans laquelle vous êtes entrés avec le renoncement de la Force et de la Lumière. Et si la force vitale qui est à disposition de chaque homme sur la Terre, est mal utilisée, si elle est employée seulement pour le bien du corps et si âme n'en peut tirer aucune utilisation, alors elle s'arrête dans l'état dans lequel elle se trouvait au début de son incorporation en tant qu’homme. Elle n'a pas progressé d'un pas et elle est dans le plus grand danger de perdre même le degré de maturité atteint dans l'état d'obligation, parce que l'âme ne peut pas s'élever sans Force, elle en est empêchée par l'adversaire de Dieu et elle-même ne prête aucune résistance, parce que pour cela elle est trop faible. Cette faiblesse est la conséquence du péché primordial et si l'homme veut le dépasser, alors il doit toujours de nouveau demander la Force, il doit invoquer Celui qui est mort pour cela sur la Croix, Qui a conquis la Force pour les hommes faibles. Il doit se confier dans sa faiblesse à Jésus Christ et Lui demander de lui donner la Force qui lui est certainement offerte par la Grâce et la Miséricorde, pour que l'homme puisse parcourir maintenant avec succès la voie vers le Haut. Alors l'adversaire de Dieu n'a plus aucun pouvoir sur lui, alors il doit le laisser libre et l'âme cherchera et trouvera de nouveau l'unification avec Dieu et elle ne voudra jamais plus la dissoudre dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La volonté pour la Vérité est la garantie pour la recevoir

B.D. 6841 from 29. mai 1957, taken from Book No. 73

La volonté pour la Vérité est aussi la garantie pour la recevoir. Croyez-bien vous les hommes que Celui qui Est en lui Vérité, qui Est rempli d'Amour et de Compassion, Lequel voudrait aider tous les hommes à arriver à la Lumière, parce que seulement la Lumière peut offrir la Béatitude, Celui-ci veut aussi seulement qu'ils marchent dans la Vérité et donc Il veut l’offrir à chaque homme qui la désire. Croyez-bien qu'Il a aussi la Puissance de repousser le prince du mensonge et de l'obscurité lorsqu’il cherche à s'insérer toujours de nouveau, mais il y a une chose qui doit précéder : c’est le désir pour la Vérité. Or on trouve seulement rarement ce désir car Mon adversaire réussi à répandre dans le monde l'erreur et le mensonge. Si donc vous êtes indifférents et considérez sans réserve tout ce que vous est offert, alors en vous il n'y a pas le désir pour la Vérité et vous ne marcherez alors pas dans la Vérité, parce que l'adversaire a le privilège, parce que vous-mêmes le lui concédez. Mais vous ne devez pas nier la Puissance à Dieu là où prédomine le désir pour la Vérité et vous ne devez pas douter de Son Amour qui veut vous vous donner ce qui est à votre avantage. Il est si simple d’accepter cette explication que Dieu montrera toujours Sa Puissance et Son Amour là où les hommes se donnent à Lui. Et il est idiot de présumer que l'apport de la pure Vérité soit impossible parce que l'homme est imparfait. La volonté de l'homme seulement est déterminante, mais elle ne peut pas être remplacée par de beaux mots. Et ainsi vous devez demander seulement à vous-mêmes si vous n'aspirez pas à autre chose qu'à la pure Vérité, si dans le plus profond du cœur vous désirez la «Vérité», parce qu'alors vous désirez «Dieu», et Il s'offre à vous. Et même si vos pensées venaient à s’égarer, si vos pensées avaient laissé la place à une erreur, alors il est de toute façon possible pour Lui de vous donner une Lumière de sorte que vous-mêmes reconnaissiez les pensées non-vraies et que vous vous tourniez vers l'unique Vérité. Car un homme qui veut seulement la Vérité, est protégé contre les pensées erronées, de toute façon il n'est fait aucune contrainte. Mais les êtres de la Lumière, les messagers de la Vérité, ont beaucoup plus d’influence sur ses pensées que les forces de l'obscurité et ils pourraient protéger les hommes d’un patrimoine spirituel erroné. (29.05.1957) Ils peuvent à leur tour envoyer des vagues des pensées qui sont acceptées librement et qui invalident ces pensées erronées. Parce que le désir pour la Vérité leur en donne le droit, parce que Dieu Lui-Même est reconnu à travers ce désir, Lequel Est «l'Éternelle Vérité». Les hommes ne devraient jamais oublier que le But de Dieu est de guider à la Béatitude tout le non-mûr, car l'imparfait n'entraine aucune Béatitude et l'erreur et le mensonge montrent seulement l’imperfection qui est la part de celui qui a apporté le mal dans le monde. L’obscurité de l'esprit et l'absence de connaissance sont des signes de l'imperfection. Mais tout cela est seulement la conséquence d’une volonté orientée de façon erronée par l’être spirituel auto-conscient de lui-même. Mais si maintenant cette volonté est bien orientée, si elle témoigne du désir pour la Vérité et donc pour Dieu en tant que l'Éternelle Vérité, alors cela doit aussi suspendre l'effet de la volonté erronée. Alors Dieu Lui-Même doit enlever à l'être l'absence de connaissance, Il doit le guider dans la connaissance. Et cela demande l'apport de la Vérité. Donc il pourra toujours compter sur le fait que l'homme est transféré par Dieu dans un état de Lumière, dès que lui-même le veut. Mais le fait qu’il le veuille, est une condition préalable dont l'homme doit s'acquitter. Alors l'introduction dans la Vérité est aussi garantie, alors ses pensées seront éclairées et lui-même reconnaîtra clairement et limpidement et il sera en mesure de distinguer l'erreur de la Vérité. Parce que l'Amour de Dieu veut aider Ses créatures à la Béatitude, et ne pas les laisser tomber de nouveau dans l'obscurité si elles-mêmes désirent la Lumière.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Volonté de Dieu se manifeste, lorsque l’adversaire dépasse des limites

B.D. 6842 from 31. mai 1957, taken from Book No. 73

Vous les hommes vous ne pouvez opposer aucune résistance à la Volonté de Dieu, lorsqu’Il la fait devenir active. Sa Volonté gouverne le Ciel et la Terre, dans le Royaume de la Lumière comme dans le règne de l'obscurité. Mais Il agit seulement avec Sa Volonté lorsque la volonté de l'adversaire sort totalement de l'Ordre et doit être mise hors d’état de nuire, pour ne pas endommager le spirituel encore faible dans sa volonté, mais qui n'est pas encore entièrement tombé au prince des ténèbres. Dans le Règne de la Lumière prévaut seulement la Volonté de Dieu, et tout le spirituel s'adapte avec un cœur affectueux à cette Volonté et trouve sa béatitude dans l'exécution de la Volonté divine. Sur la Terre maintenant la volonté du spirituel – de l'homme – ne s'est pas encore entièrement décidée, s'il doit se plier à la Volonté de Dieu ou bien se laisser capturer par le prince des ténèbres, et bien que la Volonté de Dieu soit toujours déterminante, Celle-ci cependant se maintiendra silencieuse dans les rapports avec l'homme, c'est-à-dire que Dieu n'emploie aucune contrainte sur la volonté, mais Il cherche à obtenir par d’autres voies ce qu’Il s'est imposé comme But : que l'homme se soumette librement à Sa Volonté. Son But est et reste d'insérer l'essentiel dans la Loi divine de l'Éternité. Pour Dieu il est certes facile de transférer l'être dans cet Ordre divin, mais cela ne Lui suffit pas. Cette introduction doit se produire dans la totale liberté de la volonté, seulement alors l'être devient apte pour le Règne de la Lumière, où règne seulement la Volonté de Dieu. Et pour cela la Terre est une station de développement où on trouve des états chaotiques auprès de l'Ordre divin, où les hommes eux-mêmes décident ce qu’ils font de leur vie terrestre, dans quelle sphère ils vivent et quel degré de développement ils atteignent. La Volonté de Dieu ne détermine pas l'homme, mais elle permet même ce qui ne correspond pas à Sa Volonté ou à Son Ordre éternel, mais Il le sait et Il le fait devenir un moyen qui peut être salutaire et promouvoir le développement vers le Haut. Dieu Est puissant et sage. Il emploie Son Pouvoir là où Sa Sagesse reconnaît l’opportunité. Et Il retire Sa Volonté, lorsque la volonté de l'être doit se décider librement pour atteindre la perfection. Et ainsi Il laisse même faire rage et agir les êtres de l'obscurité en imposant cependant toujours un arrêt lorsque de leur part ils envisagent d’empiéter sur la libre volonté de l'homme sur la Terre. Et un tel dépassement se déroule toujours avant la fin d'une période de Libération, et maintenant il faut de nouveau s'y attendre, et cela consiste dans le fait qu’aux hommes il doit être rendu impossible de prendre une décision dans la libre volonté, puisque que d'un côté il est agi sur l'homme d’une manière coercitive pour le faire renoncer à la foi en Dieu, et de l'autre partie il doit être caché aux hommes à travers des dispositions contraintes le savoir sur Dieu et sur l'Œuvre de Libération. Tant qu’à l'homme il reste encore la possibilité d'une décision dans la libre volonté, lui-même est responsable pour lui de comment il se décide. Mais lorsqu’il lui est enlevé cette possibilité, alors la volonté de l'adversaire de Dieu s’impose, et alors l'adversaire trouve son Maitre en Dieu qui règne dans le Ciel et sur la Terre. Alors la Volonté de Dieu enlèvera la volonté à Son adversaire et Elle le liera pour que l'Ordre divin ne soit pas entièrement inversé. Alors on verra Son Pouvoir vis-à-vis de tout ce qui s'est positionné d’une manière hostile envers Lui. Et il n’y a plus beaucoup de temps jusqu’à ce que ce dépassement de la part de l'adversaire devienne évident, parce qu'est venu le temps où la faiblesse de l'homme ne peut plus prêter aucune résistance, où l'adversaire a jeu facile et où tout mûrissement de l'homme serait rendu totalement impossible si son pouvoir ne lui était pas enlevé de force. Parce que Dieu Est certes longanime et patient, et Il regarde longtemps comment Son adversaire fait rage parmi l'humanité, mais Il ne lui laisse pas la victoire. Il aide le faible qui ne peut pas s'opposer à celui-ci, et Sa Volonté Est suffisante pour mettre fin à son action bien qu’il semble que l'adversaire atteigne son but. Parce que Dieu Seul règne dans le Ciel et sur la Terre, dans le Règne de la Lumière et aussi dans le monde obscur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Les pensées sont des Rayonnements du Règne spirituel

B.D. 6843 from 1. juin 1957, taken from Book No. 73

Aucun homme ne connaît le destin de sa vie, et aucun homme ne peut l'établir. Mais chaque homme sait que sa vie sur ce monde n'est pas éternelle et qu'il peut être rappelé déjà le jour suivant, il peut même être surpris par les coups du destin qu'il n'est pas en mesure d'éviter. Mais ce savoir avéré seulement peu d’hommes s’en servent pour travailler pour la vie qui vient après, pour la vie dans le Règne spirituel, qui dure éternellement. Et ils ne s’en servent pas pour la raison qu'ils ne sont pas convaincus d'une vie après la mort. Mais il est impossible de leur donner une preuve de celle-ci, parce que cela rendrait inutile tout le parcours de la vie terrestre, dont le but est une totale libre décision de la volonté, car une preuve entrainerait déjà une contrainte de la volonté. Pour cette raison les hommes dépendent pour ainsi dire d’eux-mêmes, ils passent à travers la vie terrestre sans connaissance précise de son sens et de son but, mais ils peuvent arriver à une claire connaissance s'ils la désirent, parce que les hommes peuvent penser. Ils ont reçu un don pour le temps de leur vie terrestre, c’est la faculté de penser, donc aussi l'intelligence de pouvoir élaborer des pensées et de les examiner sur leur Vérité, parce qu'on peut avoir de justes et de fausses pensées. Cela est aussi une preuve qu’à eux sont apportées des pensées des deux côtés, mais à eux-mêmes il est laissé le choix pour quelles pensées ils se décident. Donc la pensée n'est pas un produit propre que l'homme engendre par lui-même, mais elles lui affluent comme une Force du Règne spirituel. Mais vous devez savoir que votre capacité de penser ne finit pas avec la mort de votre corps, et cela montre l'appartenance à Dieu de l’âme, puisque dans l'état de perfection elle reçoit Ses Rayonnements spirituels sous la forme de pensées. Dans l'état imparfait par contre l'adversaire de Dieu obtient l'influence sur l'être auto-conscient, peu importe s'il est encore sur la Terre ou bien dans le Règne de l'au-delà. Donc le fait de penser ne finit pas, mais peut seulement être confus ou bien totalement faux lorsque l'état de maturité de l'âme est encore très bas et où l'adversaire de Dieu a une influence plus grande que Dieu Lui-Même Qui ne s'impose jamais obligatoirement, mais attend jusqu'à ce que l'être lui-même se soumette à Lui. Donc les pensées sont quelque chose de spirituel, et correspondent plus ou moins à la Vérité, mais elles sont toujours des apports du Règne spirituel, donc elles peuvent être considérés comme des Forces, avec un effet bon ou mauvais, selon leur origine. Celui qui ne croit pas dans une continuation de la vie, se contente de l'explication que la pensée a son origine dans l'homme lui-même. Mais alors la mort éteindrait toute faculté de penser, alors il ne serait pas facile d’expliquer le concept d’«âme», qui contrairement au corps, à la forme extérieure terrestre matérielle, est la vie intérieure de l'homme, ses pensées, ses sentiments et sa volonté. L'âme est impérissable, donc elle continue à pouvoir penser, sentir et vouloir si elle continue de vivre après la mort. C’est quelque chose qui est vivant, d’auto-conscient, qui peut penser, sentir et vouloir. Tant que ces facultés n'existent pas, l'être se trouve encore dans l'état lié, dans lequel il ne peut pas être rendu pleinement responsable pour ce qu’il fait. Mais à l'être il est imposé une tâche pour le temps de la vie terrestre, par conséquent il doit être en mesure de penser de vouloir et d’agir en conséquence. Maintenant l'être doit s'adapter volontairement à l'Ordre divin qu’il a inversé lorsqu’il s'est détourné de Dieu. Vu que cela est à cause de sa chute de Dieu qui l’a précipité dans l'obscurité, c'est-à-dire dans une totale absence de connaissance, maintenant afin qu’il puisse prendre une libre décision selon sa propre volonté, il doit de nouveau être introduit dans un savoir qui lui afflue maintenant du Règne spirituel et qui maintenant peut être accueilli, mais aussi de nouveau refusé. Les pensées de l'homme sont donc ces afflux qui peuvent venir du Règne de la Lumière comme aussi du règne obscur. L'homme lui-même est pourvu du don de l'entendement pour pouvoir s'occuper des pensées qui maintenant lui affluent. Mais l'acuité de l'entendement est moins déterminante qu'un cœur préparé à l'amour pour s'ouvrir aux vagues de pensées du Règne de la Lumière. Par conséquent il en sera de même du degré de connaissance, et la juste décision sera facile à cet homme qui mène une vie d'amour. Tandis que par contre l'homme dépourvu d’amour reçoit des pensées du règne obscur, qu'il accueille volontairement et donc il s'approche toujours davantage de l'adversaire de Dieu. L'homme croit cependant que les pensées sont ses propres produits spirituels que lui-même engendre grâce à son entendement et aux enseignements de l'extérieur, mais à l'instant de la mort son âme serait totalement vide, alors qu’elle est le vrai «moi» de l'homme et que donc elle ne peut pas perdre la capacité de penser, de sentir et de vouloir, elle reste donc dans le secteur des vagues de pensées, mais elle-même s’est créée, ou peut encore se créer, une atmosphère dans laquelle maintenant elle se bouge. Ses pensées seront donc très faibles et totalement confuses dans les régions obscures, mais elle peut penser, et aussi éclaircir ces pensées si elle le veut. La pensée est une force spirituelle qui ne peut jamais passer et donc chaque pensée se manifeste de quelque façon négativement lorsqu’elle s'écoule du règne de l'obscurité et est accueillie, ou bien positivement lorsque son origine est le Règne de Lumière et qu’elle trouve accès dans les cœurs ouverts des hommes. L'homme a donc seulement à montrer sa disponibilité d'accueil en désirant avoir un contact avec le Règne de la Lumière. Donc cet homme qui se trouve totalement dans le pouvoir de l'adversaire, ne fera jamais se lever en lui de bonnes pensées parce que lui-même n'engendre pas les pensées, mais elles lui affluent, comme des vagues, il doit se laisser inonder pour qu’elles puissent avoir en lui un effet de salut qui l'aide à trouver la juste décision. Parce que seulement cela est le but de la vie terrestre de chaque homme, pour lequel il lui a été permis de s'incorporer sur la Terre.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le juste Médecin et la juste médecine

B.D. 6844 from 3. juin 1957, taken from Book No. 73

Ce qui mène à la guérison de votre âme est de nouveau toujours fourni à vous les hommes, mais cela vous est toujours seulement offert, vous n'y êtes pas forcés. Et donc de nombreuses âmes demeurent malades et faibles, parce qu'elles passent outre ce que Je leur offre constamment dans Mon Amour : Ma Parole qui est la meilleure Médecine pour l'âme mortellement malade. Votre âme est déjà malade lorsqu’elle commence sa vie terrestre ; et elle doit passer sur la Terre pour arriver à une guérison totale. Mais elle peut aussi laisser la Terre de nouveau dans le même état de faiblesse, mais alors elle doit être tourmentée encore pour un temps infiniment long avant qu'elle ait atteint ce qu’elle aurait pu atteindre facilement sur la Terre, la santé totale, un état de Lumière et de Plénitude de Force qui la rend indescriptiblement bienheureuse. Moi-même J’ai vécu en tant qu’Homme sur la Terre, pour vous donner à tous l'Exemple d'une juste vie terrestre. Je connaissais toutes les faiblesses et les imperfections d'un homme, et pour cela J'ai montré à vous tous comment vous pouvez atteindre votre but malgré vos faiblesses et vos imperfections. Je vous ai instruit, c'est-à-dire que Moi-même Je vous ai parlé ; Je vous ai offert sur la Terre la médecine avec laquelle vous pouvez guérir. Moi-même de nouveau Je suis revenu dans Mon Règne, mais Ma Parole toujours de nouveau vous est présentée, parce que Moi-même Je parle à travers la bouche de Mes serviteurs, de Mes disciples, qui parlent à vous sur Mon Ordre. Moi-même Je descends vers vous dans la Parole, dans la Parole Je Suis avec vous, parce que Je Suis attendrit de voir marcher vos âmes malades dans la faiblesse, parce que Je sais que vous avez besoin d’un Médecin Qui peut vous aider, parce qu'Il connaît votre état et tient prêt la juste Médecine. Mais vous cherchez seulement rarement ce Médecin, et pour cela vous restez dans votre faiblesse et vous ne pouvez pas guérir. Et même si Je vous parle continuellement, vous ne M’entendez pas, et le bref temps de votre vie terrestre passe sans avoir apporté à votre âme un progrès spirituel. Pour cela Je dois faire résonner Ma Voix inhabituellement fort. En tant que Médecin consciencieux, Je dois exécuter des interventions douloureuses, pour sauver d’une mort certaine votre âme. Pensez à cela lorsque vous vivez des choses qui vous semblent cruelles, que vous n'êtes pas en mesure de faire coïncider avec l'Amour de Dieu. Rappelez-vous que Je ne vous force pas à M’écouter, mais lorsque vous refusez, alors Je dois vous parler de sorte que VOUS devriez M’entendre, mais n'oubliez alors pas que même l'intervention la plus douloureuse est motivée par Mon Amour. Mais dès que vous Me donnez une fois la possibilité de pouvoir vous parler en vous occupant mentalement avec Celui qui Est Puissant, Qui guide le destin de vous tous, alors vous avez déjà évité un grand danger. Alors vous vous êtes confiés au juste Médecin et Aide, et Il peut vous fournir la juste Médecine, en vous parlant et en vous donnant des instructions, dont l'observation vous arrachera sûrement à la mort. Je veux seulement obtenir que vos pensées s'occupent de Moi, parce que seulement alors Je peux trouver accès à votre cœur, parce qu'alors vous M'ouvrez la porte à travers laquelle Je peux entrer et vous donner ce qui vous est nécessaire. Et vu que Je n’emploie aucune contrainte, Je Me sers d'autres moyens qui peuvent faire tourner vos pensées vers Moi. Tous les événements douloureux, que ce soient des maladies ou des coups du destin de toutes sortes, ou bien des catastrophes naturelles, sont de tels moyens pour celles de Mes créatures qui dans leur vie terrestre pensent peu à Moi et donc ne reconnaissent pas leur vraie tâche. Et ces hommes Me font de la peine, parce que leurs âmes malades doivent supporter encore beaucoup de souffrance, s'ils ne commencent pas leur guérison encore sur la Terre. Parce que Je Suis certes le Dieu de l’Amour, Qui voudrait voir heureuses toutes Ses créatures, mais Qui respectent toujours la libre volonté de Ses créatures, et donc laisse à l'âme le soin de se former pour son sort futur.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Le Bon Berger

B.D. 6845 from 4. juin 1957, taken from Book No. 73

La parabole du bon Berger illustre Mes relations avec vous, elle vous montre que Je gratifie toutes Mes créatures avec Mon affectueuse Assistance et que tous ceux qui écoutent Mon Appel feront partie de Mon troupeau, pour que Je les protège contre les attaques de l'ennemi. Vous tous avez besoin d’un Berger, d'un Guide, Qui vous montre la voie juste, Qui est prêt à vous guider et à vous protéger contre tous les dangers Parce que pendant votre vie terrestre vous êtes semblables à des enfants dépendants qui nécessitent une constante protection. Vous êtes comme un troupeau d'agneaux qui se répandent partout, qui prennent souvent des voies qui mènent à l'abîme. Souvent vous vous perdez dans les hauteurs, où une profonde chute vous menace, souvent vous allez dans des territoires étrangers et vous vous mettez en danger d'être capturés et tués, parfois vous vous laissez pousser hors de Mon troupeau, et si Je n'avais pas un Œil vigilant, vous seriez perdus. Mais Je Suis un Bon Berger Qui laisse même Sa Vie pour Ses moutons. Je ne tolère pas que celui qui appartient à Mon petit troupeau Me soit enlevé injustement. Je ne tolère pas que le loup entre par effraction et Me vole Mes agneaux. Et J'appelle et rappelle, lorsqu’un de Mes moutons s'égare, pour qu'il retrouve la voie du retour dans son étable. Seulement le Bon Berger laisse Sa Vie pour Ses moutons, et Mes relations avec vous sont vraiment celles d’un Bon Berger. Vous-mêmes ne pouvez pas mesurer Mon Amour pour vous, parce que vous êtes encore ignares dans votre état actuel, vous pouvez seulement suivre Mon Appel et vous pousser confiants vers Moi, seulement à travers Mon Appel vous pouvez sentir Mon Amour pour vous, mais vous ne pouvez pas le saisir dans sa profondeur, mais seulement comme une brebis peut le percevoir, lorsqu’elle trouve la protection de chaque danger auprès de son Berger, mais elle ne se rend pas compte de l’Amour qui remplit le Berger pour Son troupeau. Je Suis et Reste le Bon Berger et fait paître Mes moutons dans la juste pâture. Je leur donne ce dont ils ont besoin, et Je ne veux pas autre chose sinon qu'ils perçoivent Mon Amour et s’unisse toujours plus intimement avec Moi, de sorte que l'ennemi ne puisse pas s'approcher d’eux et leur causer du mal. Mais Mes moutons peuvent se bouger librement, Je les guide et Je les attire et Je les appelle, mais Je ne les tiens pas liés à une corde, ils ont libre cours, parce que Je n'aime pas la contrainte. Je ne veux pas tenir Mon troupeau par la force, mais ils doivent sentir l'Amour de leur Berger et ils doivent en avoir le désir et donc Me suivre en toute liberté, lorsque résonne Mon Appel. Et Mon Appel résonnera toujours de nouveau, Je parlerai aux hommes avec tout l'Amour, Je les mettrai en garde et les avertirai, Je prêterai de l'Aide, lorsqu’ils sont en danger, Je tiendrais compte de toutes leurs faiblesses et erreurs et Je leur tournerai la Force, vraiment comme le Bon Berger de Mon troupeau, de sorte qu'aucune de Mes brebis ne subisse la mort. Je laisserai résonner continuellement Ma Voix, pour que tous ceux qui une fois M'ont laissé, qui ont suivi une voix trompeuse se retrouvent de nouveau près de Moi, car ils doivent un jour revenir vers Moi pour connaître Mon Amour infini.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité d'amour signifie un changement de l'être

B.D. 6846 from 7. juin 1957, taken from Book No. 73

Vous tous devez seulement vous employer pour un chemin de vie dans lequel se manifeste l'amour désintéressé pour le prochain. Alors vous devrez tous déposer encore de très nombreuses erreurs, vous aurez encore beaucoup à combattre contre votre amour propre, vous aurez à vous vaincre vous-mêmes, à prêter renoncement et à porter des sacrifices pour venir en aide à votre prochain dans leur misère. Mais avec cela vous arriverez en haut pas après pas, parce que seulement une vie dans l'amour vous assure la remontée. Une vie dans l'amour signifie donc aussi le changement de votre être, le changement de l'amour propre en amour pour le prochain, la transformation dans la constitution initiale qui signifie le retour à la perfection. Rien d’autre ne peut accomplir le même but, rien d’autre ne peut vous porter au but, sinon un chemin de vie dans l'amour. Et cela vous en avez toujours l'occasion, parce que la vie ensemble avec d’autres hommes vous procure des occasions dans lesquelles vous pouvez être actif dans l'amour servant. Vous verrez toujours de nouveau la misère pour apporter de l'aide à votre prochain, vous les assisterez par de bons encouragements et une affectueuse sympathie et vous pourrez réveiller dans leur cœur l'amour correspondant, et vous vous trouverez toujours de nouveau dans des situations dans lesquelles vous pouvez montrer votre disponibilité de sacrifice, dans lequel vous devez faire reculer l'amour propre et penser davantage au prochain, si vous voulez exécuter la Volonté de Dieu. Avec cela vous-mêmes procéderez vers le Haut, parce qu'alors vous vous acquittez de votre tâche terrestre, vous changez votre être en amour. Ce changement est certes difficile pour certains hommes et demande une forte volonté, mais malgré cela vous devez faire seulement un essai, vous devez avoir seulement une fois la sérieuse volonté que votre vie terrestre n'ait pas été vécue inutilement, et il vous sera toujours plus facile de faire reculer votre «Je» et pourvoir le prochain, parce que chaque action d'amour vous procure la Force et fortifie votre volonté. Et ce ne sera vite même plus pour vous un sacrifice, car vous trouverez votre bonheur dans les actions d'amour, parce qu'avec chaque action d'amour vous vous approcherez de Dieu, lequel Est Lui-Même l'Amour, et parce que vous sentez le rapprochement de Dieu comme une Béatitude. Un homme qui procède dans l'amour pour le prochain, marchera dans une satisfaction silencieuse et la paix intérieure, il ne connaîtra aucun désir terrestre, parce qu'il aura ce qui lui sert ; l'amour qui est en lui, ne fait se lever en lui aucune pensée non-bonne, il passe à travers la vie terrestre avec un sentiment gai et rayonne aussi une bonne influence sur son ambiance, parce qu'un homme affectueux est déjà près de son but, parce qu'il a trouvé l'unification avec Dieu par l'amour. Mais cela est manifeste seulement dans une moindre mesure au prochain qui doit dérouler sur lui-même ce changement de l'être sans contrainte de volonté. Mais son exemple, l’enseignement d'amour transformé en action, pourra stimuler bien davantage à l'imitation que seulement des mots. Dans la vie terrestre il s'agit toujours seulement de ce changement de l'être, de l'autoformation dans l'amour, dans le combat contre son amour propre et dans le lever de la préoccupation pour le prochain. Mais les œuvres où manquent l'amour ne suffisent pas, parce que ce ne sont pas des «œuvres», car l'amour qui doit être à la base des œuvres. Et une vie terrestre vraiment paradisiaque ne peut être attendue seulement que là où les hommes se lèvent dans l'amour l'un pour l'autre. Chaque œuvre d'amour porte en soi sa Bénédiction, elle a un effet soit sur le prochain comme aussi sur l'homme lui-même qui offre son amour, tandis que par contre toute pensée et tendance, toute action et création est sans valeur si elle n'a pas pour motivation l’Amour. Et c’est cela qui manque aux hommes dans le dernier temps, chose qui peut être toujours seulement enseignée, mais qu'ils doivent éprouver sur eux-mêmes pour expérimenter la Bénédiction d'un amour désintéressé. L'humanité est tombée particulièrement fortement dans l'amour propre, et cela équivaut à un arrêt et à une rétrogradation, mais cela ne peut jamais procurer une remontée, donc de nouveau il est toujours prêché l'amour et il doit être aussi vécu comme un bon exemple pour le prochain, parce que sans amour aucun homme ne peut arriver à la perfection.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'influence de l'esprit sur l'âme

B.D. 6847 from 8. juin 1957, taken from Book No. 73

Votre pensée peut s'orienter vers le spirituel ou vers le monde pendant votre vie terrestre, et les buts que vous atteindrez seront aussi spirituels ou terrestres. Maintenant sur la Terre vous n'êtes exposés à aucune contrainte, vous êtes totalement libres du comment vous formez votre vie intérieure et à quelles pensées vous concédez la priorité. Pendant la période terrestre l'esprit en vous, qui est Ma Part, s’efforce d’être entendu par vous, mais il n'agit pas d’une manière coercitive sur votre âme. De la même façon le corps cherche à s'affirmer avec ses désirs et ses soifs qui sont orientés vers le terrestre. Lui aussi cherche à influer sur l'âme et à la rendre encline à ses désirs, et l'âme – les pensées, les sentiments et la volonté – doit maintenant se décider. Au début de son incorporation elle cédera davantage aux désirs du corps, parce qu'elle-même est orientée encore surtout vers le terrestre, parce que ses substances doivent encore aller à la rencontre de la spiritualisation et donc il est agi sur elle de la part de l'esprit. L’étincelle spirituelle, Ma Part, est l’amour, et elle cherche toujours seulement à stimuler l'âme à agir dans l’amour, l'âme se sent poussé doucement et maintenant elle peut penser, vouloir et sentir selon celui-ci. Elle peut donc agir dans l’amour, mais elle n'y est pas forcée. Si l’influence du corps est très forte, alors il conquiert le dessus et empêche l'âme d'agir dans l’amour, si l'âme écoute la douce voix de l'esprit, alors elle cède à sa poussée, et la conséquence de cela est que maintenant la force de l'esprit peut agir déjà plus fort, parce que sa voix résonne plus fort et peut convaincre toujours davantage l'âme de vivre sur la Terre de la manière juste par rapport à la Volonté de Dieu. Donc esprit et corps luttent pour la domination sur l'âme. Ils luttent pour conquérir les pensées, les sentiments et la volonté de l'homme, et selon le but vers laquelle l'homme tend sur la Terre la victoire est aussi atteinte. L'esprit est Ma Part. Le corps se compose de substances encore très immatures qui appartiennent plus ou moins encore à Mon adversaire. Et ainsi Moi et Mon adversaire luttons pour les âmes des hommes qui autrefois sont procédées de Moi en tant qu’essence consciente de Moi, qui cependant ont déjà re-parcourues en grande partie la voie vers Moi et maintenant dans la vie terrestre elles doivent se décider à nouveau pour le Seigneur auquel elles veulent appartenir. Mais lorsque Mon esprit dans l'homme a déjà conquis quelque influence, alors il est déjà établi la liaison avec l'Esprit du Père de l'Éternité, et maintenant Il M'est aussi possible de laisser influer constamment la Force de Mon esprit dans un vase qui s'ouvre, parce que l'âme, lorsqu’elle cède à la poussée de l'esprit en elle, exécute des œuvres d'amour et donc se prépare davantage à l'«accueil de l'esprit divin». Et maintenant l’influence de l'esprit divin peut se manifester d’une manière extraordinaire au moyen de différentes facultés, dont maintenant l'homme peut disposer, de sorte qu’ensuite on puisse parler d'un évident déversement de l'esprit, comme ont pu l’expérimenter Mes disciples après Mon Ascension au Ciel. Parce qu’en eux il s'est déroulé pour la première fois un processus qui est devenu possible seulement après Mon Œuvre de Libération, du fait que l'esprit a pu s'entrouvrir librement, parce que le pouvoir de Mon Adversaire sur les âmes des hommes qui voulaient M’appartenir a été cassé, alors qu’auparavant les âmes étaient encore si chargées par leur péché primordial, qu’elles n’étaient pas en mesure d’entendre en elle la voix de l'esprit et en même temps aussi leur volonté était trop faible et leurs pensées offusquées. Mais à travers Mon Œuvre de Libération l'âme est devenue libre et maintenant il lui est possible, d'écouter l'esprit aussi bien que le corps, et seulement sa volonté doit se décider d’une manière juste, pour laquelle il lui est concédé l’aide de Mon esprit qui est l'amour. Lorsque l'esprit dans l'homme a conquis une fois le dessus, alors le juste but est aussi garanti, il ne sera alors plus possible au corps de conquérir pour lui l'âme, mais plutôt l'âme et l'esprit influenceront le corps pour qu’il s'adapte à l'Ordre divin, et alors l'homme est «rempli de l'Esprit», alors il a soutenu son épreuve de volonté sur la Terre, alors il est un aspirant au Règne qui dure dans l’éternité et qui offre des béatitudes, alors l'âme s'est définitivement détachée de Mon adversaire, et M'appartient pour toute l'Éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Raison des Révélations de Dieu (Pentecôte)

B.D. 6848 from 9. juin 1957, taken from Book No. 73

À vous tous qui M'écoutez, Je veux Me révéler comme le Dieu de l'Amour, de la Sagesse et de l'Omnipotence. Mes Révélations demandent seulement un cœur ouvert, une oreille prête à écouter Ma Voix lorsque Je la fais résonner. Mes Révélations seront toujours des confirmations de Mon Amour, parce que Je parle à vous comme un Père parle à Ses fils : en promettant l’Amour en mettant en garde, en enseignant, en réconfortant. Je veux toucher les cœurs de vous tous qui M'écoutez. Je veux vous rendre heureux avec Mon Discours, Je veux vous offrir quelque chose qui vous aide à progresser vers le Haut : la Lumière et la Force dont chaque être a besoin pour venir plus près de Moi, pour cela Je vous parle toujours de nouveau. Mais Je veux aussi révéler Mon Être, Je veux que vous Me reconnaissiez comme le Dieu de l'Amour, de la Sagesse et de l'Omnipotence et que, lorsque vous M'avez reconnu, vous voyiez en Moi aussi votre Père, et tendez vers Moi en tant que Mes fils. Lorsque vous croyez en Mon Amour, en Ma Sagesse et en Mon Omnipotence, alors vous vous rendrez aussi à Moi avec amour et humilité et déposerez toute résistance qui vous tient séparés de Moi. Et pour cela Je Me révèle à vous. Parce que vous devez tous savoir que votre Dieu et Créateur voudrait vous saisir dans Son Amour illimité qui cependant ne tolère aucune résistance. Et pour que votre résistance soit cassée Je vous parle, mais Je ne vous force pas à M’écouter. Mais vous devez percevoir Mon Amour, dès que résonne Ma Voix. Vous devez être touchés par Mon Courant de Force qui doit vous montrer que Je Suis celui Qui vous Je parle, mais le Courant de Force perd vite son effet lorsque vous restez dans votre résistance, par contre son effet augmente lorsque vous êtes prêts à accepter Ma Parole. Je veux apporter la Lumière à vous tous qui êtes encore d'esprit offusqué ; Je veux vous préparer de sorte que les Sphères de Lumière puissent vous accueillir. Mais cela est seulement possible lorsque vous vous décidez à agir dans l'amour dans la foi en Moi. Mais si vous pouvez M’aimer, alors vous vous sentirez poussés de l'intérieur à effectuer des œuvres d'amour et pour que vous appreniez à M’aimer, Je Me révèle à vous. Vous les hommes de la Terre parlez bien de «Dieu», que vous craignez en tant que Pouvoir auquel vous êtes exposés, qui peut vous détruire ou vous juger, si vous vous croyez encore, mais vous ne portez pas à votre «Dieu» l’amour qu’«Il» voudrait recevoir de vous. Or Je veux seulement être aimé, parce qu'alors il est établi un rapport bien meilleur que celui que la peur peut provoquer. Je veux recevoir l’amour de vous et donc J'aspire continuellement à cet amour. Mais vous aimerez un Être seulement si vous reconnaissez Sa Perfection, et si vous êtes convaincus de Son Amour, de Sa Sagesse et de Sa Puissance. Et lorsque Moi-même Je peux vous parler vous arriverez vite à la conviction que Mon Amour pour vous est infini, que Ma Sagesse est inégalée et Mon Pouvoir illimité. Et alors vous vous donnez à Moi dans le désir de pouvoir vous unir à Moi dans l’éternité. Et ainsi toujours de nouveau Mes Paroles d'Amour résonneront en vous et chercheront l’accès à votre cœur afin qu’il s'ouvre volontairement à Moi, Je veux vous rendre heureux avec Mon Discours et vous ouvrir la porte de la béatitude, parce qu'avec Mon Discours J’apporte la Lumière, et là où elle brille, toute obscurité disparaîtra de lui. Ensuite il Me reconnaîtra comme Lumière de l'Éternité, alors il M'aimera aussi intimement, et alors il restera avec Moi dans l’éternité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La vraie Paix se trouve seulement en Dieu

B.D. 6849 from 10. juin 1957, taken from Book No. 73

Vous trouvez la paix intérieure seulement lorsque vous vous êtes unis avec Moi, lorsque votre pensée et votre volonté se tournent vers Mon Règne, lorsque vous Me concédez l'accès dans vos cœurs. Moi Seul peux vous donner la Paix, parce que le monde ne la possède pas et donc il ne peut pas l’offrir. Mais c’est quelque chose de délicieux que de trouver la vraie Paix, parce qu'elle est déjà une part de la Béatitude, elle vous rend immensément heureux et c’est un signe que Moi-même Suis avec vous. Vous devez trouver la Paix en Dieu. Tant que vous demeurez sur la Terre, votre sort sera une lutte constante, parce que vous devez vous occuper avec celui qui est votre ennemi et votre adversaire. Et celui-ci ne vous laissera pas la paix, à moins que vous lui soyez totalement soumis, alors apparemment vous aurez la paix, mais c’est une paix de dupe, ce n'est pas une paix durable, vous êtes tenus seulement comme des aveugles par celui auquel vous assignez le droit de domination et vous ne voyez pas le danger qui est en guet-apens autour de vous, et donc vous ne le combattez pas. Mais pour celui qui n'est pas sien, qui n'est pas encore entièrement tombé à lui, sa vie est une lutte, en partie contre lui et en partie contre lui-même. Mais il peut sortir victorieux de cette lutte et alors il aura une paix qui le rendra incomparablement heureux. Parce qu'alors il M'a trouvé, et Moi-même Je donne maintenant la Paix à son âme. Mais ensuite plus rien ne l’effraye, ni l'inquiétude ni les misères terrestres ni le danger spirituel, parce qu'il sait que Je veille à son coté, il sait que Je ne le laisse plus et qu’il est sous Ma Protection sûre. En lui il y a la paix, une paix qui ne peut plus lui être enlevée. Mais les hommes du monde ne sont pas intéressés par cette paix, parce que pour celle-ci ils doivent renoncer à ce qu’offre le monde, et donc ils aiment plus le monde que la «paix intérieure en Dieu». Seulement lorsqu’ils ont réussi à vaincre la matière, seulement lorsqu’ils tournent leurs regards et leurs pensées vers une autre région, seulement lorsqu’ils ont trouvé la voie vers Moi, ils désireront aussi Ma Paix, mais ils ne pourront alors plus comprendre comment ils avaient pu trouver plaisir dans le monde, ils se réjouiront dans la lutte contre le monde et ses dangers et ensuite en sortiront vainqueurs et ils trouveront aussi la paix que le monde ne pouvait pas leur offrir. Donc ce n'est pas vraiment un mauvais échange que de renoncer aux joies du monde contre la paix intérieure du cœur. Mais seulement quelqu’un qui est victorieux peut le comprendre, parce que tant que le monde fascine encore et est désiré, les hommes ne s’intéressent pas à la vraie paix intérieure. «Mais Je veux vous donner la paix que le monde ne peut pas vous donner ....» , et ce que Je vous ai promis, est vraiment de valeur. C’est un Don auquel vous devez aspirer avec toute votre ferveur. Parce que Je veux que votre âme soit rendue heureuse, mais pas le corps car il trouve plaisir dans les choses qui ne servent pas à l'âme. Vous devez trouver la paix de l'âme, parce qu'alors Moi-même Je peux demeurer en vous et Ma Proximité est toujours seulement un gain pour vous, parce que vous vous savez ensuite gardés et vous ne devez plus craindre l'ennemi de vos âmes.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Jésus Christ ouvre la Porte de la Vie éternelle

B.D. 6850 from 12. juin 1957, taken from Book No. 73

La porte de la Vie dans la Lumière et la Magnificence vous est ouverte pour tous qui avez trouvé Jésus Christ, mais reste fermée pour ceux qui sont encore loin de Lui et de Son Œuvre de Libération. Et donc vous tous vous devez vous demander sérieusement si vous avez déjà pris la voie vers Lui, vers la Croix ; parce que Son chemin sur la Terre se termine avec Sa mort sur la Croix, et c’est donc là que vous devez Le chercher et Le trouver, c’est là que vous devez aller si vous voulez avoir une part dans Son Œuvre de Libération. La Croix était le but de Son Chemin terrestre, parce que la mort sur la Croix devait apporter la Libération à vous les hommes. Sous la Croix donc vous trouverez le divin Rédempteur, ce qui signifie que vous devez Lui porter sous Sa Croix votre faute du péché, pour lequel l'Homme Jésus est mort sur la Croix, car avec cela vous montrez votre foi dans Sa divine Mission et avec cela vous annoncez aussi votre volonté d'être libéré de votre faute qui vous sépare de Moi, votre Dieu et Père de l'Éternité. Parce qu'alors vous reconnaissez que Moi-Même ai accompli dans l'Homme Jésus l'Œuvre de Libération. Votre chemin doit mener à la Croix sur le Golgotha, si vous voulez atteindre la Porte pour la Vie éternelle, parce qu'aucune autre voie ne mène à cette Porte. Vous devez tous vous poser cette sérieuse question, comment êtes-vous envers Jésus Christ. Mais à peu d'exceptions près vous échouez, même si à vous les hommes de nouveau il est toujours annoncé Son Évangile, même si Sa Doctrine de l'Amour vous est soumise toujours de nouveau et si vous entendez toujours de nouveau Son Nom en tant que le divin Rédempteur, vous tenez fermées vos oreilles et comme un son vide toutes les Paroles passent outre vous. Ce que vous entendez sur Jésus Christ et Son Œuvre d'Amour, vous effleure à peine, ne pénètre pas dans votre cœur, n'est pas encore devenu vivant en vous, et vos pensées ne se sont pas encore occupées sérieusement avec ce que vos oreilles ont entendu. Et un jour vous devrez vous arrêter devant la Porte de la Béatitude, vous ne trouverez pas l'accès, parce que vous n'avez pas trouvé la Libération, parce que vous n'avez pas pris la voie vers la Croix, parce que Son Sang n'a pas pu vous laver, et donc vous arrivez chargés de faute à la Porte de l'Éternité. Il n'est pas suffisant de prononcer avec la bouche le Nom de Jésus, pour devenir libre de votre faute, vous-mêmes devez aller vers Lui, vous devez vous donner à Lui dans une confiance enfantine et dans la conscience de votre faute et Le prier intimement pour qu'Il veuille prendre soin de vous, pour qu’Il veuille avoir versé Son Sang aussi pour vous, et vous devez attendre croyants Son Pardon. Et le poids de votre faute tombera de vous, et maintenant pour vous la voie vers la Lumière sera libre, maintenant s’ouvrira pour vous la Porte de l'éternelle Béatitude, Jésus-Christ Lui-Même vous accompagnera dans Son Royaume, mais sans Lui personne ne pourra dépasser cette Porte. Si seulement vous vouliez croire que Son Nom est tout, que l'invocation de Son Nom dans une profonde foi vous enlève toute misère qui est la conséquence de votre péché qui pèse encore sur vous. Pour cela Je suis descendu sur la Terre dans l'Homme Jésus, pour enlever de vous ce grand poids du péché, et pour cela Je suis mort sur la Croix, pour éteindre avec cela la grande faute sous laquelle vous soupirez tous, vous qui vivez sur la Terre, Je suis mort pour vous, mais vous devez vouloir faire partie de ceux pour lesquels Je suis mort. Et pour cela vous devez prendre le chemin vers la Croix, vous devez entrer en contact avec Jésus Christ qui a terminé Sa vie terrestre sur la Croix. Alors Il continuera à marcher avec vous, et Il vous guidera dans Son Royaume qu'Il a promis à tous ceux qui croient en Lui.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Se revoir et liaisons dans l'au-delà

B.D. 6851 from 14. juin 1957, taken from Book No. 73

Lorsque les âmes qui, sur la Terre, étaient unies réciproquement dans l'amour se rencontrent dans le Règne spirituel, alors elles peuvent s'unir et agir ensemble, lorsque le degré de maturité est le même, autrement le même degré de maturité doit être désiré par le partenaire, et l’autre l’y aidera avec ferveur. Et ensuite les deux âmes seront pleines de la plus sublime béatitude de pouvoir créer et opérer ensemble, bien que leur champ d'action maintenant soit entièrement différent de ce qu’il était sur la Terre. L'union spirituelle rend les âmes beaucoup plus heureuses que ce qui pouvait être fait sur terre, c’est une aide inhabituelle et un service dans les rapports entre les êtres qui sont encore malheureux, mais qui maintenant sont reconnues des âmes plus mûres comme des frères et sont aimés et donc elles se donnent du mal pour sauver ceux-ci de leur état malheureux. Et pour cela elles leur dédient un soin particulier d'amour pour les âmes qui leur étaient voisines sur la Terre et qui sont entrés dans le Règne de l'au-delà encore non mûres. L'âme déjà mûre peut certes reconnaître son partenaire de vie dans l'au-delà, mais le premier ne voit pas celle-ci et erre d'abord souvent désespérée, à la recherche de ses chers. Vraiment le désir de revoir ses chers est un grand facteur pour la réalisation de la maturité de l'âme, parce que le désir attire aussi les êtres aimés près d'elle, de sorte que maintenant ils s’efforcent constamment d’arriver à ce degré de maturité qui leur permet finalement de se revoir, même si c’est seulement pour peu de temps. Ensuite ils tendent avec une ferveur toujours plus grande vers la perfection. Mais c’est très grave lorsque deux âmes qui sur Terre étaient ensemble dans un intime amour, entrent dans Règne spirituel dans l’état d’obscurité, et lorsqu’elles croient si peu à une continuation de la vie qu’il ne leur vient pas à la pensée de vouloir revoir ceux qui les ont précédés. De telles âmes ne se rencontrent pas et donc elles errent dans la plus grande solitude. Et même si elles pensent à ceux qu’elles ont aimés sur la Terre, ceux-ci ne peuvent pas se faire reconnaître par elles, parce qu’elles-mêmes volettent comme des ombres qui ne voient pas et ne connaissent pas d’autres âmes. Mais les âmes de Lumière s'occupent aussi de ceux-là. Cependant elles trouvent difficilement accès à cause de leur totale incroyance. Elles n'acceptent aucun conseil pour améliorer leur état, elles sont totalement apathiques, bien que seulement la pensée à ces hommes qui étaient autrefois près d’elles les vivifie. Mais l'amour qui unissait deux personnes sur la Terre, est également pour eux une bénédiction dans l'au-delà, parce qu'une telle âme est capable de réveiller un désir pour le mieux de l'autre, et cette pensée affectueuse peut déjà allumer le désir, peu importe sur quel niveau il se trouve, mais il peut être désintéressé et donc offrir la force. Et la force s’exprime maintenant dans fait que l'âme écoute les enseignements des êtres de lumière, qui lui donnent maintenant un conseil qui sera salutaire pour l’âme qu’il aime. Les âmes non mûres se trouvent encore toujours près de la Terre, elles se sentent donc seulement séparées, mais non décédées de la Terre, et donc elles cherchent à surmonter la séparation d'espace et donc elles acceptent les conseils d'amis spirituels, et c’est une grande bénédiction lorsqu’à ces âmes il est tourné encore une prière de la part des hommes, qu'elle sent agréablement et ce don de Force se manifestera par un apport de Lumière pour que ses pensées s’éclaircissent et arrivent lentement à la connaissance. Mais elles ne pourront jamais arriver au bonheur de se revoir tant qu’elles n'ont pas encore trouvé Jésus Christ. À cela sont tournés tous les efforts des êtres de Lumière, afin de les stimuler à se tourner vers Jésus Christ pour de l’aide. Parce que l'état d'obscurité est l'état de non sauvé, l'état de ceux qui sont entrés sans Jésus-Christ dans le Règne de l'au-delà et qui donc en premier ne peuvent pas trouver l'autre partie. L'amour peut aussi stimuler une âme à un appel de demande à Jésus Christ pour qu'Il veuille maintenant soigner sa misère ; et si un tel appel de demande pour une autre âme monte à Jésus Christ, alors Il voit cet amour en vérité avec complaisance, alors de fidèles aides s’approchent de ces âmes sur Son Ordre. Et ces âmes pourront aussi un jour éprouver la joie de se revoir, et elles loueront et remercieront Celui Qui les a libérées de leur misère.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«Au commencement était la Parole ....»

B.D. 6852 from 15. juin 1957, taken from Book No. 73

Au commencement était la Parole, et la Parole existera de toute éternité. La Parole est l’émanation de Mon amour, elle est le lien entre Moi et toute créature qui – consciente d’elle-même – désire être liée à Moi. Car ce n’est que ce désir, cette volonté de M’écouter, qui entraîne l’aptitude d’un être à se sentir touché par la force aimante inhérente à la Parole. C’est la Parole qui prouve à l’être l’existence d’un Autre Qui vient lui parler .... La Parole est issue de Moi à l’instant où J’ai donné la vie à un être primordial. Je lui ai donné la capacité de percevoir en son intérieur quelque chose qui l’atteignait sous la forme de la Parole .... c'est-à-dire sous la forme d’une pensée formée .... qui lui prouvait ainsi la présence d’un deuxième Être Qui voulait communiquer avec lui.

Tout être créé à nécessité à l’origine Ma Parole, et c’est pourquoi il est écrit : «Au commencement était la Parole ....». Moi-même, Je suis d’éternité, mais tant qu’il n’y avait pas d’êtres primordiaux en dehors de Moi, il n’était pas nécessaire que Ma Parole retentisse : Mais l’être primordial créé devait être approché par Moi afin de le rendre plus heureux. Il ne pouvait pas Me voir, mais il devait pouvoir M’entendre, il devait pouvoir prendre part à Mes pensées qui retentissaient donc en lui sous forme de «Paroles» et qui incitaient en même temps l’être primordial à penser par lui-même, à exercer librement son intelligence et sa volonté .... Car l’être fut extériorisé de Moi, mais il devait pouvoir rester en communication continuelle avec Moi par l’échange de pensées exprimées par «la Parole». En créant des êtres qui étaient à Mon image, J’étais rempli d’un amour indicible, et l’impulsion de M’ouvrir à ces êtres M’amenait à les aborder pour leur communiquer Mon amour. Par là, ils ressentaient le lien avec l’Être Qui les aimait outre mesure .... Donc, Mon amour, sous forme de Ma Parole, affluait dans ces êtres, et ceux-ci, de leur côté, pouvaient répondre à Mon amour, puisqu’ils étaient des produits de Mon amour, donc eux-mêmes «amour» dans leur essence originelle .... Ils pouvaient donc aussi comprendre Ma Parole et la restituer. Ils étaient également capables d’échanger entre eux par la Parole .... Mais ce n’étaient d’abord toujours que des pensées qui provenaient de Moi sous la forme de la Parole .... Car la Parole procède de Moi et Je suis Moi-même la Parole d’éternité .... Je suis La Force Qui engendre tout, la Force Qui est Amour en elle-même.

Et la Parole existera dans toute l’éternité .... Je suis d’éternité .... La Parole a eu un commencement, mais elle demeurera toute l’éternité, car l’être primordial que J’ai créé ne peut pas disparaître, et c’est donc éternellement que Je M’adresserai à cet être primordial et le rendrai heureux, parce qu’en toute éternité Ma force d’amour afflue à l’être primordial sous la forme de Ma Parole, le touche et le rend heureux. Je suis Moi-même la Parole, et par la Parole, Je Me prouve à Mes créatures. Elles peuvent M’entendre, même si elles ne peuvent pas Me voir, et elles peuvent ressentir que Je leur parle Moi-même, leur Dieu et Créateur d’éternité, dont l’infini amour paternel s’exprime de manière à prouver la liaison entre le créateur et la création, le Père et Son enfant. Et la Parole résonnera en toute éternité, car l’amour pour la création ne peut pas cesser, et donc la création reçoit continuellement cet amour ....

Je parlerai toujours à Mes enfants, Je ferai résonner Ma Parole à l’univers entier, Je ne parlerai pas seulement aux êtres spirituels qui vivent dans la lumière, Je parlerai également aux hommes sur la terre qui ne savent que peu de l’amour infini du Père pour Ses enfants .... Pour cela Je Me servirai d’un être humain qui se relie à Moi de son propre gré, et ainsi il Me servira d’instrument .... Car tous les hommes doivent apprendre que JE SUIS, et en obtenir aussi une preuve sous la forme de Ma Parole, du rayonnement de l’amour divin qui forme .... Mais pour qu’il soit possible que Je leur parle, pour que Ma Parole touche leur cœur, cela doit toujours être la conséquence d’une bonne volonté, que Je ne veux pas gagner par la contrainte .... Mais celui qui a une bonne volonté, celui-là Me reconnaîtra dans la Parole, et dès qu’il se laisse approcher consciemment par Moi, il aura déjà accueilli le rayonnement de Mon amour, qui ne reste jamais sans effet .... Et bienheureux celui qui se laisse consciemment approcher par Moi .... Car de ce fait il entre volontairement dans Ma sphère d’amour, et reçoit dès ce moment l’affluence ininterrompue de Mon amour, et ainsi il atteint l’état où il M’entend sans relâche parce qu’il s’est mis en permanence dans un rapport intime avec Moi.

Amen.

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Conduite sûre du Père

B.D. 6853 from 17. juin 1957, taken from Book No. 73

Vous devez marcher à Ma Main et vous serez guidés vraiment bien à travers votre vie terrestre. Un fils qui est ignorant s'égare et ne retrouve plus la voie du retour. Ainsi vous les hommes vous restez sans Ma Conduite, parce que vous êtes comme des fils mineurs dont la connaissance est encore faible et qui donc ne sont pas encore responsables, mais auquel il doit être demandé l'obéissance pour qu'il ne leur arrive pas un danger. Et de vous les hommes Je demande également l'obéissance lorsque vous M’avez reconnu comme votre Père, Lequel sait bien ce qui vous sert ou ce qui peut devenir pour vous un danger. Et Je vous parle avec tout l'Amour, Je vous avertis et Je vous mets en garde, et vous devez écouter toutes ces Paroles affectueuses du Père et vous conformer à celles-ci. C’est là l'obéissance que J’exige de vous, parce que Je souligne toujours de nouveau que J’exige davantage de vous, c’est que vous M’aimiez de tout cœur, parce qu'alors vous entrerez de vous-mêmes dans Ma Volonté et parce que Je ne dois alors plus vous mettre en garde vis-à-vis de l'obéissance que maintenant vous Me prêtez de vous-mêmes, par amour. Mais vous restez des fils tant que vous séjournez sur la Terre et avez toujours besoin de Ma Protection et de Ma Conduite. Et donc vous devez toujours de nouveau saisir Ma Main Paternelle, vous devez vous tenir près de Moi, vous ne devez parcourir aucun chemin sans Moi, parce que Je veux toujours pouvoir vous parler. Je veux que vous écoutiez Mes Paroles, parce que J'ai à vous communiquer des Magnificences qui ne finissent jamais, parce que vous devez connaitre encore beaucoup de choses, pour que vos connaissances s’agrandissent, pour que vous puissiez être instruits pour votre future activité qu’un jour vous aurez à dérouler dans le Règne spirituel et qui doit déjà commencer sur la Terre. Mais Je veux vous guider, pour vous épargner des voies dangereuses, parce que partout l’ennemi est en guet-apens, car il voudrait arrêter votre parcours sûr et il s'souhaite que vous tombiez. Mais si vous tenez Ma Main, alors vous ne pouvez pas tomber et vous ne serez jamais sans Soutien, lorsqu’une remontée difficile demande de vous une Force que vous ne pouvez pas produire tous seuls. Aucun de vous ne doit marcher solitaire et se fier à sa propre force, parce que vous êtes tous encore des enfants faibles que la moindre tempête peut jeter en bas. Mais lorsque Je marche à votre côté, et si poursuivez votre chemin à la Main du Père, alors il peut venir ce qui veut, vous pourrez résister à chaque danger, à chaque résistance, parce que pour cela vous recevez Ma Force, lorsque vous la demandez à Moi. Et dans une étroite union avec Moi vous Me confierez aussi toutes vos misères et vos préoccupations, vous m'ouvrez votre cœur avec un amour enfantin, parce que Mon Amour que vous sentez, vous encouragera pour cela et votre Père vous assistera très volontiers et vous enlèvera ce qui vous presse, parce que Je veux conquérir votre amour que Je désire depuis des temps éternels. Je veux que vous soyez de nouveau unis avec Moi inséparablement, comme vous l’étiez au début. Or seulement l'amour peut établir l'amour que Je désire tant que vous ne M’appartenez pas totalement. Votre chemin terrestre doit mener à une totale unification avec Moi et donc Je vous tends toujours Ma Main Paternelle que vous devez saisir pour pouvoir être guidé à travers tout vers le juste but. Et vous êtes à considérer bienheureux lorsque vous vous sentez faibles et cherchez du soutien auprès de Moi, lorsque vous-mêmes saisissez Ma Main, que Je vous offre, parce qu'alors vous pouvez procéder en sécurité jusqu'à la fin, parce que votre Père vous guide avec une Main affectueuse.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Toutes les Créations dans l'Univers sont des écoles

B.D. 6854 from 20. juin 1957, taken from Book No. 73

Les hommes reconnaîtront rarement la Vérité, tant qu’ils détiennent un patrimoine mental erroné et donc ils édifient toujours sur des pensées erronées et ne cherchent pas à s’en libérer. Et chaque enseignement erroné est une bonne arme pour l'adversaire, avec lequel il procède contre la pure Vérité et remporte même souvent la victoire. Si un enseignement erroné a fait une fois des racines, il est beaucoup plus difficile de l'arracher et il est plus facile d’instruire un homme totalement ignare qu’un qui a déjà accueilli un savoir qui était faux. Et il existe toujours seulement une Vérité, que vous devez demander à Moi Même dans le plein désir pour la Vérité. Celui qui parcourt cette voie sera aussi en mesure de se libérer de l'erreur, parce qu’elle lui apparaîtra tout à coup comme une erreur, parce que J’aide chaque homme qui Me l'a demandé à arriver à la Vérité. Celui qui se tient devant les yeux tout le chemin de développement, qui réfléchit une fois sérieusement au sens et au but qu’a en général la vie terrestre, se posera la question de ce qui a pu bouger un sage Créateur à faire se lever les Créations et à mettre l'homme au milieu de ces Créations, il s’ensuivra aussi précisément la question du rapport où il est lui-même envers son Créateur. Et il ne se reposera pas avant d’avoir obtenu une Réponse satisfaisante. Mais celle-ci peut lui être donnée seulement par le Créateur Lui-Même, dans Lequel il a eu son Origine. Toutefois l'homme ne pourra pas vite embrasser du regard et comprendre Mon Plan d'Amour et de Salut, parce qu'il possède seulement une connaissance imparfaite s'il ne mène pas une vie d'amour exemplaire. Mais il peut suspendre ce manque à travers une vie dans l'amour désintéressé pour le prochain. Et dès qu'il a maintenant obtenu la connaissance de Mon Plan d'Amour et de Salut, il lui est impossible donner la place en lui à une pensée erronée, parce qu'alors il lui est clairement visible tout ce qui M’a bougé Moi et Mon Esprit Créateur à faire se lever l'entière Création et donc vous aussi les hommes. C’est l’Amour dans une mesure illimitée Qui voulait Se manifester, lequel donc a créé des êtres et les a externalisés, et ces êtres étaient extrêmement parfaits. Ils furent créés de sorte qu’ils pouvaient aussi agir et se former selon leur propre volonté. Ils étaient incommensurablement hauts et sont tombés dans l'abîme dans la libre volonté. Mais ils doivent de nouveau inévitablement arriver sur la Hauteur où ils étaient primordialement. Ils sont tombés dans la libre volonté et doivent aussi re-parcourir la remontée dans la libre volonté. Mais Moi, dont l'Amour infini les a créés et dont l'Amour infini les possédera dans l’éternité, J’aiderai ces êtres tombés à monter constamment. Je ne repousserai jamais ou n’interdirai jamais la remontée à un être que J’aime et qui s’est déjà hissé en haut, parce que cela contredirait Mon Amour infini. Je fais par contre tout pour l'attirer continuellement en haut, mais Je ne le force pas. Je laisse la liberté à l'être, à condition qu'il ait atteint l'état d'auto-conscience, à la différence de l'état où il était au cours de son développement où il montait en haut dans la Loi d'obligation. Dans cet état il monte donc vers le Haut selon Ma Volonté, parce qu'il ne pourrait autrement pas éternellement arriver en haut, parce que pour cela il n'en est plus capable. (19.06.1957) Mais dès qu'il a regagné l’état de liberté de sa volonté, il n'est plus exercé aucune contrainte sur l'être, mais toujours et continuellement il est aidé, pour qu'il puisse arriver en haut, s'il le veut. Il lui est déversé une mesure de Grâces qui lui suffit pleinement pour atteindre de nouveau l'état primordial sur la Terre, si elle est bien utilisée. Mon Amour et Ma Compassion est toujours pour les êtres qui sont incorporés comme homme sur la Terre pour leur dernière épreuve de volonté et Je ne les pourvois pas vraiment d’une manière insuffisante. Je fais tout ce qui est seulement approprié pour les guider à la perfection. Et ainsi c’est une certaine défaillance que de laisser rendre inutile la Grâce, c’est une résistance intérieure lorsqu’il n’atteint pas le perfectionnement. Alors cela est sa propre faute dont il devra lui-même porter les conséquences, parce qu'il avait à sa disposition tout ce que lui a offert Mon Amour et Ma Compassion. Le parcours antécédent jusqu'à l'incorporation comme homme était une remonté toujours continue, l'âme avait déjà atteint une haute marche lorsqu’elle put s'incorporer. Et la libre volonté dans le stade d’homme peut lui procurer de nouveau une retombée dans l'abîme. Mais Ma Volonté ne poussera jamais à une rétrogradation, Je ne rétrograderai jamais l'être dans un état qu’il a déjà dépassé, mais l'être lui-même s'est procuré cet état, il est revenu librement là où il a demeuré beaucoup de temps auparavant dans d’indicibles tourments. Sa libre volonté l'a permis, cependant elle pouvait être aussi tournée vers le Haut, et tendre vers un but merveilleux : l’unification définitive avec Moi. Le fait que maintenant l'homme sur la Terre ait abusé de la libre volonté bien plus que d’une bonne orientation, est seulement la conséquence de la non-reconnaissance de l'Œuvre de Libération de Jésus-Christ. La chute dans l'abîme ne serait pas possible si l'homme voulait se tourner croyant pour de l'Aide vers Celui Qui est mort sur la Croix pour conquérir pour les hommes la fortification de la volonté. Un homme ne pourra jamais atteindre son perfectionnement pendant le temps terrestre sans Jésus Christ, parce qu'il est encore chargé du poids de sa faute primordiale qui donne à Mon adversaire le pouvoir sur lui. Et si maintenant l'âme entre dans le Règne de l'au-delà non-rachetée, alors elle est dans le même état de faiblesse comme sur la Terre et a besoin de l'Aide du divin Rédempteur vraiment comme sur la Terre pour arriver de l'abîme en haut. Même dans l'au-delà il est offert de l'Aide, mais de nouveau il est laissé la libre volonté de l'accepter ou de la refuser. Et ainsi même alors il peut encore monter ou retomber. Mais il n’est jamais poussé par Moi vers le Haut ou dans l'abîme, lui-même parcourt sa voie dans une totale liberté de la volonté. Et ainsi un parcours terrestre répété comme homme pourrait seulement avoir lieu si c’était la volonté de l'être, parce qu’un retour dans l'état déjà parcouru n'est pas Ma Volonté, parce que J’ai vraiment d’autres possibilités pour procurer à l'être un progrès dans son développement. Mais un être décédé de la Terre non mûr est de volonté totalement affaiblie. Il ne sait souvent même pas qu'il demeure déjà dans l'au-delà, mais il se croit encore sur la Terre et se dispute avec son destin, parce qu'il sent seulement le tourment et le malheur. Et il se tient principalement dans la proximité d'hommes sur la Terre qui sont du même esprit, donc aussi dans la même imperfection. Et il cherche à se manifester à travers ces hommes et il les pousse souvent à des actions que lui-même voulaient faire ou bien a accompli sur la Terre. Mais à une telle âme jamais et encore jamais il ne sera concédé une réincorporation sur la Terre, même si c’était sa volonté, parce que pour cette âme un parcours répété sur la Terre serait aussi un grand danger de se précipiter encore plus bas et Mon Amour et Ma Sagesse le reconnaît et l'évite. Avec une connaissance accrue la volonté d'un être dans l'au-delà est fortifiée et alors il est bien possible que la libre volonté prenne toute seule la décision de tendre au but. Mais une connaissance accrue signifie aussi la Lumière. Et dans cette lueur de Lumière l'âme voit aussi le champ d'activité qui l'attend et voit aussi en même temps la remontée certaine vers le Haut. Sa libre volonté se tourne maintenant de façon sûre vers le but devant lui et ne désirerait jamais plus revenir sur la Terre, ce qui à l'être semble maintenant comme une captivité à laquelle il a échappé et qu'il ne cherche jamais plus librement.(26.06.1957) Mais dans le Règne de l'au-delà il est de nouveau mis sur des tâches qui demandent une activité servante qui exige de lui une pleine activité. Par rapport à sa maturité spirituelle, cette activité se déroule maintenant dans un de Mes édifices scolaires, par lesquels il faut entendre les innombrables Créations en dehors de la Terre, les mondes et les Constellations qui cachent tous des êtres spirituels dans le but de leur développement ultérieur. Donc ces mondes sont levés de Ma Volonté d'Amour et accueillent toujours de nouveaux êtres, dont le degré de maturité correspond justement à telle ou telle Constellation, où maintenant ils peuvent s'acquitter de la tâche qui leur est imposée : de prendre de nouveau part dans l'amour servant à l'Œuvre de Libération. Pour cela l'âme n'a pas besoin d'une forme extérieure terrestre-matérielle. Mais elle est auto-consciente et donc aussi capable à chaque instant et partout de se reconnaître elle-même et d'agir de façon autonome avec Ma Force, dès qu'elle est seulement devenue réceptive pour la Lumière. Et alors elle aspire seulement à recevoir la Lumière pour aider les âmes qui marchent encore dans l'obscurité, chose qu’elle peut bien reconnaître. Et en elle-même, elle repense au temps sur la Terre où elle était enveloppée d'une lourde enveloppe et où elle ne possédait aucune liberté. Seulement dans des cas très particuliers l'âme se décidera librement pour un parcours terrestre répété, mais alors elle est déjà compénétrée par la Lumière dans une mesure où elle voit quelle prestation d'aide signifie pour les hommes sur la Terre, lorsque pour eux il est créé une liaison directe avec le Règne de la Lumière. Et pour placer les hommes dans la Bénédiction d'une telle liaison, il prend librement sur lui cette mission, car en tant qu’être de Lumière il la reconnaît comme outre mesure brève. Un tel être de Lumière ne peut plus se précipiter dans la vie terrestre, parce que même s’il demeure sur la Terre sous les mêmes conditions de vie, l'âme a de toute façon assez de Force et elle ne dénoue jamais le contact avec Moi et donc elle reçoit de Moi continuellement la Force pour mener à terme sa mission avec succès. Elle ne doit donc plus satisfaire l'épreuve de volonté qui est exigée de chaque être encore imparfait. Si un être a laissé une fois se rendre inutiles les Grâces qui lui affluent richement, alors il doit aussi porter les conséquences de son manque. Il ne peut pas s'attendre à ce que soit offert toujours de nouveau les mêmes possibilités à quelqu’un qui peut de nouveau passer au-delà dans sa cécité et dans sa résistance contre Moi. Mais Mon Amour et Ma Compassion ne laissent tomber aucun être et ce qu’il n'a pas atteint sur cette Terre, peut lui être offert de toute façon encore dans un de Mes infiniment nombreux édifices scolaires, et un jour il pourra arriver à la Béatitude, même si c’est après un temps infiniment long.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La pollution de l'air, de l'eau, de la nourriture

B.D. 6855 from 23. juin 1957, taken from Book No. 73

Il faut que chacun puisse attendre de vous tout ce que vous attendez de lui. Vous devez faire justice à tous les autres comme vous la leur demandez aussi. Vous ne devez pas mesurer avec des mesures différentes, et croire en avoir DE PLUS GRANDES que n‘en ait votre prochain, par exemple lorsque vous êtes bénéficiaires de choses qui vous sont offertes GRATUITEMENT par MOI, choses que vous n'avez pas acquises par vous-mêmes, mais qui sont à la disposition de tous les hommes à titre égal ....ce qui comprend les biens spirituels et les biens terrestres que Mon amour et Ma volonté de Créateur mettent toujours à votre disposition.

Cela comprend donc tous les dons que vous recevez de Ma main, .... dons que vous ne pouvez pas vous procurer vous-mêmes, qui existent sans que vous y ayez contribué et qui contribuent à vous soutenir, qui donc rendent possible votre vie NATURELLE et qui ne doivent être soustraits à personne sans risque pour sa vie. Ce sont les biens vitaux auxquels chaque homme peut prétendre et qui ne doivent pas lui être soustraits par le prochain, autrement c’est une offense contre Mon ordre éternel et cela aura de vastes conséquences qui n'agiront pas seulement sur les hommes qui en sont COUPABLES, mais qui concerneront aussi les créations et qui donc peuvent même avoir comme conséquence la dissolution de ces dernières.

Vous comprendrez cela en vous énumérant les ELEMENTS VITAUX dont vous avez besoin et en vous représentant combien ceux-ci sont DIVERS – en vous représentant l'air et l'eau et leur qualité ainsi que l'effet que ces éléments ont sur vous-mêmes, ainsi vous constaterez qu’ils offrent à l'homme ou, la pleine santé, ou qu‘ils peuvent aussi mener à l‘infirmité et à la destruction des organes du corps au cas où, par une volonté humaine, il y ait une contamination de l'air et de l'eau provoquant d’immenses dommages .... L'air et l'eau sont des dons de Dieu qu’il faut à chacun et que donc il reçoit de Ma main. Et déjà en cela s‘exprime l’état pécheur des hommes qui ne craignent pas de contaminer ces biens vitaux extrêmement importants, contamination qui génère pour le prochain des dommages fatals .... Et comme à chaque homme sa vie est chère, il se met en faute s'il diminue pour le prochain les plus indispensables nécessités de la vie, s’il contribue à ce que la vie du prochain soit mise en danger .... Et par «mettre en danger la vie» il faut aussi entendre l’action humaine qui dérobe sa qualité naturelle à ce que la terre produit comme nourriture pour l’homme et l’animal, lorsque la qualité du sol sur lequel elle doit croître est changée par des moyens artificiels et que maintenant les produits cultivés contiennent des substances qui ne sont en rien favorables au corps humain. Les hommes interviennent dans les lois de la nature, ils veulent pour ainsi dire améliorer Mes créations, donc ils les présentent comme défectueuses, ils veulent donner au sol une plus grande capacité de production et pour cela ils se servent de moyens FAUX .... Car ils n‘auraient qu‘à Me prier pour Ma bénédiction pour pouvoir obtenir, en conséquence, des récoltes vraiment bénies. Il y a un autre péché du même genre qui est (23.06.1957) de ramasser les fruits AVANT la maturité, lorsque par avarice et pensée matérialiste ils anticipent le processus naturel de mûrissement et lorsque le corps humain est forcé d’entreprendre une lutte contre des substances pas encore mûres .... ce qui n'est pas seulement une affaire purement physique mais aussi spirituelle, ce qui est souvent inconnu à vous autres hommes. Mais tout cela relève de l'inobservance de Ma loi de l‘ordre éternel. L'homme cause des dommages à son prochain, il n'agit pas envers lui comme il le faudrait, et il contribue ainsi à la croissance continuelle du chaos sur terre, car seulement une vie terrestre vécue sous l'ordre de la loi peut avoir l’effet qu’il faut sur le corps et l’âme.

Et chaque homme a le droit de prétendre à ce que l'ordre de la nature soit conservé, car Je n'ai pas créé pour UN seul homme tout ce qui fait partie de la création, mais pour TOUS; chacun a besoin d'air pur, d'eau pure et d'une bonne nourriture pour sa vie corporelle, et personne n’a le droit de faire du tort au prochain, de lui infliger des dommages qu'il voudrait éviter pour lui-même.

Mais pendant la phase qui précède la fin, il n’y a plus aucun respect pour la vie du prochain ; on entreprend toutes sorte d‘expériences sans scrupule, et toujours seulement par ambition, par avarice ou par soif de pouvoir, et la vie en bonne santé est exposée à toutes sortes de risques. Et ainsi triomphe celui qui voudrait détruire toute créature afin de séparer de la partie physique tout le spirituel lié à celle-ci, dans l’espoir trompeur qu'ensuite, il lui appartiendrait de nouveau .... C‘est dans son pouvoir à lui que se sont mis tous ceux qui enfreignent l'ordre divin, ce sont à ses chuchotements à lui qu’ils obéissent, et ils n'observent pas MES commandements leur demandant l‘amour et la justice ....

Chacun n’a en vue que lui-même et son propre avantage, tandis que le sort du prochain le laisse froid. Et même la vie du prochain ne lui est plus sacrée, autrement il ne pourrait pas se produire CE QUI EST A PREVOIR avec certitude, à savoir que la vie de l‘humanité entière sera mise en jeu: que les lois divines de la nature seront abolies, car un jour, les éléments se rebelleront violemment parce que les hommes eux-mêmes, les hommes qui pèchent contre l'ordre divin, contre Mon commandement de l'amour de Dieu et du prochain, leur en donneront le motif.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La preuve d'un «Dieu vivant»

B.D. 6856 from 24. juin 1957, taken from Book No. 73

Une preuve vivante de Mon Amour pour vous est Ma Parole que vous entendez en vous et qui signifie un Acte inhabituel de Grâce pour vous. De toute façon cette Parole n'est pas reconnue par tous les hommes comme procédant de Moi-même, votre Dieu et Père. Mais pour ceux qui la reçoivent directement et qui l'accueillent volontairement et désireux de celle-ci, elle sera et restera toujours une confirmation qu'à eux c’est leur Père qui leur parle, que Son Amour veut Se manifester vis-à-vis de Ses créatures et qu'il existe donc un contact direct des hommes avec leur Dieu et Père. Et ceux-ci seront vivants dans leurs pensées et leurs actes, parce que la Parole les a réveillés à la Vie, parce qu'elle est en soi «Vie» en tant qu’écoulement d'un Dieu vivant. Seulement peu d'hommes se laissent directement interpeler par Moi, parce que peu d'hommes accueillent volontairement Ma Parole lorsqu’elle leur est offerte. Et donc sur la Terre il n'y a plus aucune vraie Vie spirituelle ; il y a plutôt un état de mort, même si les hommes se réjouissent de leur vie corporelle, parce que la vie de l'âme demande un afflux de Force de Moi, qui réveille à la Vie et qui donc est guidée à l'âme sous la forme de Ma Parole. À l'homme il doit être transmis le savoir de Ma Volonté et d’autre part la Force de pouvoir s'acquitter de Ma Volonté. Il doit lui être expliqué le genre d’activité qu’il doit dérouler pendant la vie terrestre et maintenant il doit aussi en être capable, parce que le savoir seul ne suffit pas, mais l’action doit suivre. Mais celui qui maintenant se fait interpeler par Moi-Même, soit directement ou indirectement, est instruit de la manière juste et tire aussi la Force pour dérouler sur lui-même le travail qui donne la Vie à son âme. Mais tant que vous les hommes êtes encore dans l'état de mort, tant que votre foi en Moi, tant que votre volonté ne désire pas une vraie Vie, vous ne menez pas une existence terrestre selon Ma Volonté et vous êtes en danger de laisser la Terre dans le même état mort où vous étiez lorsque vous êtes venus sur la Terre. Donc Je cherche toujours de nouveau à vous donner une preuve du «Dieu vivant», en vous parlant et en cherchant à stimuler votre volonté à ouvrir votre oreille et votre cœur à Mon Discours. Cela peut faire en sorte que maintenant vous écoutiez ce que Je vous dis, sans résistance intérieure, que vous sentiez en vous le réveil à la Vie, que vous vous détachiez de la rigidité de la mort, que vous deveniez actifs selon Mon Discours. Alors vous êtes venus à la Vie et vous ne la perdrez plus, parce que Moi-même Je peux maintenant vous mener et vous instruire à travers Mon esprit. Vous n'êtes plus morts et sans défense, mais vous vivez et recevez constamment la Force de montrer votre Vie. Et maintenant vous croyez aussi vivement en Moi, parce que vous avez bu l'Eau de la Vie, vous avez été revigorés et rafraichis avec Ma Parole, parce que vous M’avez écouté Moi et Ma Parole. Et tous les hommes pourraient se procurer la preuve d'un Dieu vivant, parce qu'il existe la liaison entre Moi et les hommes sur cette Terre et seulement votre disponibilité de participer est nécessaire. Alors Ma Parole pourrait aussi toucher vos cœurs et la Force de Ma Parole dénouerait la rigidité de la mort et la Vie réveillée reconnaîtrait Qui a donné la Vie à ce qui est mort. Son Amour ne se reposera pas tant que tout ce qui est mort n’a pas été réveillé à la Vie.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'admission de l’effet de l'Esprit

B.D. 6857 from 25. juin 1957, taken from Book No. 73

Je n'empêche pas à l'esprit dans l'homme de s'exprimer et vous aussi vous ne devez pas l'empêcher, autrement vous courez le danger qu'un autre parle au travers de vous, et qu'ensuite il puisse prendre possession de vous et qu'il vous confonde totalement dans vos pensées. L'esprit en vous est Ma Part, il vous influence seulement pour que soit garanti votre retour à Moi lorsque vous l’écoutez. Parce que Mon Esprit vous indique continuellement la voie, il vous montre celle qui mène à Moi. Néanmoins l’esprit contraire cherche aussi à conquérir l'influence sur vous, mais il ne pénétrera jamais tant qu’œuvre en vous Ma part d'Esprit, parce qu'il ne peut pas subsister auprès de Moi. Mais si vous empêchez à Mon Esprit d'entrer en vous, alors vous ouvrez volontairement la porte à l'autre, parce qu'en même temps vous Me repoussez Moi-Même, ce qui signifie une prise de possession de votre moi par l'autre. Mon Esprit est toujours prêt à donner, vous pouvez toujours demander l'éclaircissement à Mon Esprit, dit d’une manière plus simple : vous pouvez toujours Me prier pour avoir l’éclaircissement, pour Ma Conduite, pour Ma Protection. Et il vous sera donné toujours l’éclaircissement de l'intérieur, il vous arrivera des instructions, parce que Moi-même J’agis par Mon Esprit sur vous les hommes. Si vous vous reliez avec Moi par une intime prière, alors vous permettez aussi l’Action de Mon Esprit, vous vous livrez à Moi dans la prière, et Je récompense votre confiance, vous penserez d’une manière logique et vous agirez dans Ma Volonté que vous recevez comme l'Expression de Mon Esprit. Et le fait que maintenant Mon adversaire exploite toutes ces possibilités lorsqu’il conquiert le pouvoir sur vous, est compréhensible. Mais c’est vous-mêmes qui lui concédez le pouvoir, lorsque vous parcourez tous seuls votre vie terrestre, lorsque vous M’excluez, lorsque vous n'avez aucun contact avec Moi. Vous ne devez pas vous lier consciemment avec lui, mais vous êtes déjà tombés en bas parce que vous lui appartenez tant que vous ne voulez pas en connaissance de cause la séparation de lui, car pour cela le lien avec Moi est justement nécessaire. Vous rendez impossible une manifestation de l'Esprit, parce que l’étincelle spirituelle est inséparablement liée avec Moi, donc ne faites rien sans Moi, sans Ma Volonté, que cependant vous devez d’abord rendre ductile au moyen d’une reconnaissance consciente et d’un dévouement à Moi. Alors elle peut éclater dans une Lumière qui est si claire qu’elle compénètrera tout, de sorte qu’une fausse pensée ou une fausse parole ou acte, n'est simplement plus possible. Alors l’Action de Mon Esprit est évidente, alors Je vous ai conquis totalement pour Moi et alors Mon adversaire ne pourra plus s'inclure, parce qu'il craint la Lumière et peut agir seulement là où il y a encore l'obscurité, donc il cherche toujours davantage à répandre et à consolider l'obscurité. Je peux toujours seulement vous crier : n'entravez pas l'esprit en vous par une mentalité anti-divine et des actes coupable, parce qu'alors vous-mêmes le rendez inefficace et vous vous ouvrez aux autres influences mauvaises. Et vous marchez dans une totale cécité, dans l'absence de connaissance sur cette Terre et vous ne pouvez pas arriver à la Lumière. Mais en vous somnole une étincelle de Lumière qui peut devenir un feu resplendissant, une Lumière qui éclaire tout et vous rend indiciblement heureux. Enflammez-la et chassez le prince des ténèbres, pour que l'Éternelle Lumière Elle-Même puisse ensuite prendre demeure en vous et ne que vous n’ayez jamais plus dans l’éternité à craindre les ténèbres, pour que Mon Esprit en vous agisse maintenant en vous et vous comble avec la Lumière, la Force et la Béatitude.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Chemin terrestre des êtres angéliques

B.D. 6858 from 26. juin 1957, taken from Book No. 73

Pouvoir vivre sur la Terre est aussi le désir des êtres tombés qui vivaient certes dans une béatitude inimaginable, mais qui ne pouvaient pas encore arriver à la plus sublime perfection, à la progéniture de Dieu qui demande nécessairement le chemin sur la Terre. Mais à ces êtres il est aussi concédé selon leur désir, ils parcourent maintenant cette voie avec des conditions de vie extrêmement difficiles, néanmoins ils atteignent souvent le dernier but, bien qu’en tant qu'homme ils ne sachent pas d'où ils viennent. Mais les tentations se présentent à eux extrêmement souvent et rudement et leur vie terrestre est aussi particulièrement difficile et pleine de souffrances, mais leurs âmes, du fait qu’elles viennent d'en haut, sont de bonne volonté pour aimer dans une mesure croissante, et pour cette raison ces hommes arrivent très vite à la connaissance du but de leur vie terrestre et ils poursuivent imperturbables leur but, malgré un destin extérieur difficile, malgré la maladie et les misères de toutes sortes. Atteindre l’état de progéniture de Dieu est pour ces êtres dans le Règne spirituel le but le plus sublime, cependant il peut être atteint seulement à travers le dépassement de l'abîme. De tels êtres s’incarneront principalement dans ces temps d'un état spirituel bas des hommes, pour apporter dans le monde un Rayon de Lumière là où il y a une profonde obscurité. Parce que là où un homme de bonne volonté pour aimer s'active sur la Terre, une suave Lumière brillera toujours et elle touchera d’une manière bénéfique les âmes des hommes. Et l'être de Lumière apporte toujours une telle suave splendeur de Lumière sur la Terre, parce que l'amour dans l'âme n'a pas besoin d'être allumé, mais il brille déjà comme une flamme à son entrée dans la vie terrestre. Mais de tels hommes seront souvent attaqués et donc ils doivent s’affirmer, donc ils doivent satisfaire l'épreuve de volonté qui demande ce chemin sur la Terre. Et l’adversaire de Dieu les éprouvera tout particulièrement parce qu'il espère les faire tomber, chose qui ne lui avait autrefois pas réussie. Mais l'homme n'est pas exposé à son pouvoir sans protection, parce que ses amis spirituels sont à son coté et ils lui apportent la Force qu’il demandera toujours à Dieu. Parce qu'une telle âme d'en haut ne renonce jamais au lien avec Dieu, bien qu’elle soit totalement libre dans sa volonté et ses actes. Et en temps d'appauvrissement ils se lèvent parmi les hommes toujours de nouveau des messagers de Lumière et d'amour, des hommes qui se confessent ouvertement pour Dieu et sont actifs pour Lui et Son Règne, des hommes qui sont pénétrés de Son Esprit, et qui annoncent le divin Rédempteur Jésus Christ avec ferveur et conviction et cherchent leur tâche de vie dans le fait de mener le prochain à la Croix, parce qu'ils saisissent plus profondément la signification du Sacrifice de la Croix et donc ils savent dans quel danger se trouvent les hommes. Parce que leur vie d'amour leur donne ce savoir et donc ils peuvent être de fervents représentants de Jésus Christ. C’est vraiment dans les temps de plus grande misère spirituelle que des Aides descendent d'en haut sur la Terre, mais sans aucune connaissance de leur provenance. Parce qu’eux-mêmes doivent satisfaire leur épreuve de volonté, ils doivent parcourir souvent le chemin terrestre le plus difficile pour atteindre leur but et donc du côté spirituel ils ne doivent être influencé d’aucune manière, de sorte qu’ils ne pensent, ne parlent et n’agissent pas par contrainte. Mais ils peuvent toujours s'attendre à de l'aide, s’ils en ont besoin, de même ils prendront toujours la voie vers Dieu Qu'ils reconnaissent comme Père et ils L'aiment de tout leur cœur. Pour cela leur cœur est toujours ouvert pour l'apport de Force du Règne spirituel et il leur est presque toujours assuré la réalisation de leur but, et il est menacé seulement lorsque l'homme sur la Terre noue des liens qui veulent le tirer en bas. L'âme ne doit pas craindre une chute dans l'abîme, mais il existe le danger qu'elle n’atteigne pas le plus grand degré de Lumière, mais sa béatitude première reste, seulement maintenant il n’est plus l'être angélique «créé» qui ne peut pas faire autre chose que de vouloir, penser et agir selon la Volonté divine mais il a aussi sa propre libre volonté et il a démontré son orientation de sorte qu’ensuite il puisse aussi entrer dans les sphères les plus sublimes de Lumière pour être indiciblement bienheureux.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Grâces acquises en communiquant avec Dieu par la pensée ....

B.D. 6859 from 28. juin 1957, taken from Book No. 73

Celui qui Me fera audience lorsque Je lui parle suivra le chemin sûr menant à la hauteur .... Et Je parle à tous ceux qui reçoivent Ma parole (directe, note de la traductrice) à ceux qui l’acceptent et Me posent des questions par la pensée, et donc ils ont le droit d’apprécier comme étant de Moi les pensées qui leur viendront ensuite. Alors vous ne pouvez pas vous tromper puisque vous M’aurez reconnu comme source de la vérité en M’adressant vos pensées, puisque c‘est la vérité que vous voudriez apprendre. Vous ne pourrez pas vous engager non plus dans de faux chemins M’ayant prié, Moi, de vous conduire .... Tout ce qu’il faut c’est que par votre volonté vous Me donniez vous-mêmes l’occasion de vous aborder, ce qui est toujours le cas lorsqu’en pensée vous vous occupez de Moi, votre Dieu et Créateur, car toute pensée de votre part M’appelle à vous, et Je suis l’appel.

Vous devez souvent vous occuper de Moi en pensée, parce que cela signifie que vous ouvrez vos cœurs à Mes propos, et vous ne pouvez qu’en profiter car alors vous recevrez continuellement de l’énergie pour faire ce que J’exige de vous, ce qui, au travers de Mes propos, vous est annoncé comme Ma volonté. Il faut que la communication avec Moi soit établie par vous-mêmes parce que c’est vous qui vous êtes séparés de Moi jadis .... Et pour cela vous n’avez rien d’autre à faire que de penser à Moi sans vouloir Me repousser .... Moi, Je suis toujours prêt à aller à votre rencontre du moment où dans vos pensées Je reconnais la volonté d’entrer en communication avec Moi .... Et alors en vérité vous aurez la garantie de ne pas vous engager dans de faux chemins puisque maintenant J’ai gagné de l’influence sur vous par la possibilité de vous aborder. Et de la sorte, il n’est vraiment pas difficile pour vous d’acquérir pendant la vie terrestre des richesses incommensurables qui sont impérissables ; car la communication en pensée avec Moi vous les aura rapportées.

Il est tout à fait impossible pour vous de vous en aller de Moi les mains vides, il est absolument impossible pour Moi de ne pas profiter d’une telle liaison en restant coi envers vous, car Je ne fais qu’attendre avec espoir de telles phases tranquilles où vous vous reliez à Moi, où vous dialoguez avec Moi ou vous vous adressez à votre Dieu et Créateur par des questions, et Je ne manquerai sûrement pas de vous répondre aussi sous forme de pensées, à moins que Je ne puisse M’adresser directement à vous par la parole intérieure. C’est pourquoi chaque homme a la possibilité et le droit d’entrer en liaison avec Moi, et chacun en recevra autant qu’il demande. Même si le corps n’est pas doué d’une façon évidente, l’âme pourra s’enrichir sans bornes. Je veux vous parler, et Je parle à chacun d’entre vous qui voudra bien M’écouter, qui voudra percevoir Ma voix .... Et vous devriez tous profiter largement de cette assurance, vous devriez rivaliser en Me dédiant chaque minute de loisir, et en vérité, votre temps sur terre serait bien mis à profit – alors la liaison serait établie de plus en plus souvent, parce que vous Me désirerez du fond du cœur, Moi Que maintenant vous reconnaîtrez en tant que votre Père et Dont vous désirez continuellement les propos. Et vous vous conformerez volontiers à tout ce que Je demande, vous ferez Ma volonté, puisque vous vous la serez déjà appropriée vous-mêmes, parce que la liaison continuelle avec Moi a comme conséquence l’assujettissement continuel à Ma volonté et parce qu’en vous, il aura fait jour, vous saurez Qui Je suis et quelle est Ma position envers vous et la vôtre envers Moi .... A tout moment et à toute heure souvenez-vous de Moi, ne M’écartez jamais quoi que vous commenciez, faites que Je vous sois toujours présent en M’appelant à vous par vos pensées .... En vérité, en le faisant vous ne ferez pas en vain le trajet de la vie terrestre, vous croîtrez, vous mûrirez, et vous atteindrez le but .... Vous vous joindrez de nouveau à Moi pour ne plus vous séparer de Moi de toute éternité ....

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Pas de Rédemption sans Jésus Christ

B.D. 6860 from 29. juin 1957, taken from Book No. 73

Si vous voulez vous libérer de l’adversaire, vous avez besoin de MOI. Vous ne pouvez pas vous en débarasser par vous-même. Il vous faut une aide que SEUL JÉSUS CHRIST peut vous apporter. Lui qui a vaincu l’adversaire par Sa Mort sur la Croix. LUI et DIEU, sont une seule et même entité, que vous devez appeler à l'aide et cette aide vous sera accordée.

Si vous ne reconnaissez que Dieu sans y associer Jésus Christ le divin Sauveur, c'est que votre foi en Dieu n'est pas mature, votre foi n’est que superficielle, sans aucune conviction profonde intérieure. Vous poursuivez ainsi votre chemin sur terre SANS MOI, il vous sera donc impossible de vous libérer seul de l’emprise de Mon adversaire qui vous domine.

Sachez bien, que vous avez besoin de Moi ! – si non, vous n'accomplirez jamais votre vocation terrestre : celle de quitter celui que vous avez suivi jadis délibérément, pour vous tourner résolument vers MOI, votre DIEU et votre PÈRE CELESTE de toute éternité.

JE suis toujours prêt à vous aider à vous débarrasser de lui. Mais il faut Me le demander, parce que c'est la volonté de votre libre-arbitre qui est déterminante, qui Me permet de vous libérer. Car il a autant de droit sur vous que Moi tant que vous êtes d'accord avec celui que vous avez servi jusqu'à présent.

Cependant, il est tenu compte de vos faiblesses d'êtres déchus : un Homme est mort pour vous sur la Croix, PAR AMOUR ET MISÉRICORDE, LUI connaissait vos faiblesses et savait qu'il vous était impossible de vous libérer seul des chaînes imposées par Mon adversaire, du fait quelles ont été forgées par vous-même.

MOI DIEU LE SEIGNEUR, JE ME suis incarné en Jésus, parce que J'ai eu pitié de votre état de faiblesse, d’esclavage et de souffrance, et parce que JE voulais vous donner la possibilité de revenir vers MOI et de retrouver votre état originel qui est liberté et félicité. En tant qu'homme J'ai accompli un sacrifice expiatoire pour vous. - J'ai payé MOI-MÊME pour vous en la PERSONNE DE JÉSUS la dette de votre chute et J'offrais une rançon pour vous à Mon adversaire, pour qu'il vous libère si vous le désirez vous-même. Mais il vous faut exprimez clairement ce désir de vouloir revenir vers MOI, vous devez faire partie de ceux dont J'ai racheté l'âme à leur tyran. Vous devez vous servir de l'aide de Jésus Christ ! Et vous en serez capables si vous croyez en LUI, en SON ŒUVRE RÉDEMPTRICE, EN MON INCARNATION EN LUI. C'est alors seulement que vous croirez réellement en Moi, car JE serais alors devenu vivant en vous, et vous ne poursuivrez plus votre chemin sur terre sans MOI et vous aurez en vous la certitude d'atteindre le but.

Aussi posez-vous sérieusement la question du sens et du but de votre vie sur terre, et de votre vocation réelle ! Il suffit seulement que vous ayez le désir sincère de ne pas être un raté à la fin de votre vie sur cette terre. Et si vous avez cette volonté, demandez l'aide de CELUI qui est le SEUL à pouvoir vous aider : JÉSUS CHRIST ! Car MOI, votre DIEU ET SEIGNEUR, nous sommes une seule et unique entité inséparable, nous sommes UN, et lorsque vous appelez JESUS, c’est MOI votre Dieu et Seigneur que vous appelez, et votre appel sera toujours entendu. Car, celui qui veut atteindre sérieusement le but de sa vie sur terre, sera rapidement guidé de manière juste dans sa façon de penser et reconnaîtra bientôt que sans Jésus Christ il n’y a pas de Salut.

Mais Je ne peux pas imposer la volonté, ni le désir. Ils sont libres ! Je ne peux que vous prévenir, vous inciter à réfléchir, mais vous, vous devez agir selon votre propre conscience qui deviendra votre propre acquis, votre trésor spirituel en quittant cette terre, et sera fonction de votre travail et de votre degré de maturité.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'évaluation de l'existence terrestre

B.D. 6861 from 30. juin 1957, taken from Book No. 73

Votre existence sur la Terre est évaluée trop peu par vous les hommes. Vous l’acceptez comme une spontanéité et vous ne réfléchissez pas pour quel but elle vous a été offerte, et même parfois vous vous rebellez contre le fait que vous avez été mis dans le monde sans votre volonté, lorsque la vie terrestre vous charge trop. Et malgré cela vous l'avez pris sur vous en pleine connaissance et vous vous êtes déclarés en approuvant votre sort terrestre, parce que dans celui-ci vous voyiez la possibilité de devenir définitivement libre de toutes les chaînes matérielles. Vous vous trompez si vous croyez devoir passer sur la Terre en tant qu’homme contre votre volonté, parce qu’aucun être n'est forcé par Moi, dès qu'il a atteint un degré déterminé de maturité et n’est plus soumis à la loi d'obligation. Et vous tous qui demeurez sur la Terre, vous aviez ce degré de maturité qui seul permet l'incorporation sur la Terre. Mais il devait vous être enlevé la réminiscence de l'atroce temps antécédent, parce que vous ne pourriez autrement jamais atteindre sur la Terre le but qui vous est imposé. Mais vous ne devriez pas vous rebeller contre le destin qui détermine votre marche terrestre, vous devriez seulement vous laisser convaincre que votre parcours terrestre n'est pas sans but et savoir toujours que tout ce qui s'approche de vous dans la vie terrestre, sert seulement à cet effet : que vous mûrissiez pour une Vie dans la Liberté et la Béatitude. Mais tant que vous considérez la vie terrestre seulement comme un but en lui-même, vous murmurerez et vous vous plaindrez et vous vous hérisserez intérieurement s'il ne vous offre pas l’accomplissement définitif. Mais sachez aussi que vous-mêmes êtes impuissants vis à vis du destin et cela devrait vous faire réfléchir. Pourquoi vous rebellez-vous contre Celui vers lequel est tournée votre désapprobation ? Alors que vous devriez reconnaître une Puissance qui Est plus forte que vous, qui vous a chargé de ce qui vous scandalise ou bien vous inquiète ? ! Et si donc vous reconnaissez cette Puissance, Laquelle vous a donné autrefois la Vie et ensuite a aussi déterminé le cours de votre vie, alors vous devriez aussi concéder à cette Puissance qu’avec cela elle poursuit un but et dans cette connaissance vous devriez vous plier à elle et maintenant demander de pouvoir évaluer la vie terrestre en fonction de ce but pour qu’elle n'ait pas été vécue en vain. Mais d'un côté vous savez votre impuissance et malgré cela vous ne vous soumettez pas à cette Puissance plus forte qui se montre constamment à vous. Et donc vous n'exploitez pas votre vie, mais vous vous rebellez seulement intérieurement et vous cherchez arbitrairement à former votre vie selon votre volonté. Vous pouvez le faire, sans en être empêché par Moi, mais tant que Mon Amour et Ma Compassion est pour vous, Je dois intervenir et Me rendre toujours de nouveau reconnaissable dans Ma Puissance, parce que seulement cela peut avoir pour conséquence qu'un jour vous vous soumettez librement à Moi, qu’un jour vous reconnaissez que la vie terrestre est seulement un moyen pour un but, mais pas un but en lui-même. Et seulement alors vous exécuterez votre vraie tâche de la vie, vous vous confierez à cette Puissance reconnue par vous, vous vous soumettrez à Celle-ci librement et demanderez Sa Conduite et Sa Force pour terminer avec succès la vie terrestre. Parce que tous les hommes peuvent tirer la plus grande utilité pour leur âme des vicissitudes les plus difficiles, mais seulement s'ils trouvent la juste prédisposition envers Moi, leur Dieu et Créateur de l'Éternité, s’ils reconnaissent en Moi leur Dieu et leur Père Qui voudrait vraiment seulement préparer des Béatitudes à Ses fils et donc Il emploie les moyens le plus différents pour qu'ils atteignent le but. Alors même le parcours terrestre deviendra toujours plus facile, parce que maintenant ils le parcourent avec Moi, Auquel ils sont maintenant entièrement fidèles.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

«La Table du Seigneur» - le divin Aubergiste

B.D. 6862 from 1. juillet 1957, taken from Book No. 73

Laissez-vous tous guider à la Table du Seigneur, où Lui-Même distribue Nourriture et Boisson qu'Il a préparé pour vous. Vous êtes tous invités à être Ses hôtes et l'Aubergiste veut les rendre tous heureux, il veut offrir à tous quelque chose qu’ils ne peuvent pas recevoir ailleurs. Il veut les rassasier tous avec Sa Chair et Son Sang, avec Sa Parole d'Éternité qui est nécessaire pour la vie de l'âme, qui lui donne la Force et la Lumière et qui peut lui être offerte seulement par Lui-Même. Vous tous êtes encore faibles dans votre âme, vous tous devez recevoir constamment une Nourriture qui vous fortifie pour votre tâche terrestre ; vous tous êtes encore des aveugles en esprit, vous devez recevoir la Lumière, vous devez devenir voyant pour ensuite reconnaître la voie et maintenant aussi la parcourir. Vous tous avez des besoins et il doit vous être offert Nourriture et Boisson. Et l'Aubergiste céleste le reconnaît, Il sait la misère de vos âmes et Son Amour vous prépare donc une Nourriture fortifiante et une Boisson rafraichissante et vivifiante. Et donc Il vous appelle tous à Sa Table, pour que vous puissiez vous revigorer avec ce que Son Amour tient prêt pour vous. Lui-Même se donne à ceux qui veulent tenir avec Lui le Dîner, parce qu'il leur offre Sa Parole. Et Lui-Même Est la Parole d'Éternité. D’où Ses Paroles : «Celui qui mange Ma Chair et boit Mon Sang, vivra dans l'Éternité ....» Et Lui-même a dit : «Tu vois, Je suis devant la porte et Je frappe .... et celui qui M’ouvre, chez lui Je veux entrer et tenir avec lui le Dîner et lui avec Moi ....» Il s’est apporté Lui-Même aux hommes, parce que Lui-Même Est la Manne Qui vient du Ciel, que les hommes doivent goûter, pour pouvoir se réjouir d'une Vie éternelle. Mais Lui-Même doit vous l'offrir, c'est-à-dire que vous devez entrer en contact direct avec Lui et accueillir de Sa Main ce qui doit vous offrir la Vie. Parce que même lorsque Sa Parole, la Nourriture du Ciel, vous est apportée par des domestiques ou des médiateurs, vous devez avoir d'abord ouvert la Porte, pour qu'Il puisse maintenant entrer pour tenir avec vous le Dîner. Vous devez venir à Sa Table, vous devez être Ses hôtes, mais ne vous laissez pas offrir une nourriture dans des lieux où Lui-Même n'a aucun accès ou bien où vous êtes trop loin de l'Aubergiste qui vous a invité à venir à Sa Table. Les Invitations au Dîner résonnent partout et personne n'est exclu, chacun peut oser venir à Sa Table, parce qu’il n'est fait aucune différence entre tous ceux qui ont besoin, et ont besoin tous ceux qui parcourt le chemin à travers la vie terrestre. Et toute personne qui suit l'Invitation qui lui arrive à tout instant ne doit pas vraiment languir et avoir faim. Parce que l'Aubergiste envoie constamment Ses messagers dehors dans le monde et ceux-ci parlent à tous ceux qui marchent sur la voie. Il leur montre la voie vers la Maison hospitalière, l'entrée dans le cœur qui doit seulement ouvrir sa porte pour faire entrer l'Unique Qui veut distribuer la Nourriture délicieuse et la Boisson rafraichissante. Et tous vous pouvez recevoir sans limites, parce que déjà la volonté de pouvoir être Son hôte suffit pour que l'Aubergiste prenne un Soin particulier de lui et donc lui donne ce dont il a besoin pour son âme. Et si l'âme s’est laissée une fois nourrir à la Table du Seigneur, elle ne se contentera alors plus d'une autre nourriture, alors elle reviendra toujours de nouveau à Lui, alors elle accueillera constamment de Sa Main le Pain du Ciel, elle recevra de Lui-Même la Parole de Dieu qui Est la Parole de l'Éternité et Il l'offre à chacun qui désire Lui et Sa Parole.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Même les disciples ont été instruits par Dieu

B.D. 6863 from 2. juillet 1957, taken from Book No. 73

Moi-même Je veux vous instruire et vous annoncer de nouveau l'Évangile de l'Amour, comme Je l'ai fait sur la Terre. Même Mes disciples ont dû accueillir cet Évangile de la même manière, comme Je vous le transmets maintenant, eux aussi devaient écouter de l’intérieur ce que Je leur disais, et après Ma mort terrestre ils devaient laisser parler en eux Mon Esprit qui leur disait la même chose que ce que Moi-même disais pendant Mon chemin terrestre. Même Mes disciples en étaient ignorants au début, et Je leur ai transmis un savoir totalement inconnu, mais en eux il existait le fondement pour la réception d'un tel savoir. Et ainsi aussi maintenant Je peux parler directement à ceux qui peuvent présenter les conditions nécessaires qui rendent possible l’Action de Mon Esprit en eux au moyen d'un chemin de vie dans l'amour, au moyen d'un total dévouement à Moi et la soumission définitive à Ma Volonté. Parce que seulement ceux-ci sont en mesure d’entendre en eux Ma douce Voix qui leur fournit de nouveau la connaissance de Ma Volonté, de la divine Doctrine de l'Amour qui est le Symbole de l'Évangile qui doit être annoncé à vous les hommes. Et pouvoir vous introduire dans un savoir qui doit vous révéler Mon Amour, Ma Sagesse et Mon Omnipotence, est ce qui Me rend heureux Moi-Même. Vous devez savoir Mon Plan de Salut, Mon infini Amour pour vous et le but que vous pouvez atteindre lorsque vous acceptez l'Évangile de l'Amour et que vous vous efforcez de le vivre. Je veux vous rendre heureux avec ce savoir, qui cependant devient vivant pour vous seulement lorsqu’en vous sont présentes ces conditions : une vie dans l'amour et l’accomplissement de Mes Commandements de l'amour pour Dieu et pour le prochain. Parce que seulement alors ce savoir signifie «connaissance», mais il peut aussi arriver à vous et rester un savoir mort qui ne vous procure aucun progrès pour votre âme. Mais lorsque Moi-même Je peux vous instruire, lorsque Je peux vous parler directement, alors les conditions existent, alors vous comprendrez tout comme Mes premiers disciples et vous pourrez aussi le donner à d’autres, parce que Mon Esprit vous éclaire, pour que votre pensée soit juste et vous n'ayez alors à craindre aucune pensée erronée. Et J’ai vraiment Ma Joie dans le fait de pouvoir guider à vous la Vérité sur la Terre, parce que la Vérité Est Mon Être, et dans un monde du mensonge et de l'erreur il y a toujours des hommes qui sont soumis au prince de l'obscurité. Si maintenant Je peux apporter la Lumière dans ce monde, alors Je peux le repousser de son territoire, Je peux rassembler les hommes autour de la Lumière qui rayonne de Moi, Je peux leur offrir la Vérité et avec cela chasser Mon adversaire, Je peux enlever la force à son action, parce que la Vérité le fera reconnaître lui et son action, et il perdra sa suite, parce que la Vérité pousse aussi vers Moi-Même Qui Suis l'Éternelle Vérité Même. Je vous ai promis le «Consolateur», l'«Esprit de Vérité», qui vous introduira dans toute la Vérité. Et Je M’acquitterai aussi de Mes Promesses. Mais pour cela Je pose des conditions que vous devez maintenant satisfaire, parce que Je ne pénètre pas illégitimement dans un territoire qui appartient à Mon adversaire. Mais si vous vous acquittez de ces conditions, alors vous montrez avec cela votre volonté de vous libérer du territoire de Mon adversaire, et alors Je peux venir à vous et sous la forme de Ma Parole, au travers de l’Action de Mon Esprit, vous apporter la Lumière et la Liberté. Alors Je peux vous instruire comme Mes premiers disciples. Je peux vous fournir la preuve que Je séjourne parmi vous encore de la même manière, comme au temps de Mon chemin terrestre. Je peux vous parler, et vous M’entendrez, Je peux vous faire jeter un regard dans Mon Action et Mon Règne, dans Mon Plan de Salut qui a pour but seulement votre perfectionnement ; Je peux vous rendre voyant, vous qui avez d'abord traversé la vie terrestre en étant aveugles. Je peux vous guider dans toute la Vérité, comme Je l'ai promis, parce que Ma Parole est et reste l'éternelle Vérité, et chaque promesse se réalise.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Terre est devenue un lieu de perdition

B.D. 6864 from 3. juillet 1957, taken from Book No. 73

L'adversaire de Dieu emploie maintenant tous ses vassaux pour conquérir dans la dernière lutte la victoire sur cette Terre, et l'obscurité de ces êtres leur fait croire dans une victoire. Il est vrai que Satan avec ses complices a plus de succès auprès des hommes sur la Terre que les messagers de Dieu, et cela d’autant plus que s'approche le dernier jour de cette Terre. Mais la victoire apparente est pour lui une perte sûre, parce que tous ceux qu’il croit avoir conquis, seront de nouveau soustraits à son influence, pour être de nouveau relégués dans la matière afin de pouvoir se développer vers le Haut. Les disciples de Satan dans leur vie terrestre se sont de nouveau précipité si bas que leur substance spirituelle s'est durcie, de sorte que ces êtres perdent de nouveau leur auto-conscience et sont dissous en particules élémentaires, ils doivent de nouveau parcourir le chemin sur la Terre. Dans le dernier temps avant la fin, beaucoup d'êtres bas sont incorporés sur la Terre. Cela a été permis par Dieu, parce que même à eux il doit être donné la possibilité, de trouver le Salut au moyen de Jésus dans leur parcours terrestre comme homme. Mais à peu d'exceptions près ces êtres utilisent seulement cette occasion pour influencer leur prochain avec des sentiments mauvais. Au contraire, ils admettent même ouvertement et librement leur appartenance à l'adversaire de Dieu, et donc le même sort que lui les attend, c’est-à-dire d’être de nouveau lié pour un temps infiniment long. Chaque être pour combien il puisse être bas, pourrait vraiment trouver la libération, parce que sur la Terre il arrive aussi à la connaissance sur Jésus Christ, et donc il devrait seulement se confier à Lui, pour être libéré de celui qui jusqu'à présent est son seigneur. Mais ces êtres sont presque tous mauvais dans le fond de leur cœur, et pleins d'esprit satanique. Et le prince de l‘opposition travaille aussi avec eux, et cela vraiment avec succès, ils rendent ainsi difficile à beaucoup d'hommes le retour à Dieu. L'influence sur les hommes de ces mauvais êtres est plus grande que celle des êtres Lumière qui sont aussi sans interruption actifs sur la Terre sur Ordre de Dieu, parce que beaucoup d'êtres de Lumière au vu des conditions qui règnent dans le dernier temps sont incorporés sur la Terre. Les deux Seigneurs luttent pour les âmes des hommes, et les deux Seigneurs emploient aussi tous les moyens qui sont à leur disposition pour avoir une influence sur les âmes et vu que le temps de la fin s'approche toujours plus, vous les hommes êtes toujours davantage pressés par le pouvoir opposé. L’Action des forces sataniques se manifeste toujours plus ouvertement et toujours plus rarement il pourra être trouvé la tranquillité et la paix parmi les hommes, et même ceux qui cherchent la paix, ne pourront pas se protéger contre l'influence de ces puissances. Mais vous ne devez pas vous laisser traîner, vous devez supporter tout avec résignation et toujours seulement invoquer Dieu pour l’Assistance. Vous devez vous livrer avec confiance à tous les bons esprits, pour arranger une dispute qui semble inévitable, parce que ceux-ci sont les moyens principaux de l'adversaire pour inciter les hommes l'un contre l'autre, pour les exciter à déranger la paix. Et il trouve beaucoup d'hommes qui le secondent, qui, avec leurs actions montrent qu'ils sont siens, vu qu’ils ne se défendent pas lorsqu’ils sont pris en possession par des forces sataniques, et ensuite ils sont encore disposés à exécuter les actions qu'il exige d’eux. Ce sont vraiment des atrocités qui peuvent seulement être couvées dans l'enfer, de sorte qu’à la fin presque seulement de vrais diables vivent sur la Terre et pour les peu d'hommes bons, croyants et fidèles à Dieu il n’y aura presque plus de place. La Terre est un lieu de corruption, et donc elle doit être de nouveau purifiée de cette couvée infernale, parce qu'elle doit servir de station de mûrissement pour le spirituel qui se trouve près de son perfectionnement, mais elle n'en offre bientôt plus aucune possibilité. Et pour cela il se déroulera une violente action de purification et ce que l'adversaire de Dieu croit avoir conquis, sera de nouveau soustrait à son pouvoir. Les nouvelles Créations accueilleront de nouveau le spirituel mort, l'adversaire sera lié ensemble avec sa suite, et alors sur la nouvelle Terre qui se lèvera vraiment comme un paradis, il y aura de nouveau la paix pour tous ceux qui sont restés fidèles à Dieu jusqu'à la fin.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

L'activité d'amour, la Loi sur la Terre et dans l'au-delà

B.D. 6865 from 4. juillet 1957, taken from Book No. 73

Pour chaque homme sur la Terre et pour chaque être dans le Règne spirituel vaut la même Loi : être actif dans l'amour. Sur la Terre l'activité d'amour aide au perfectionnement et donc elle doit être exercée par les êtres encore imparfaits dans le Règne de l'au-delà, pour qu'ils procèdent sur la voie vers le Haut. Et si la Hauteur est atteinte, si l'être est arrivé au perfectionnement et est maintenant réceptif pour la Lumière, alors une activité ininterrompue d'amour rendra de nouveau cet être heureux, parce que cela signifie maintenant «transmettre la Lumière» que lui-même reçoit, parce que l'activité ininterrompue d'amour est une action divine, donc l'accomplissement de la Loi de l'Éternité. Parce que l'amour est tout, il garantit l’unification avec Dieu et la Béatitude éternelle, la Libération du spirituel encore imparfait, la conservation de tout ce qui existe et même le lever constant de nouvelles Créations qui ont leur motivation dans l'Ordre divin et dans Son très grand Amour. L'Amour est la Force qui agit constamment dans l'Univers entier, dans le royaume terrestre et dans le Règne spirituel. Lui-Même est la Loi divine et une infraction contre celui-ci est aussi irrévocablement un acte de destruction qui ne concerne pas seulement les Créations terrestres, mais qui est aussi reconnaissable dans les états spirituels pour lesquelles cette Loi est sacrée. Donc dans le Règne spirituel il ne peut rester caché lorsque les êtres ont transgressé la Loi de l'Amour, parce qu’eux-mêmes qui étaient initialement dans la plus parfaite Beauté, sont devenus des êtres déformés, répréhensibles et comme tels reconnaissables des autres êtres, mais ils ne se détournent pas d’eux dans la répugnance, mais ils veulent les aider de nouveau dans l'amour miséricordieux à retrouver leur forme d'autrefois qui correspond à celui de l'Ordre divin. Sans amour il n’y a pas d’Ordre, aucune harmonie, aucune paix, sans amour il n'y a aucune Béatitude et tous les états qu’un être ressent comme imparfaits ou atroces, sont la preuve qu’à l'être il manque l'amour, qu’il est sorti de l'Ordre divin. Et toutes ces conditions ne changeront pas avant que l'être lui-même ne se soit pas changé en amour. Mais avec cela il ne faut pas entendre la marque extérieure d'un homme sur la Terre qui est dépourvu d’une parfaite beauté, au contraire souvent la présence de malformations donnent motif à des questions et à des doutes, parce que dans une telle forme extérieure peut se cacher une âme bien formée qui a assumé librement une telle forme extérieure pour assurer un perfectionnement. Et inversement des âmes déformées peuvent habiter dans des hommes parfaits extérieurement, parce qu'il s'agit simplement de l'être spirituel qui doit donc se soumettre à la Loi de l’Ordre divin pour être bienheureux. Parce qu'une vie dans l'amour crée maintenant des valeurs spirituelles, parce que ce qui est terrestre passe, mais les œuvres d'amour suivent l'homme dans l'Éternité. Si les hommes pouvaient déjà contempler spirituellement sur la Terre, à eux il leur apparaitrait visiblement l'effet de l'activité d'amour sur les âmes et ils observeraient avec étonnement toujours seulement les beautés parfaites qui marchent parmi eux. Mais aux hommes il ne peut pas être offert une telle preuve, parce qu'ils doivent s’insérer en toute liberté dans la Loi de l'Ordre divin. Et ainsi peuvent s’approcher des âmes immatures dans l'au-delà leurs amis et aides spirituels seulement enveloppés, et elles doivent suivre en toute liberté de volonté leurs conseils qui vont finir toujours dans une activité d'amour. Mais ils ne peuvent pas être libérés de l’accomplissement de cette Loi. Même en eux l'amour doit entrer, autrement ils ne peuvent éternellement pas arriver à la Béatitude. Parce que seulement l'amour suspend la séparation de Dieu, seulement l'amour procure l'unification avec Lui. Et seulement l'amour rend à l'être l'état de la perfection dans lequel une fois il était procédé de la Main de Dieu.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

Connaître et reconnaître la Puissance du Créateur

B.D. 6866 from 5. juillet 1957, taken from Book No. 73

À homme le but et l’objectif de son existence terrestre sont presque toujours méconnus, parce qu'il ne croit pas très sérieusement à ce qui lui a été enseigné sur cela, pour lui ces enseignements sont sans importances. Et donc il suivra toujours seulement les événements terrestres et son propre cursus de vie selon le destin, et il en sera plus ou moins content, mais toujours seulement au vu des effets terrestres et de son propre état ou de sa propre situation de vie. Et pour chaque homme cela reste toujours seulement une question à laquelle lui-même ne peut pas répondre. Alors il marche dans un état d'indifférence intérieure ou bien dans la rancune intérieure, mais il ne trouvera jamais une pleine satisfaction dans son existence terrestre lorsqu'elle lui semble sans but. Devant ses yeux il y a un voile. Lorsqu’il peut le soulever, alors il voit un territoire rayonnant qui le stimule à y entrer et le délivre de son indifférence de la vie terrestre, parce que maintenant il reconnaît son but et y tend. Mais il est difficile d’ouvrir les yeux à ces hommes pour qu’ils puissent voir quelque chose qui jusqu'à présent leur était méconnu. Mais l'homme qui a jeté une fois un regard dans la région où il y a Lumière et Chaleur, ne pourra jamais plus fermer ses yeux car là il était heureux grâce à la connaissance des réponses aux questions jusqu'à présent restées en suspens et auxquelles il ne pouvait pas répondre tout seul, car là brille à sa rencontre la Vérité qui lui offre un éclaircissement définitif et la satisfaction. Et donc aucun homme qui ne sent pas la paix intérieure et un bonheur intime ne devrait se croire savant, parce que celui-ci n'a pas encore regardé dans ce territoire rayonnant. Devant ses yeux il y a encore un voile qui obscurcit tout, qui enveloppe tout, bien que l'homme soit rempli d'un savoir terrestre qui ne peut jamais donner le sentiment de ce contentement intérieur, parce qu'il est périssable. Seulement la juste orientation du but éclaire les pensées de l'homme et la juste orientation du but consiste dans la volonté de sonder ces régions qui restent fermées à ceux qui enquêtent intellectuellement. Et c’est ce dont les hommes doutent, c’est-à-dire qu’il soit possible de découvrir les Mystères de l'éternel Esprit du Créateur, or ce Même Esprit du Créateur est disposé à les dévoiler à ceux qui désirent sérieusement l’éclaircissement. Celui qui cherche et trouve dans le monde sa pleine satisfaction, ne désire pas savoir ce qui lui est caché. Mais celui que le monde laisse insatisfait devrait tourner son attention sur des problèmes non éclaircis, il devrait penser au-delà, il ne devrait pas se satisfaire seulement du savoir terrestre, il devrait chercher une liaison entre lui en tant que créature et l'Esprit du Créateur de l'Éternité, peu importe comment il se l'imagine. Il devrait reconnaître cette liaison et admettre que lui-même est impuissant envers le destin. Et il devrait chercher à entrer consciemment en liaison avec l'Esprit du Créateur de l'Éternité, avec la Puissance qui est au-dessus de lui et donc il doit aussi la reconnaître. Alors il entre déjà dans une région qui lui était inconnue jusqu'à présent, parce que cette Puissance se révèle. Que vous les hommes vouliez le croire ou non, vous avez la possibilité de pousser la plus haute Puissance à S’Extérioriser d’Elle-Même uniquement à travers votre volonté. Vous pouvez désirer incommensurablement et aussi recevoir d’Elle, parce qu'Elle ne Se refuse pas à vous, parce que vous êtes Ses créatures et, même si vous êtes isolés, vous êtes et restez de toute façon indissolublement unis avec Elle. Il n'est pas nécessaire que le Concept de Dieu soit pour vous définitivement éclairci, si seulement vous vous pliez à cette Puissance toute-puissante du Créateur, que vous ne pouvez pas nier. Et maintenant vos pensées parcourent des voies entièrement différentes, des vagues de pensées qui vous circonviennent et qui vous donnent toujours de nouveau des Éclaircissements seront accueillies sans résistance, parce qu'elles vous affluent de cette Puissance à laquelle vous vous pliez, avec laquelle vous désirez être unis. Vous ne restez pas sans réponse, lorsque vous posez des questions dans ce contact, mais vous devez aiguiser votre oreille spirituelle pour sentir maintenant la douce Voix qui vous répond, vous devez maintenant attendre dans un sérieux vrai désir les pensées qui vous arrivent, parce que cela-est la Manifestation de cette toute-puissante Puissance Qui veut Se révéler à celui qui en a un désir sérieux. Aucun homme pensant ne pourra nier cette Puissance, peu importe comment il l'appelle, mais elle existe et l'homme lui-même est Son produit, un être qui est capable de penser et qui a sa propre volonté. Et donc il doit aussi être admis la faculté de penser ainsi qu’une Volonté à l'Esprit du Créateur, le Symbole d'une Entité dans une parfaite Perfection. Il devrait suffire seulement de cette connaissance pour se confier à cette Puissance, pour Lui demander l'Éclaircissement sur le sens et le but de la vie terrestre et Lui annoncer sa disponibilité d'aspirer au vrai but. Et alors l'homme dans la connaissance de sa propre faiblesse et de son imperfection demandera à cette Puissance un Soutien, la Force et la Lumière, pour pouvoir parcourir le chemin de la vie avec succès. Et cette demande ne sera pas vaine.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet

La Force d'Amour de Dieu garantit la réussite

B.D. 6867 from 7. juillet 1957, taken from Book No. 73

Seulement là où Moi-même J’agis avec Ma Force, il existe la réussite. Et là la réussite est aussi garantie. Vous tous devriez faire votre cette certitude qu'il ne peut rien vous manquer si vous vous servez de Ma Force, si l’amour vous pousse et si vous Me demandez Mon Soutien. Parce que l'amour M'attire à vous et votre prière trouve un accomplissement sûr, parce que tout ce qui a l'amour comme Force de poussée est bon. Donc chaque homme peut disposer d’une Source inépuisable de Force lorsque l’amour le pousse à s'unir avec Moi, car maintenant Je peux agir ensemble avec lui. Chaque homme pourrait donc accomplir des choses extraordinaires, qui semblent «extraordinaires» seulement au prochain, mais qui en Vérité sont des choses entièrement naturelles lorsque dans l'homme arrivent de nouveau au développement des Forces que possédaient primordialement l'être qui s'est incorporé en tant qu’âme dans l'homme, c’est à dire que cet être se laisse de nouveau irradier par Ma Force d'Amour, dont le refus l’a fait devenir un être imparfait et sans Force. Les hommes pourraient vraiment effectuer des choses incroyables s’ils Me demandaient la Force d'Amour qui est à leur disposition et s’ils voulaient l'utiliser, parce que de Moi ils ne doivent craindre aucune limitation, de Moi leur arrive une Force illimitée. Mais cela demande cependant une ouverture consciente à travers un appel dans l'amour envoyé à Moi. Alors l'être a communiqué dans la libre volonté qu’il croit en Moi et désire être uni avec Moi et alors il recevra alors sans limites. Un homme qui a allumé en lui l'amour sait aussi le malheur du prochain qui n'a ni connaissance ni foi convaincue. Maintenant il est poussé par l'amour en lui pour l’aider et alors il peut se servir à tout instant de Ma Force, c'est-à-dire Me demander l'Assistance, et alors J’agis ensemble avec lui, ou bien aussi, il agit ensemble avec Moi. Mais une œuvre d'aide doit toujours être poussée par l’amour pour pouvoir enregistrer du succès. Il ne doit pas y avoir d’intérêts égoïstes, ce doit être simplement la volonté d'aider qui pousse l'homme à répondre à un appel pour un Soutien s'il veut atteindre le succès. Qu’il s'agisse de misère spirituelle ou corporelle, cela est indifférent. Je ne refuserai jamais Ma Force, parce que l'amour d'un homme pour son prochain est la garantie de pouvoir tirer de Moi une Force illimitée. Et même cela s'explique très facilement : car sans amour même la foi dans Mon Aide est faible et donc Ma Force ne peut surgir lorsque votre bouche prononce une prière qui peut certes être bien appropriée, mais sans Force de foi elle reste de toute façon seulement une composition de mots et donc pas un appel vivant qui atteint Mon Oreille. Parce que l'amour est la Force qui maintenant devient active, l'amour est la garantie pour Ma Présence, et l'amour porte en lui la sécurité de la réussite. Et ainsi Je veux toujours seulement vous expliquer, parce que vous êtes faibles, pourquoi souvent votre prière ne trouve pas d’accomplissement. Un appel qu’un cœur affectueux M’envoie, ne peut pas retentir inécouté, parce que l'amour parle à l'Amour et celui-ci s'ouvre et accorde toujours. Mais une prière où manque l'amour, ne peut avoir aucun effet, parce qu'elle n’atteint pas Mon Oreille. L'amour pour Moi ou l'amour pour le prochain doit être le motif d'une prière pour être satisfaite. Et l'amour pour le prochain est évalué outre mesure haut, il Me rend heureux Moi-Même et il Me rend dans une grande mesure disponible pour donner, ou bien l'amour dans le cœur d'un homme ouvre grand la porte à l'afflux de Ma Force d'Amour et rend maintenant l'homme capable pour des actions inhabituelles, pour une force de conviction inhabituelle, pour une aide inhabituelle de toutes sortes. Parce que l'amour est la Force à laquelle rien ne peut s'opposer, qui se tient silencieuse seulement lorsqu’elle se heurte à une absence d'amour qui équivaut à une résistance que cependant l'amour ne casse pas par la violence, mais il se tient en arrière tant que l’homme n'a pas renoncé à cette résistance. Mais une résistance ne s'oppose presque jamais longtemps à un vrai amour, l'homme se rend à celui dont l'amour voudrait lui apporter de l’aide, parce qu'alors Moi-même Je peux agir et personne ne Me résiste vraiment longtemps.

Amen

Traduit par Jean-Marc Grillet